
DIRECTOR:
Carlos Muñoz de Luna Puyuelo
EDITA:
Publicaciones de Ciudad Real, S.A.
(PUBLICISA)

La Tribuna
de Ciudad Real

Viernes 
30

Junio 1995 
Año VI-N^ 1.692 -110 Ptas.

Privatizar "Lanza”, asignatura pendiente

Ureña el(^ 
sugestión 
económica al 
despedirse ¿í

.»
^ 

---
---

-íS
i^

^i
x<

;U
f.>

;*
 í. 

A
va

vw
xK

'̂
 &

u«
«4

itó

José Bono, durante el discurso de investidura de ayer.
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Ricardo Peral ha 
sido el único 
propuesto para 
Pandorgo 95

(Pág.3)

Las últimas lluvias 
caídas no alivian la 
situación de sequía 
en la provincia

(Pág. 5)

El presidente en funciones de la Diputación Provincial, 
Francisco Ureña, valoró los logros conseguidos en el área 
económica y la consolidación de los servicios 
supramunicipales durante su gestión, tras el pleno cele
brado ayer, penúltimo antes de la constitución de la nueva
Corporación municipal.

Ureña cuantificó la inver
sión en alrededor de 20.000 
millones de pesetas en los úl
timos cuatro años y aseguró 
que la Diputación de Ciudad 
Real "tiene una economía sa
neada y es la única del país que 
no ha tenido que pedir présta

mos".
Por último, se mostró con

vencido de que el PP continua
rá en esta línea de servicios, 
porque "su problema será saber 
cómo se gasta el dinero".

(Pág. 3)

Bono ofrece consenso a las 
fuerzas políticas en su 
discurso de investidura

El presidente en funciones 
de Castilla-La Mancha y can
didato a la reelección, José 
Bono, pidió ayeren su discur
so de investidura el consenso 
y lacolabvoración de todas las 
fuerzas políticas para afrontar 
una nueva etapa para la Comu

nidad Autónoma. Bono, que 
pronunció un discurso de in
vestidura por cuarta vez con
secutiva desde 1983, pidió a 
la oposición otro modo de re
lación, sin'insultos ni descali
ficaciones.

(Pág. 16)

Los trabajadores de 
Limpieza desconvocan 
las movilizaciones

(Pág. 7)
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González niega la responsabilidad 
del Gobierno en el caso CESID

Estación de Alcázar. ARCHIVO

El Pleno de Valdepeñas 
aprueba un sueldo de seis 
millones para el alcalde

El Pleno del Ayuntamiento de 
Valdepeñas, en su primera sesión 
ordinaria, aprobó que el sueldo 
del alcalde, Victoriano González 
de la Aleja, sea de 5.866.000 
pesetas brutas anuales con car
go a las arcas municipales, como 
resultado de su liberación. Por su 
parte, el otro liberado, el conce
jal Jesús Martín, cobrará 
3.756.000 pesetas brutas anua
les, en dos mensualidades y dos 
pagas, similar al repartido del 
primer edil valdepeñero. El PP 
se abstuvo en la votación de este

punto.
Por otra parte, como se anun

ció desde principios de sema
na, ningún concejal del Parti
do Popular se ha integrado en 
el equipo de gobierno, pese a 
que hubo una última proposi
ción de asumir lagestión del área 
de agricultura.

Sólo responsabilizándose de 
alguna concejalía, el Grupo 
Popular podía tomar parte en 
esta comisión.

(Pág. 10)

vivir 
en el centro

En la página 7 
le ofrecemos 

calidad de vida.
Ü^^GEDECO

El "Tren Playero" 
Alcázar-Albacete- 
Alicante inicia 
mañana sus viajes

Mañana inicia sus viajes el 
"Tren Playero" Alcázar de San 
Juan-Albacete-Alicante que, des
de esa fecha, circulará, en am
bos sentidos, todos los sábados, 
domingos y festivos hasta el 30 
de septiembre. El "Tren Playero" 
se inauguró el pasado año con el 
recorrido Albacete-Alicante.

Los precios establecidos, con 
criterio competitivo, son de 1.940 
pesetas desde Alcázar y 1.095 
desde Albacete, a título de ejem
plo.

(Pág. 11)
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Francisco Miguel Millán presuntamente ofrecía drosas a menores del colesio Virgen de la Sierra

Kden 1 años de prisión para un vecino 
de Villarrubia por tráfico de drogas

Mónica ORMAECHEA

El Ministerio Fiscal solicitó 
una pena de siete años de prisión 
mayor y 25 millones de pesetas 
de multa’ para el vecino de 
’ViUarrubiade los Ojos, Francisco 
Miguel Millán Rico como pre
sunto autor de un delito contra 
la salud pública por tráfico de 
drogas, en un juicio que quedó 
ayer visto para sentencia en la 
AudienciaProvincial de Ciudad 
Real. El acusado, popularmen
te conocido como "El Diablo", 
presuntamente ofrecía drogas en 
repetidas ocasiones a jóvenes 
menores de 18 años en las inme
diaciones del colegio Virgen de 
la Sierra de Villarrubia de los 
Ojos.

La Guardia Civil recibió en 
marzo de 1993 una llamada del 
alcalde de Villarrubiade los Ojos, 
tal y como relató uno de los guar
dias civiles que acudió como 
testigo, por la que informaba a 
los efectivos sobre la presencia 
de un vehículo marca Opel Kadett 
color rojo, propiedad de Francis
co Miguel Mi llán, que merodeaba 
por las inmediaciones del colé; 
gio Virgen de la Sierra y que 
presuntamente ofrecía droga a los 
alumnos del centro, todos ellos 
menores de 18 años. La Guardia 
Civil ante la alarma social que 
este hecho estaba ya provocan
do entre los padres y alumnos 
estableció dispositivos de vigi
lancia. El primer día de control 
sobre la zona los efectivos ob

servaron la presencia del coche 
en lacallesurdel colegio y como 
un ciclomotor con dos jóvenes 
se acercaron a hablar con él. La 
Guardia Civil interrogó a los dos 
jóvenes, quienes aseguraron que 
"El Diablo" les ofreció "Unos 
porros". Fue el 31 de marzo de 
1993 cuando la Guardia Civil des
pués de que dos jóvenes se 
acercasen al vehículo, procedie
ron al registro del mismo en el 
que se incautó en laguanterauna 
pieza de hachís de 2,77 gramos.

Un porro y no un cigarro
Las jóvenes, que se encon

traban en compañía de Francis
co Miguel Millán momentos 
antes de la intervención, decla
raron ayer como testigos y una 
de ellas aseguró que "El Diablo" 
les ofreció una calada de lo que 
estaba fumando en ese momen
to, por el aspecto, añadió, "se tra
ba de un porro y no de un ciga
rro, yo sé distinguirlo".Por su 
parte, los padres de los alumnos 
del colegio Virgen de la Sierra, 
que acoge a 600 alumnos, tal y 
como relató en el juicio de la 
directora en funciones en aquel 
año. Encarnación Pérez, le 
alertaron de la presencia de un 
vehículo rojo, que esperaba a los 
alumnos en las inmediaciones del 
colegio a la una y tres del me
diodía. Los padres transmitieron 
a la directora su preocupación por 
la posibilidad de que esta perso
na crease un hábito en los alum-
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El vecino de Villarrubia es acusado de ofrecer drogas a menores. T.FERNANDEZ

nos hacia el consumo de drogas 
e incluso padres aseguraron que 
se habían oído expresiones como 
la de "pásala cabrón" en torno al 
vehículo. Por su parte, Francis
co Miguel Millán negó en el juicio 
que la cantidad de hachís incau
tada fuese de su propiedad y 
aseguró desconocer su proceden
cia puesto que él no es consumi
dor habitual de hachís. Asimis

mo, indicó que en ningún momen
to había ofrecido drogas y porros 
a los jóvenes del colegio e indi
có que su presencia con el vehí
culo en las inmediaciones del co
legio por aquellas fechas se de
bía a que dispone de un solar 
familiar cerca del centro escolar 
al que solía ir a tomar unas cer
vezas.

Y señaló que la compañía de

las dos jóvenes en el momento 
de la intervención el 31 de mar
zo de l 993 fue casual puesto que, 
una de ellas, a la que consideró 
de "prima "se acercó con una 
conocida a hablar con él y a pe
dirle que le llevase a Vi-llarta. 
El abogado de la defensa solici
tó para su defendido la libre ab
solución por considerar que no 
existen indicios suficientes para

□udad Real acoge desde hoy la asamblea de la 
Federación de lucha contra la fibrosis quística

La Tribuna

Ciudad Real acogerá desde 
hoy y hasta el proximo domin
go, día 2 de julio, la Asamblea 
General Ordinaria de la Federa
ción Nacional de la lucha contra 
la Fibrosis Quística. La asamblea, 
organizada por la asociación 
castellano manchega reunirá en 
el Hotel NH Ciudad Real a cer
ca de 60 personas procedentes de 
toda España, entre padres de 
afectados, pertenecientes a la 
Federación Nacional, y médicos 
y especialistas pertenecientes a 
la Sociedad Científica de Fibrosis 
Quística.

Entre el orden del día previs
to para estos días hay que desta
car, entre otros puntos, la fusión 
de la Federación Nacional con 
la Sociedad Científica, así como 
la futura planificación de traba
jo y de búsqueda de recursos eco

nómicos.
La fibrosis quística o 

mucoviscidosis es una enferme
dad genética que causa entre otras 
cosas, alteraciones en la canti
dad y especialmente en la visco
sidad del moco y líquidos simi
lares del cuerpo. Por un, aparen
temente sencillo, defecto en el 
transporte del cloro entre -las 
células, las mucosidades que 
producen varias glándulas son 
mucho más espesas de lo normal, 
y dificultan la producción y el 
transporte de enzimas del 
páncreas y dificultan la expulsión 
de mocos en los bronquios.

Estas obstrucciones provocan 
deficiencias en el aparato diges
tivo y la obstrucción de las vías 
respiratorias. Los pulmones se 
van deteriorando más o menos 
rápidamente según el cuidado 
diario que se les preste, y hasta 
llegar un momento que solamente 

cabe laposibilidad deun trasplan
te cardio-pulmonar. En un futu
ro se aplicarán tratamientos 
genéticos en cuanto que es una 
enfermedad genética que se he
reda de padres a hijos. No es, 
pues, una enfermedad contagio
sa, o que se puede adquirir por 
vías o costumbres de vida.

Es la enfermedad más fre
cuente en la población blanca, 
aunque en España sea, aún, la 
gran desconocida. Para que se 
manifieste la enfermedad deben 
coincidir los genes defectuosos 
del padre y de la madre y sola
mente si están los dos genes jun
tos, es cuando nace un niño o niña 
con F.Q. Esto quiere decir que 
si existe un solo gen FQ, la en
fermedad no se manifiesta y el 
portador es una persona totalmen
te normal sin ningún tipo de 
manifestación ni de problema por 
esta causa.

En 1989 se refundió la Fede
ración Española para agrupar las 
asociaciones existentes y conso
lidar y potenciar el movimiento 
asociativo en cada Comunidad 
Autónoma. Actualmente existen 
17 asociaciones bajo el patroci
nio de esta organización nacio
nal e internacional. También está 
ADA-FQ-España (Asociación de 
Adultos de FQ) que hace unos 
años era impensable que hubie
ra adultos FQ, y que ahora luchan 
por mejorar su calidad de vida y 
tienen sus propias iniciativas 
dentro de las Asociaciones.

La Asociación de C-LM

La Asociación castellano- 
Manchega nació el 30 de mayo 
de 1992 con sede en Ciudad Real 
en un Centro social dependiente 
del ayuntamiento ciudadrealeño 
para dar cobertura y apoyo a todas 

aquellas familias de FQ de la 
región. Esto aún no se ha logra
do puesto que los socios son la 
mayoría de Ciudad Real (14), 
Toledo (2) y 1 de ADA, y 
Guadalajara 1.

Los fines de las asociaciones 
y de la Federación Nacional se 
enmarcan en dar soporte a los 
asociados en todos los aspectos 
posibles tanto sanitarios como 
socio-económicos, la captación 
de nuevos asociados y colabora
dores voluntarios. Así como la 
reclamación de las ayudas socia
les estables necesarias para el 
colectivo. Favorecer lacreación 
de Unidades Hospitalarias de 
referencia FQ para la atención 
directa de los enfermos por los 
diferentes especialistas que re
quiere una enfermedad multi
disciplinaria . Formación y puesta 
al día permanente de los profe
sionales involucrados.
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Respecto a la media, aunque la sequía no se ha aliviado por el asna resistrada

Ciudad Real recogió un 393% más 
de lluvia que en los últimos 50 años

Efe

La situación de sequía que 
sufre gran parte de España no 
se ha visto aliviada por las abun
dantes lluvias caídas durante la 
última semana, a pesar de que 
en algunas de tas zonas más secas 
la cantidad de agua recogida ha 
sido superior a la media de los 
últimos cincuenta años. El Mi
nisterio de Obras Públicas, 
Transportes y Medio Ambiente 
(MOPTMA) en una nota hecha 
pública ayer y por poblaciones 
cita a Ciduad Real como ejem
plo de abundancia de precipita
ciones en donde el agua regis
trada fue superior en un 393%.

También este es el caso de 
Melilla donde, desde el 19 has
ta el 25 de junio, el agua caída 
fue el 5.022 por cien superior a 
la media de los últimos cincuenta 
años; en Canarias, el 893%; en 
la zona del Guadiana, el 501 %; 
en la del Tajo, el 303%; en la 
del Duero, el 278% y en la del 
Segura el 121%, informó ayer 
el Ministerio de Obras Públi
cas, Transportes y Medio Am
biente (MOPTMA). Por po
blaciones, el MOPTMA cita 
como ejemplo de la abundancia 
de precipitaciones a Huelva, con 
un 1.247 poT cien más de agua 
que la media de los últimos 
cincuenta años; Lanzarote y 
Fuerteventura, con un 2.143% 
y 1.071 % respectivamente. En 
Sevilla, y siempre respecto al 
mismo período a que hace refe
rencia la nota del Ministerio, el 
agua registrada fue superior en 
un 306%; ; en Granada, en un 
184%; en Málaga, en un 161%, 
y en Almería, en un 119%. En 
algunas ciudades de Castilla y 
León, como Zamora las preci
pitaciones fueron un 273% más; 
en Burgos un 229%, Valladolid 
un 555 % y en Salamanca, un 
514%.

Según el MOPTMA, esta 
abundancia de lluvias no sola
mente no se ha traducido en un
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El agua de lluvia registrada en Ciudad Real sha superado a la media de los últimos 50 años. ARCHIVO

aumento del agua embalsada en 
las cuencas, sino que éstas han 
experimentado un nuevo descen
so respecto a la semana 'ante
rior.

Cuencas sobre el 50%
Así, en estos momentos, so

lamente las cuencas del Norte, 
Duero, Ebro y Cataluña están 
por encima del 50 por ciento de 
su capacidad, y el Tajo se en
cuentra al 43%, mientras otras 
cuencas no abandonan su situa
ción preocupante como lá del 
Guadiana, que embalsa el 
11,56% de sus posibilidades; el 
Guadalquivir, al 10,54; el Segu
ra, al 10,2%; el Sur, al 15,99% 
y el Júcar, al 11,31 %. Todos estos 
datos confirman que la situación 
de sequía no ha encontrado ali
vio pese a las expectativas abier
tas por la cantidad de agua caí
da sobre la mayor parte del país 
en la última semana.
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La sequía no se ha visto aliviada a pesar de las últimas lluvias. ARCHIVO

Un momento del acto. M.D.M.

Diplomas para 
los farmacéuticos 
colaboradores en 
el programa 
EDUFAR

Francisco Javier PEÑA

El Colegio de Farmacéuticos 
de Ciudad Real entregó ayer 
diplomas a los profesionales que 
han colaborado en la realización 
del programaEDUFAR, consis
tente en información sobre los 
medicamentos y en consejos 
sobre su uso racional. Este pro
grama, consistente en tres char
las, se ha desarrollado a lo lar
go del último año en las princi
pales localidades de la provin
cia, y ha sido impartido de for
ma gratuita por los farmacéu
ticos mencionados, según infor
mó el presidente del Colegio, 
Antonio González Aranda.

El contenido de las charlas, 
a laque asistieron principalmen
te amas de casa, aunque también 
otros colectivos, fue el origen 
de los medicamentos, su natu
raleza, cómo actúan, sus formas 
de presentación, las posibles 
interacciones, la conveniencia 
de seguir las pautas que indica 
el médico, lo que debe haber en 
un botiquín casero, la interpre
tación de los prospectos, etc.

Esta iniciativa, según las 
encuestas realizadas a los asis
tentes a las charlas, ha tenido 
muy buena acogida, según el 
presidente del Colegio de Far
macéuticos de Ciudad Real, que 
anunció que una vez vistos los 
resultados y la demanda "no será 
el último".
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Fruto de la iniciativa privada de unos padres interesados en implantar "Fomento"

Ciudad Real contará con un nuevo
Rodríguez 
Espinosa: "El 
MEC no remite 
todos los informes 
de evaluación"

colegio para Educación Infantil
Mónica ORMAECHEA

Fruto de la iniciativade un 
grupo de padres y abuelos 
ciudadrealeños el próximo cur
so 95/96 podría contar con un 
nuevo centro escolar que acogerá 
a alumnos de Educación Infan
til, es decir, a partir de tres años.

El portavoz del grupo de 
padres promotores del proyec
to, Ignacio Maldonado, señaló 
ayer en el acto de presentación 
del nuevo centro, que estará po
siblemente ubicado en un chalé 
con jardín a las afueras de Ciu
dad Real, que este proyecto surge 
por la iniciativa de traer a Ciu
dad Real el Fomento de Centros 
de Enseñanza. "Esta institución, 
que diseña programas educati
vos revolucionarios de gran 
importancia para la Educación 
Primaria, dispone de un campo 
de recepción y de influencia 
importante en los mensajes 
necesarios que deben desarrollar 
a esa edad los alumnos".

Maldonado señaló que el 
nuevo centro ciudadrealeño no 
pertenecerá propiamente a Fo
mento sino que el grupo de pa
dres promotor ha montado una 
empresa de gestión económica 
tras haberle sido otorgada una 
"franquicia" de la institución . 
"La sociedad que hemos creado 
es independiente de Fomento, 
nuestro proyecto entra en la ca
tegoría Optimist, se trata de ir

CCOO exige la Relación de Puestos 
de Trabajo para el PAS de la UCLM

La Tribuna

El Sindicato de Enseñanza de 
CCOO manifestó ayer median
te un comunicado hecho públi
co la inquietud y malestar del 
PAS Funcionario de la UCLM 
por el modo de actuar de la ge
rencia de esta institución y, por 
extensión, del equipo rectoral.

CCOO señala que el sentir de 
todo el colectivo es de frustra
ción y engaño. "Frustación al 
comprobar que la ilusión y el es
fuerzo que diariamente aportan 
los trabajadores de la UCLM 
para realizar un servicio de ca
lidad es recompensado por la 
gerencia de la Universidad con 
una desidia en la implantación 
de la Relación de Puestos de 
Trabajo (RPT)", CCOO agrega 
que el calificativo "no puede ser 
otro después de ver pasar día a 
día casi cuatro años en el desa
rrollo de la R.P.T. y aún no se

Los padres ciudadrealeños se interesaron por el nuevo centro. T.FERNANDEZ

consolidando las bases para que 
en un futuro se pueda pasar al 
ciclo de Primaria. El grupo de 
padres realizamos la gestión eco
nómica y se hace cargo de la ti
tularidad de la empresa, capta
mos los inversores y ayudas. Y 
estamos vinculados estrecha

sabe cuando llegará a aplicarse 
definitivamente".

Asimismo, CCOO asegura 
que la Gerencia de la UCLM 
interpreta los acuerdos de modo 
unilateral, vulnerando la legis
lación básica (Apartado A del 
baremo aplicado a los puestos 
que van desde el nivel 18 al 20) 
y llegando apropuestas que ofen
den a todo el colectivo de auxi
liares tanto por la interpretación 
que hace de la igualdad de opor
tunidades , como por lo inade
cuado de - la situación, al 
puntuarse apartados que no han 
sido considerados para puestos 
de una mayor responsabilidad.

En este sentido, señala que 
la gerencia no respeta sus pro
pias propuestas como puede ser 
el proceso de,funcionarización, 
el calendario de reuniones con 
la Junta de Personal...

El sindicato considera como 
puntos pendientes de negocia

mente con Fomento en todo aque- 
11o relacionado con la actividad 
docente y pedagógica, la forma
ción de los profesores de nues
tros hijos dependerá de él", se
ñaló el portavoz.

Fomento de Centros de En
señanzas es una persona jurídi

ción, la aplicación inmediata de 
la R.P.T., la distribución del re
manente generado por la no apli
cación de la R.P.T. desde el 1 -1 - 
1994 a la fecha de la p’resente. 
Por cada mes que pasa, añade 
CCOO, la totalidad del PAS deja 
de percibir unos cinco millones 
de pesetas. La oferta del empleo 
público correspondiente al año 
1995. Promoción interna del PAS 
funcionario. Cursos de forma
ción. Locales y material de ofi
cina para la Junta de Personal y 
sindicatos.

Motivos claros de malestar
El sindicato de Enseñanza de 

CCOO estima que "son bastan
tes claros los motivos de nues
tro malestar, motivos que debe
rían de subsanarse con un cam
bio de actitud por parte de ese 
Equipo Rectoral. En caso de no 
tener origen en ese equipo, con

ca sin ánimo de lucro, que man
tiene, desde su fundación, unos 
Principios Básicos educativos en 
los que inspiran todas sus acti
vidades u que aseguran a los 
alumnos recibir una educación 
personalizada, completa y cohe
rente, en su familia y en el cole
gio-

En la actualidad esta insti
tución dispone de 37 centros re
partidos por toda España, sin em
bargo, en Castilla-La Mancha, 
hasta la fecha no se ha fundado 
ninguno. El nuevo centro de 
Ciudad Real tendrá una capaci
dad máxima para 75 alumnos, 
divididos en tres aulas, en cada 
una de ellas asistirán 25 niños. 
Hasta el momento ya son cerca 
de 40 los niños inscritos en el 
centro que se suma a la iniciati
va de otro grupo de padres de 
Albacete. Los ciudadrealeños 
podrán dirigirse a la calle Pos
tas número 2, 1° izquierda para 
informarse sobre el nuevo cole
gio o en su caso para matricular 
a su hijos si así lo desean.

Un video divulgativo sobre 
Fomento Centros de Enseñanza 
y las indicaciones de Ignacio 
Maldonado sobre el nuevo co
legio presentaron a los padres 
ciudarealeños, que ayer se die
ron cita en los salones de Unicaja, 
el nuevo centro educativo con 
el que Ciudad Real podría con
tar en breve para los alumnos de 
Infantil.

El PAS ha mostardo su malestar.
sideramos que debería dar orde
nes oportunas para reconduciría 
políticapersonal por caminos que 
faciliten los acuerdos, llegando 
si fuese necesario al cambio de 
responsabilidades en este área.

La Tribuna

El diputado nacional del 
Partido Popular por Ciudad 
Real, Eduardo Rodríguez Espi
nosa, ha recibido una respues
ta escrita del Gobierno a una 
pregunta que formuló el pasa
do mes de marzo en relación a 
la aplicación del Plan de Eva
luación de Centros (EVA) en la 
provincia de Ciudad Real. Ro
dríguez Espinosa preguntaba 
textualmente: ¿Cuántos centros 
se han evaluado en la provin
cia de Ciudad Real...desde el 
curso 1991-92?, ¿En qué fecha 
han sido enviados a cada uno 
de los centros el informe final 
de dicha evaluación?. Este Plan 
de Evaluación de Centros de En
señanza incluye una visita final 
en la que se presenta un infor
me provisional al equipo direc
tivo, al Consejo Escolar y al 
Claustro de Profesores. Por otro 
lado, las observaciones formu
ladas por dichos órganos se 
recogen en un informe que se 
remite al centro.

Aplicación del plan
Desde el curso 91 -92, fecha 

en que se puso en práctica el 
plan, hasta el día de hoy, se han 
evaluado en nuestra provincia 
los 26 centros siguientes: 1991- 
92: C.P. Jesús Baeza (primaria) 
de Valdepeñas. 1992-93: Eduar
do Valencia (secundaria) de 
Calzada de Calatrava; IPF Azuer 
de Manzanares, C.P. Calderón 
de la Barca de Puertollano, C.P. 
Nuestra Señora del Prado de El 
Robledo. 1993-94: Estados del 
Duque (secundaria) de Mala
gón, C.P, San José de Calasanz 
de Membrilla, Virgen de Gra
cia (secundaria) de Puertolla
no.

1994-95: Alarcos, Atenea y 
Hernán Pérez del Pulgar (todos 
de secundaria y de Ciudad Real); 
Berenguela de Bolaños; Cam
po de Clatrava de Miguelturra, 
María Zambrano de Alcázar de 
San Juan; Hermógenes Ro
dríguez de Herencia, Fernando 
de Mena de Socuéllamos: Gar
cía Pavón de Tomelloso, Fran
cisco Nieva, Bernardo Balbuena 
y Gregorio Prieto de Valde
peñas, Fray Andrés, Dámaso 
Alonso, Galileo Galilei y Leo
nardo da Vinci de Puertollano.

De todos los centros de la 
provincia de Ciudad Real en los 
que se ha aplicado el Plan de 
Evaluación se les ha remitido 
el informe de 16 de ellos entre 
los meses de marzo y mayo. En 
la respuesta del Gobierno al 
Diputado popular no se especi
fica si se ha enviado el informe 
a los centros que fueron evalua
dos en los cursos 91 -92, 92-93 
y 93-94 que también lo solici
taba, por lo que Rodríguez Es
pinosa ha vuelto a preguntar la 
situación de los resultados de 
la evaluación de los cursos an
tes señalados, si ha sido una 
omisión involuntaria, o cuál ha 
sido la razón por la que no se 
ha dado una respuesta comple-
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Delegados sindicales visitaron ayer varias empresas y la sede de la CEOE

Francisco Javier PEÑA

Antonio Cervantes (CCOO) y Ana del Val (UGT), ayer en la Confederación de Empresarios.

Visita de agradecimiento

el mejor piso de Oiudad Real

Entrada: desde 150.000 ptas

Lo mejor de lo mejor

GEDECO

Sobre la visita realizada ayer 
a la sede de la CEOE, Ana del 
Val señaló por su parte que era 
de tipo simbólico, en agradeci-

■ negó que los sindicatos tuvieran 
intención de presionar a la 
CEOE.

i

Los trabajadores de limpiezas 
desconvocan sus movilizaciones

Los trabajadores del sector de 
limpiezas desconvocaron las 
movilizaciones previstas, por lo 
que ayer sus delegados sindica
les sólo realizaron visitas a va
rias empresas y a la sede de la 
CEOE provincial para entregar 
un escrito que expresa la inquie
tud de los trabajadores y para 
invitar a participar en la nego
ciación.

Esta quedó desbloqueada 
como resultado de la reunión que, 
sobre la negociación colectiva 
en general, mantuvieron sindi
catos y empresarios el pasado 
miércoles.

La secretaria de Acción Sin
dical de UGT, Ana del Val, acla
ró que la reunión del pasado 
miércoles se centró en aspectos 
globales de la negociación de los 
seis convenios que aún quedan 
por firmar, y no sólo del de lim
piezas.

Por su parte, el secretario de 
Acción Sindical de CCOO, 
Antonio Cervantes, insistió en 
la valoración positiva de dicha 
reunión que había dado lugar a 
un cierto avance, que se concretó 
en una reunión de asesores que 
se celebró en la tarde de ayer.

Refiriéndose a las visitas a 
tres empresas representativas del 
sector de limpiezas y posterior
mente a la Confederación de 
empresarios, insistió en que no 
eran medidas de movilización y

T. FERNANDEZ

miento por el desbloqueo de la 
negociación. Calificó la repre
sentación sindical que acudió 
ayer a la CEOE como de buena 
voluntad.

Los trabajadores del sector de 
limpiezas, según la dirigente 
ugetista, "mostraron su respon
sabilidad al decidir la 
desconvocatoria de las 

movilizaciones.
En la nueva reunión que se 

celebrará hoy, se tratará de en
marcar la negociación y olvidar 
las posturas maximalistas, según 
dijo Antonio Cervantes, que 
anunció que con toda probabi
lidad no se llegaría a ningún 
acuerdo definitivo con respec
to al convenio.

Los empresarios 
de gasolineras 
afirman que el 
seguimiento de la 
huelga fue nulo

El seguimiento de la huelga 
de gasolineras en la provincia 
de Ciudad Real ayer fue nulo, 
según dijo ayer a este diario la 
vicepresidenta de la Asociación 
Provincial de Empresarios de 
Estaciones de Servicio, Isabel 
Rodríguez Teruel. Esta afirmó 
que todas las gasolineras habían 
sido abiertas sin problemas y que 
la jornada se desarrolló con 
completa normalidad.

Fuentes sindicales, por su 
parte, dijeron no disponer de da
tos exactos de seguimiento de 
la huelga, aunque discreparon 
de las cifras dadas por la patro
nal.

A nivel nacional, los sindi
catos cifraron el seguimiento de 
la huelga se cifró en el 60 por 
ciento de las gasolineras.

Los sindicatos CCOO y 
UGT han convocado la huelga 
por desacuerdos en materia de 
convenio, especialmente en su
bidas salariales y desacuerdos 
sobre la aplicación de la anti
güedad.

La patronal ofrecía una su
bida salarial del 3,25% para 
1995 sin revisión, mientras que 
los sindicados piden mantener 
el poder adquisitivo.

Además de esta fase de la 
huelga, estáconvocada otra para 
los días en que concluye la pri
mera quincena de julio y para 
la operación salida/regreso de 
primeros de agosto.

En la provincia de Ciudad 
Real fueron fijados los servicios 
mínimos con 25 gasolineras y 
puntos de venta, y en Castilla- 
La Mancha un total de 95.
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Venga a conocer el piso de sus sueños 
llaga realidad la ilusión de su vida, 
viva en el "centro" de Ciudad Real.

Estudios - Pisos 
Locales - Oficinas Estamos en Plaza Mayor, 29 

Teléfonos 23 00 70 y 23 00 71 
Ciudad Real

M.C.D.2022
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Sesún señaló ayer en Ciudad Real el secretario seneral de la Fundación ONCE

”Las instituciones deben intentar 
mantener el centro de la ONCE"

La Tribuna
El secretario general de la 

Fundación de la Organización 
Nacional de Ciegos Españoles, 
Miguel Pereyra, mostró ayer su 
satisfacción por "el cariño con 
el que la nueva Corporación de 
Ciudad Real ha acogido seguir 
adelante con este proyecto, que 
es muy importante para la ciu
dad".

Pereyra también señaló que 
el mantenimiento del centro de 
la Fundación ONCE "no tiene 
que ser solo responsabilidad del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
sino que tiene que haber otras 
instituciones para presentar ini
ciativas que se financien con fon
dos europeos y de garantice su 
continuidad".

El secretario general dé la 
Fundación ONCE recorrió las 
instalaciones del Centro Ocupa
cional Fundación ONCE de la 
capital, acompañado del alcal
de, Francisco Gil-Ortega; el 
primer teniente de alcalde, Luis 
Casero; la concejala de Bienes
tar Social y Cultura, Teresa 
Aguirre, y la gerente del centro, 
Nieves Adán.

. 3
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Gil-Ortega, Luis Casero, Miguel Pereyra, Nieves Adán y Teresa Aguirre, ayer en el centro de la ONCE.

Trabajo para la 
integración de los alumnos

Durante el recorrido compro
baron lo positivo que es para la 
integración de los alumnos su 
trabajo en los talleres de carpin
tería, cartonaje y cerámica, que 
realizan en este centro, que ac
tualmente está gestionado por el 
Patronato Municipal de

Minusválidos.
Tras la visita, el secretario 

general de la Fundación ONCE, 
el primer teniente de alcalde y 
la concejala de B ienestar Social 
se trasladaron a Almagro para 
proceder a la entrega de un au
tomóvil que la Fundación ha 
donado para que los 
minusválidos puedan obtenerel 
permiso de conducir.

Miguel Pereyra comprobó, durante su 
recorrido por la Fundación ONCE, lo 
positivo que es para la integración de 

los alumnos su trabajo en los talleres de 
carpintería, cartonaje y cerámica

Las fiestas de la Hermandad de 
San Cristóbal comienzan mañana

El curso de 
especialista en 
Seguridad Social 
de la UCLM fue 
clausurado ayer

La Tribuna

Ayer por la tarde fue clau
surado en el Salón de Grados 
de la Universidad de Derecho 
de Albacete el curso de espe
cialista en Seguridad Social que 
ha realizado a lo largo del cur
so académico a iniciativa de la 
Facultad de Derecho y la Escue
la Universitaria de Relaciones 
Laborales y bajo la dirección de 
los profesores Joaquín Aparicio 
y Antonio Baylos.

El curso, destinado princi
palmente a licenciados en De
recho, abogados y diplomados 
en Relaciones laborales, y en 
general, gestores y administra
tivos de laSeguridad Social, ha 
tenido una duración de seis 
meses, con un total de 250 ho
ras lectivas, 170 teóricas y 80 
prácticas, en las que se ha ana
lizado en profundidad todo lo 
relativo a SeSguridad Social, 
desde su concepto, estructura o 
aspectos generales, hasta los 
aspectosjurídicos, financiación 
u otros temas, como el desem
pleo, incapacidad laboral, 
amternidad, rasgos específicos 
de los riesgos profesionales...

Entre los objetivos principa
les que perseguía el curso de 
especialista en Seguridad Social 
destacan el proporcionar una 
amplia formación y puesta al día 
en lo relativo al Derecho de la 
Seguridad Social, con particu
lar atención a las recientes re
formas que se han dado en esta 
materia y en las enseñanzas 
prácticas.

Aquellas personas que han 
asistido a este curso y han su
perado las pruebas de evalua
ción pertinentes han obtenido 
el título de Especialista en Se
guridad Social, título propio de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha.

Al acto de clausura asistie
ron de este curso realizado en 
la Universidad de Derecho de 
Albacete, además de diversas 
autoridades académicas, el di
rector provincial de la Tesore
ría General de la Seguridad 
Social y del Instituto Nacional 
de la Seguridad Social, 
Bartolomé López Torres, y el 
presidente de la sala de lo So
cial del Tribunal Superior de 
Justicia de Castil la-La Mancha, 
José Montiel González.

La Tribuna

La Hermandad de San 
Cristóbal celebra las fiestas en 
honor de su titular desde maña
na y hasta el día 9 de julio. Los 
actos comenzarán con un con
curso de pesca en el Pantano del 
Vicario, y habrá durante estos 
días concursos de parcheesi, 
damas, dominó, truque y prue
bas de habilidad de turismo con 
remolque.

El día 8 a las once de la noche 
habra una verbena en honor de 
San Cristóbal en el hotel 
Almanzor, y los actos finaliza
rán el día 9 de julio con una cena 
de hermandad. Julia Ruiz Palomares, reina. M" Carmen Acebrón Sevilla, dama.

Í

Dulce Córdoba Alcaide, dama.

Roban 80.000 
pesetas en la tienda 
"El rincón del 
hogar"

La Tribuna

Una persona que responde a 
las iniciales M.D.L.A.G.L. 
denunció el robo a la Policía el 
robo de 80.000 pesetas y daños 
sin valorar de la tienda "El rin
cón del hogar", situada en la 
calle Calatrava de la capital.
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Los colectivos asistentes a la reunión 
mantendrán, tras esta primera toma 
de cóntacto, reuniones periódicas 
para trazar las líneas de actuación mOLUNO

S

a

La organización pretende crear un frente común que ayude a la prevención y a los toxicómanos

Cruz Roja implica a todos los sectores 
sociales en la lucha contra la dn^
Cruz Roja de Puertollano ha logrado reunir en un ambicio
so proyecto a todos los sectores sociales de la ciudad para 
llevar a cabo, de una manera conjunta, la lucha y recupera
ción de los enfermos afectados por el problema de la droga. 
El proyecto, además, tiene como fin la creación de un centro 
de desintoxicación.

Paqui CASADO

Cruz Roja de Puertollano 
consiguió reunir el pasado mar
tes a una veintena de colectivos, 
representantes de todas las fuer
zas sociales de Puertollano y 
pueblos dé lacomarca, con el fin 
de conseguir un objetivo común: 
unir fuerzas para impulsar un 
ambicioso proyecto encaminado 
a luchar contra el problema de 
la droga.

En esta primera reunión con
junta, aunque ya se habían man
tenido dos previas con algunos 
colectivos como la Asociación 
de Ayuda contra la Droga, el 
coordinador del proyecto y miem
bro de Cruz Roja, Francisco 
Espinosa Lozano, explicó a los 
participantes el cometido de este 
dificil proyecto, que tiene como 
objetivo aunar toda clase de es

fuerzos para conseguir ayudar a 
los toxicómanos a salir de este 
problema que afecta a toda la 
sociedad.

Entre los principales objeti
vos que se persiguen está el de 
la construcción de un centro de 
desintoxicación. Otro aspecto de 
las actuaciones de los componen
tes de este gran colectivo de lu
cha que se pretende crear, van 
dirigidas a conseguir un centro 
de acogida para enfermos 
síquicos y personas con alguna 
minusvalía.

Cruz Roja pretende con este 
proyecto que todas las fuerzas 
sociales del municipio se sien
tan implicadas en laconsecución 
de estos objetivos. Para ello se 
cursaron invitaciones de partici
pación a los colectivos vecina
les, representantes de los empre
sarios, asociaciones de minus-

de todos. ARCHIVOLa lucha contra las drogas, una labor 

válidos, responsables de centros 
educativos de la ciudad y de los 
partidos políticos, además de 
colectivos juveniles, asociacio
nes de amas de casa de Puer
tollano y Argamasilla, la coor
dinadora nacional de asociacio

nes contra la droga "Luz Amada 
Nacional", el grupo folclórico 
"Fuente Agria" y otras entidades, 
como la asociación de lucha 
contra la droga de nuestra ciu
dad, el Plan Municipal de Dro
gas y responsables del gobierno 

municipal.
Este primer encuentro, según 

el presidente de Cruz Roja de 
Puertollano, Jaime Hijazi, ha sido 
una primera toma de contacto sin 
que se hayan trazado aún unas 
líneas maestras a seguir, aunque 
se mantendrán reuniones perió
dicas de cara a llevar este dificil 
proyecto adelante.

La lucha contra la droga, se
gún Hijazi, es un problema co
mún al que no sólo hay que dar 
un tratamiento preventivo, sino 
hacer frente con el seguimiento 
de los enfermos. Además, a los 
que logren rehabilitarse se les 
debe brindar la oportunidad de 
incorporarse plenamente a la 
sociedad, en lo que juegaun papel 
importante el sector empresarial. 
Por otro lado, referente al mis
mo problema, el pasado lunes 
realizó una visita a Puertollano 
el delegado de Sanidad, Jose Luis 
Nuin, quien tras mantener una 
reunión con los responsables 
municipales confirmó lapartici- 
pación del Centro de Atención 
al Drogodependiente de Cruz 
Roja, en apoyo del Plan Munici
pal de Puertollano.

Vecinos del Carmen se quejan 
de la presencia de alacranes

Manuel MONTES
Los vecinos de las calles Ála

mo y Chopo han detectado la 
presencia de alacranes ante sus 
portales e incluso en sus casas, 
lo que ha motivado que algunos 
vecinos presentasen sus quejas 
ante el Ayuntamiento, que ya ha 
tomado algunas medidas de las 
que aún no se ha comprobado su 
eficacia.

Como ya viene siendo habi
tual para algunos de nuestros 
conciudadanos que habitan en El 
Carmen, cuando llegan las fechas 
de verano, además de los típicos 
bichos como lagartijas o avispas, 
aparecen otros como gusanos o 
alacranes, y en un número ma
yor del habitual.

Ambos son molestos, pero los 
últimos, los alacranes, son ade- 

- más, peligrosos. El alacrán es una 
especie de escorpión, un arácni
do cuya parte posterior del ab
domen se desarrolla en forma de 
cola, que termina en una uña. 

portadora de veneno. "Todos los 
veranos es igual", afirma Tomás 
Castellano, que hace unos días 
mataba uno en el portal de su casa, 
"vienen de por ahí, de las rocas", 
concluye.

Jesús Sánchez, vecino de la 
dalle Álamo, comentaque "nues
tra vecina el otro día los vio (a 
los alacranes) y nos avisó para 
que tuviésemos cuidado con las 
niñas", pues los pequeños son el 
blanco más fácil para estos in
sectos; "ahora ya estamos un poco 
más alerta", dijo.

Aunque los primeros alacra
nes se vieron yaen el inicio de la 
década, han sido en los últimos 
tres años cuando "han apareci
do con más intensidad", asegura 
Benito Limón, un vecino de la 
calle Chopo, quien continúa di
ciendo que "nuestro problema 
está además en el muro, que nos 
deja la calle estrangulada".

Las calles paralelas a Chopo 
se comunican entre sí, tanto por 
la parte superior como por la 

inferior, algo que no ocurre con 
la mencionada calle. Los terre
nos que supondrían la virtual 
prolongación de la calle Chopo, 
en su extreno superior, no han 
sido expropiados (no se sabe muy 
bien el motivo), lo que ha pro
vocado que la calle quedara cor
tada con un muro, que la 
incomunica con las adyacentes 
Álamo y Chopo.

Además, dicho muro actúa de 
contención del agua, ya que es 
la desembocadura de dos cauces 
naturales del cerro. La humedad 
que afectaba a las casas con las 
que colinda el muro motivó al 
Áyuntamiento (tras las pertinen
tes denuncias de los vecinos) a 
realizar varios agujeros que sir
vieran de salida al agua. Algu
nos de estos agujeros permacecen 
ahora semitaponados con basu
ra y piedras, lo que empeora la 
situación, ya que pueden ser uti
lizados como criaderos por los 
alacranes.

Nunci y su marido Alfonso

i

Alamo y Chopo reciben en verano a los peligrosos alacranes. ARCHIVO

acudieron al Ayuntamiento para 
formular una queja, aunque 
"cuando fuimos a dejar la instan
cia nos dijeron que ese no era el 
procedimiento habitual", comen
ta Alfonso, y que "si teníamos 
un bicho en casa debíamos ma
tarlo" concluye Nunci.

Sin embargo, a los dos días, 
es decir anteayer, "rociaron el 
muro y los agujeros con un pro
ducto para las víboras", afirma 
María de Los Angeles, otra ve-

cinade lacalle Olmo. La respon
sable del área de ciudades salu
dables ha confirmado el empleo 
de un ahuyentador de víboras.

"El alcalde y los concejales 
nos dijeron que esto hay que 
arreglarlo, refiriéndose a lo del 
agujero" nos comenta María de 
los Ángeles, "pero ya ves". Es
peremos que el invento funcio
ne para que los vecinos puedan 
dejar salir a jugar a sus niños a 
la calle, con la arena.
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Tal y como se anunciaba, ningún concejal 
del PP se ha integrado en la Comisión de 
Gobierno, pese a que hubo una proposición 
de asumir la gestión del área de Agricultura

La unanimidad sólo se rompió en la aprobación de las liberaciones del alcalde y de Jesús Martín

El Pleno ratificó el reparto de 
competencias en la Corporación
El alcalde, Victoriano González de la Aleja, los ediles socia
listas Jesús Martín, José Carlos González, Benito Sánchez, 
Francisca Lópezy Antonio Fernández, en calidad de tenien
tes de alcalde y el concejal del Grupo Mixto-JU, Jesús 
Gutiérrez, conforman la Comisión de Gobierno del Ayunta
miento de Valdepeñas, según ratificó en la tarde de ayer el 
pleno de la Corporación, en su primera sesión ordinaria.

D. VALDEPEÑAS

Tal y como se venía anuncian
do desde principios de semana, 
ningún concejal del Partido Po
pular se ha integrado finalmen
te en este equipo de gobierno, 
pese a que hubo una última pro
posición de asumir la gestión del 
Area de Agricultura. Sólo 
responsabilizándose de alguna 
Concejalía, el grupo popular 
podía tomar parte en esta comi
sión.

Los ocho ediles del PP asis
tentes a la sesión plenaria vota
ron sin embargo afirmativamente 
este decreto de alcaldía. La Cor
poración sometió también a apro
bación la asignación económica 
a concejales por asistencia a ple
no, comisiones y órganos cole
giados de competencia munici
pal (consejos escolares, conse
jos de administración y patrona
tos).

Los ocho ediles socialistas, sin 
dedicación exclusiva, percibirán 
mensualmente un total de 
435.000 pesetas brutas, lo que 
supondrá en torno a 50.000 pe

setas mensuales netas por edil. 
El grupo popular percibirá cada 
mes 245.000 pesetas. La diferen
cia entre un grupo y otro viene 
determinada precisamente por las 
no pertenencias del PP a la Co
misión de Gobierno, que celebra
rá sesión ordinaria semanalmen
te.

El concejal de Izquierda Uni
da, Jesús Gutiérrez, cuya presen
cia en el pleno no obtiene la 
catalogación de grupo político, 
sino de grupo mixto, cobrará por 
los mismos conceptos 95.000 
pesetas mensuales.

En su caso, por ser concejal 
único y dada la composición 
paritaria de las cinco comisiones 
informativas instituidas para las 
áreas genéricas de gestión, ten
drá que acomodar su agenda para 
estar presente en todas las sesio
nes que éstas convoquen, además, 
de no faltar al pleno mensual y a 
la Comisión de Gobierno.

Además, previajustificación 
de gasto, cada grupo percibirá 
mensualmente una subvención 
para funcionamiento de 145.000 
pesetas durante lo que queda de
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El edil, Victoriano González de la Aleja, ganará 299.000 pesetas netas al mes.

año.
El pleno se reunirá con carác

ter ordinario el último martes de 
cada mes, excepto en agosto, que 
se tomará vacaciones. La Comi
sión de Gobierno será convoca
da todos los jueves.

La unanimidad en la votación 

de todos los demás puntos se 
rompió con la abstención del PP, 
en la votación de las dedicacio
nes exclusivas del alcalde, 
Victoriano González de la Ale
ja y del concejal socialista, pri
mer teniente de alcalde, Jesús 
Martín. El primero cobrará por 

su liberación con cargo a las ar
cas municipales, 5.866.000 pe
setas brutas anuales, en doce 
mensualidades y dos pagas ex
tras, lo que se traduce en unas 
299.000 pesetas netas al mes. El 
concejal percibirá 3.756.000 
pesetas brutas anuales, con el 
mismo reparto; cien mil pesetas 
menos al mes que el alcalde. 
Como cargos «de confianza» o 
de libre designación, el pleno 
ratificó la existencia de la plaza 
de secretario de alcaldía, con una 
remuneración de 2.716.000 pe
setas brutas anuales. E

1 alcalde designará en próxi
mos días, vía decreto, al titular 
de este pueblo que lo ha ocupa
do en la última legislatura, Je
sús Cerceda Donado-Mazarrón. 
El denominado «Pleno de funcio
namiento» fue el trámite para la 
confirmación del reparto de com
petencias municipales entre te
nientes de alcalde y concejales 
del grupo gobernante.

Así, Jesús Martín es respon
sable de Hacienda, Servicios 
Sociales; Benito Sánchez, Urba
nismo, Promoción Económicay 
Agricultura; Francisca López, 
Festejos y Personal; Juan 
Camacho, Medio Ambiente, 
Parques, Jardines y Cementerio; 
Alejandro Rodrigo, Tráfico y 
Seguridad; Lucía Gallego, Mu
jer, Infancia y Mercadillo y Fe
lipe Rodríguez, Juventud y Edu
cación.

Un invidente recibe de la 
ONCE una perra-guía

D.V.
Desde hace diez días, Miguel 

Angel López García, un joven de 
23 años, ciego, natural de 
Villanueva de San Carlos y resi
dente en Valdepeñas desde 1991, 
ha sustituido para sus desplaza
mientos diarios la ayuda del 
bastón, por la de una perra que 
le ha entregado la Fundación 
ONCE del Perro-Guía.

El presidente del Consejo 
Territorial de la Organización 
Nacional de Ciegos en Castilla- 
La Mancha, Carlos Javier 
Hernández Yedra, realizó el pa
sado jueves la entrega oficial de 
la nueva «compañera» de Miguel 
Angel, asegurando que «se con

vertirá en los ojos de su amo, toda 
la vida». Maite (nombre por el 
que atiende el animal) es uno de 
los aproximadamente 120 perros- 
guía entregados por la Escuela 
de cría y adiestramiento de la 
ONCE, en los últimos cuatro 
años.

Sólo tres de estos cotizados y 
admirados perros, han llegado a 
Castilla-La Mancha y dos a la 
provincia de Ciudad Real. Mi
guel Angel López, afiliado a esta 
organización y vendedor del 
Cupón Pro-Ciegos, viene solici
tando la asignación de este ani
mal desde hace dos años. Antes 
de traer a Maite a Valdepeñas, 
se ha familiarizado con ella en 
la Escuela de adiestramiento y 

por las calles de Madrid durante 
tres semanas. En la compenetra
ción hasta lograr el tándem invi
dente-guía, este usuario afirma 
que lo más complicado ha sido 
acostumbrarse a los movimien
tos del asa por la que sujeta al 
perro, muy distintos a los del 
bastón. Con la compañía y ayu
da del «lazarillo», el ciego desa
rrolla aún más su sentido de la 
orientación, que usando bastón, 
porque el perro puede cambiar 
en cualquier momento el senti
do de la ruta prevista, buscando 
un itinerario con menos compli
caciones o, simplemente, porque 
ha visto a otro perro. En este 
sentido, Carlos Hernández, tam
bién invidente, indicaba que se

i

El invidente es vendedor del Cupón Pro-Ciegos. ARCHIVO

ha mitificado demasiado la figura 
de estos perros, que pese a un 
completo y metódico adiestra
miento, «no dejan de ser anima
les que cometen errores». Sin

embargo, añadía el representan
te de la ONCE, con el paso del 
tiempo la compenetración entre 
la perra y el ciego será comple
ta.
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El "tren playero" Alcázar de San Juan- 
Albacete-Alicante circulará todos los 
sábados, domingos y festivos hasta el 
día 30 de septiembre

Es el segundo año consecutivo que Renfe realiza este servicio

Mañana sábado, eí "tren playero" Alcázar de San Jnan- 
Albacete-Alicante inicia sus viajes. Desde esa fecha, el 
convoy circulará en ambos sentidos los sábados, domingos 
y festivos hasta el 30 de septiembre. Según informa Renfe, 
este tren se inauguró el pasado año con el recorrido 
Albacete-Alicante, con un índice de utilización positivo.

El tren playero Alcázar-Alicante 
inicia sus viajes mañana

La Tribuna

Según una nota rem itida ayer 
por Renfe, este servicio ha sido 
creado por la Unidad de Nego
cio de Trenes Regionales para 
facilitar el desplazamiento a las 
playas alicantinas, durante los 
fines de semana, a los ciudada
nos de Alcázar de San Juan, 
Albacete y las poblaciones del 
trayecto en las que el tren efec
túa parada.

Él «Tren Playero» se inaugu
ró el pasado año con el recorri
do Albacete-Alicante, y según 
los representates de la compa
ñía, «con un índice de utiliza
ción positivo», por lo que Re
gionales de Renfe ha prolonga
do este año su recorrido hasta 
Alcázar de San Juan, y ha am
pliado su oferta a las localida
des de Campo de Criptana, Río 
Záncara, Socuéllamos, Villarro
bledo, Minaya, La Roda y La 
Gineta, que el pasado verano no

Criptana: en marcha una iniciativa para 
frenar la venta de alcohol a menores

Carmen CENJOR

La Oficina Municipal de in
formación al Consumidor 
(OMIC) de Campo de Criptana 
está llevando a cabo una inicia
tiva para apoyar el cumplimiento 
de la «Ley sobre ventas de bebi
das alcohólicas», en la que se 
prohíbe la venta, suministro y 
publicidad dirigida a menores de 
dieciocho años.

Esta campaña apoyada por la 
Consejería de Sanidad y Consu
mo de la Junta de Comunidades, 
consta de dos partes: una de 
control e información a estable
cimientos relacionados con la 
venta de alcohol y la juventud y 
otra de concienciación, que ha 
comenzado con reuniones con las 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos (APAs) y otros colec
tivos. El responsable de laOMlC, 
José Luis Torrente informó so

pudieron beneficiarse de este 
servicio, concebido casi exclu
sivamente para acercar con co
modidad a los ciudadanos 
manchegos a la costa levantina, 
puntualiza Renfe.Además, des
pués de Albacete tiene prevista 
su parada en Almansa, La En
cina, Villena, Sax, Elda Petrer 
y Novelda.

Con el horario previsto, el tren 
saldrá de Alcázar de San Juan a 
las 7:10 horas, pasará por 
Albacete a las 8:31 y llegará a 
Alicante a las 10:39, mientras 
que el regreso desde esta última 
ciudad se efectuará a las 19:05, 
de Albacete a las 20:59, para 
finalizar el viaje a las 22:16 
horas.

Los precios establecidos son 
de 1.940 pesetas desde Alcázar 
y 1.095 desde Albacete, que 
tendrán una reducción de un 10 
por ciento en ida y vuelta, un 20 
por ciento presentando el Carnet 
Joven, un 40 por ciento para la 

bre esta campaña y del proble
ma derivado del cumplimiento 
de dicha ley.

Así mismo indicaba cuales 
son las principales preocupacio
nes de los padres en relación a 
la venta de bebidas alcohólicas 
por parte de los menores, así 
como de cuales pueden ser las 
pautas a seguir por los adultos y 
la Administración para colabo
rar en dicho cumplimiento: la 
creación de «lugares de espar
cimiento, casas de juventud 
donde los chicos puedan estar en 
sus ratos libres».

Para finalizar, José Luis 
Torrente ha resaltado la impor
tancia que tiene una concien
ciación general sobre el alcoho
lismo y la necesidad de cambio 
en las actitudes hacia la «cultu
ra del alcohol», como fundamen
to para el cumplimiento de di
cha ley por parte de menores y

EI"tren playero" saldrá desde Alcázar de San Juan. ARCHIVO
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Tarjeta Dorada y para los me
nores de 12 años y, desde un 20 
por ciento de descuento para los 
grupos de más de diez perso
nas. A estos beneficios, termi
na la nota de Renfe, ha que aña
dir que, en virtud del acuerdo 
Regionales-Ferrocarriles de la 

Control, información y concienciación sobre la venta de alcohol a menores.

♦ • ’I

adultos. «Dejar de idolatrar al 
alcohol y de excedemos en su

Generalidad Valenciana, los 
clientes de este tren que quieren 
viajara cualquier punto compren
dido entre Alicante y Altea, 
mediante la presentación del 
billete de Renfe, les obsequian 
con el regreso gratuito en el 
mismo recorrido.

consumo», son dos ejemplos de 
como modificar conductas.

La organización 
municipal será 
sometida esta 
tarde a debate en 
el primer pleno

Domin VILLAREJO

Esta tarde se celebra el pri
mer pleno de la presente legis
latura en Alcázar de San Juan 
en el que básicamente se some
terán a debate y si procede 
aprobación, propuestas y decre
tos de alcaldía que hacen refe
rencia a cuestiones de organi
zación municipal.

Entre los puntos previstos en 
el orden del día destacan la 
periodicidad en la celebración 
de los Plenos y Comisión de 
Gobierno. Constitución de los 
grupos municipales y designa
ción de portavoces. Creación y 
composición de Comisiones 
informativas. Representación 
pol ítica en organ ismos autóno
mos dependientes del Ayunta
miento. Composición de la 
Comisión de Gobierno y nom
bramiento de Tenientes de Al
calde. Delegación de competen
cias en la Comisión de gobier
no, número de concejales libe
rados y, entre otras cuestiones 
subvenciones a los grupos po
líticos.

PP e IU no permitirán la 
cesión de competencias

Son cuestiones, todas ellas 
que se están negociando durante 
los días previos a la celebración 
de este pleno por parte de los 
tres grupos municipales.

Por ejemplo, se sabe que el 
PP e lU no permitirán que se 
cedan competencias del Pleno 
en Comisión de Gobierno, de
bido a que, a pesar de estar re
presentados en la m isma los tres 
grupos políticos, esta presen
cia no responde a la proporcio
nalidad expresada en las urnas 
por el pueblo de Alcázar.

Así mismo, la subvención a 
los grupos municipales que as
cendía a 40.000 pesetas por con- 
cejal en la pasada legislatura se 
reducirá en aras a la austeridad 
que se quiere imprimir en la 
gestión municipal.

¿Liberados?
Hay otras cuestiones tam

bién conocidas como la com
posición de la Comisión de 
Gobiernoy el número de miem
bros que comprondrán las co
misiones informativas, un to
tal de siete repartidos en 3 del 
Partido Socialista, 3 del Parti
do Popular y uno de Izquierda 
Unida.

Los primeros tenientes de al
calde serán los concejales José 
Eugenio Castellanos y José 
Doncel, respectivamente, pero 
todavía se desconoce el núme
ro de liberados que podrían ser 
los dos antes mencionados o 
sólo uno de ellos.

M.C.D.2022
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Según Olmedo, la Asociación de 
Regantes de Aguas Subterráneas no 
tiene intención de formar parte de 
la Comunidad General La
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Según dijo Olmedo de la Asociación de Regantes de Aguas Subterráneas

"Haremos la Comunidad 
General de Regantes sin ellos"

A la reunión prevista ei pa
sado martes para uitimar ia 
base legal de la Comunidad 
General de Regantes del 
Acuífero 23 no asistieron 
miembros de la recién for
mada Asociación de Regan
tes de Aguas Subterráneas 
de CLM. Araceli Olmedo, lo 
futura presidenta de esto or
ganización, dijo que se hará 
lo Comunidad sin ellos.

Montse CASTELLANOS

La reunión prevista el pasa
do martes entre el letrado de la 
Confederación Hidrográfica del 
Guadiana (CHG) y los represen
tantes de las Comunidades de 
Regantes del Acuífero 23 no 
llegó a celebrarse porque los 
miembros de la recién formada 
Asociación de Regantes de 
Aguas Subterráneas de Castilla- 
La Mancha no acud ieron a la cita. 
El objetivo de esta reunión era 
ultimar algunos artículos de los 
Estatutos de la Comunidad Ge
neral de Regantes del Acuífero 
23.

En declaraciones a LA TRI
BUNA, la futura presidenta de 
dicha Comunidad General, 
Araceli Olmedo, manifestaba 
que ha quedado demostrado que 
los miembros de esa Asociación 
de Aguas Subterráneas no tie
nen intención de fomar parte de 
la Comunidad General. Por lo 
tanto, según Olmedo, «haremos 
laComunidad General sin ellos, 
acomodándola a las circunstan
cias, aunque la inclusión de los

Amplio abanico de enseñanzas 
medias para el curso escolar 95/96

M. CASTELLANOS

A partir de manaña, día 1 de 
julio, quedará abierto en Tome
lloso el plazo de matriculación 
de alumnos para los estudios de 
Secundaria, Bachillerato y ciclos 
formativos de grado medio y 
superior, en los distintos centros 
educativos de la localidad. Los 
tres institutos de Educación Se
cundaria Obligatoria (IES), el 
«EladioCabañero», el «Francis
co García Pavón» y el nuevo de 
la calle Oriente, abren mañana
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Araceli Olmedo dijo que la inclusión en la Comunidad General de los que se desmarquen se hará por oficio.

que se han desmarcado se ten- 
dráquehacerporoficio». El resto 
de Comunidades de Regantes, 
otras 1 1, han iniciado, según 
Olmedo, una nueva etapa de 
diálogo con la CHG, por la de
fensa del Acuífero 23 y la de
fensa de los regantes, «debido a 
la situación de sequía que están 
sufriendo los cultivos».

Araceli Olmedo sigue pen
sando que el hecho deque se haya 
formado una Asociación con las 
Comunidades de Regantes del 
Acuífero 23 de Socuéllamos, 
Argamasilla de Alba, Villarro

sus plazos de matrícula para los 
alumnos con todo aprobado en 
junio hasta el día 15 del mes de 
julio, mientras que del 1 al 10 
de septiembre se abrirá un pla
zo extraordinario para el resto 
de alumnos. En todos los cita
dos institutos se podrán cursar 
los cursos de 3° y 4° de ESO. En 
el «Francisco García Pavón», 
además del segundo grado de FP, 
se podrá optar a dos cursos 
formativos de grado medio, el 
de Aministración y Gestión de 
Empresas y el de Equipos e Ins

bledo y todas las de Cuenca no 
tiene nada que ver con la cons
titución de la Comunidad Gene
ral, «ya que estamos agrupados 
de hecho y buscamos las vías para 
ser una agrupación de derecho».

Por su parte, el presidente de 
una de las comunidades que for
man parte de la citada Asocia
ción, la de Socuéllamos, Fernan
do Bustos, en declaraciones a LA 
TRIBUNA explicabaque no acu
dieron a la reunión del pasado 
martes «porque se trataba de una 
reunión informal, a las dos de la 
tarde en un bar de Manzanares».

talaciones Electrónicas. Mien
tras tanto, en el IES «Eladio 
Cabañero» se seguirán cursan
do 3° de BUP y COU. Por su 
parte, en el nuevo IES se ofre
cen los Bachilleratos de Huma- 
nidadesy Ciencias Socialesy el 
de Ciencias de la Naturaleza y 
Ciencias Sociales. Además de 
esta oferta, la Escuela de Artes 
Aplicadas «Antonio López», 
ofrece la posibilidad deestudiar 
el Bachillerato Artístico, pero en 
el próximo curso presenta como 
novedad tres ciclos formativos,

Según Bustos, en un princi
pio la reunión se había fijado 
en Tomelloso a las 19 horas del 
día 27 de junio, en fecha, hora 
y lugar en que todos estaban de 
acuerdo. El presidente de los 
Regantes del Acuífero 23 de 
Socuéllamos manifestaba que 
ellos no están en contra de una 
formación de la Comunidad 
General de Regantes, pero «tam
bién tenemos que poner nues
tras condiciones», por lo que, 
según dijet esperarán a que se 
les cite de nuevo en una reunión 
de carácter formal.

los superiores de Diseño de mo- 
biliarioy de Fotografía, y el ci
clo formativo de grado medio 
de Ebanistería Artística. Los pla
zos de matrículas se realizarán 
en las mismas fechas que los 
centros anteriores. Los ciclos de 
grado medio y superior, tanto 
en el IES «Francisco García 
Pavón», como en el de la Escuela 
de Artes, exigirán pruebas de ac
ceso a los alumnos que proven
gan de otras modal idades de Ba- 
chillerato que no sean las que 
se imparten en dichos centros.

Cursos de la ALE. ARCHIVO

Entrega de los 
diplomas de los 
cursos de 
Formación 
Empresarial

M.C.

El pasado miércoles por la 
noche tuvo lugar la entrega de 
diplomas a los alumnos que han 
participado en los cursos de 
Formación Empresarial, organi
zados por la Asociación Local 
de Empresarios (ALE) de Tome
lloso en colaboración con la 
Confederación Provincial de 
Empresarios.

Según fuentes de dicha aso
ciación, en laentregade premios 
estuvo presente el alcalde de To- 
melloso, Ramón González, y el 
concejal de Promoción Econó
mica, Dionisio Lara.

El alcaldey dos miembros de 
la Junta Directiva fueron los en
cargados de hacer eittrega de los 
diplomas a los alrededor de 25 
alumnos que acudieron a reco
gerlo.

El alcalde pidió un borra
dor de las actividades
En un momento del acto, el 

alcalde, Ramón González, se di
rigió a los presentes para mani
festarles ladisposición del Ayun- 
tamiento en ayudar al 
empresariado de Tomelloso, al 
tiempo que les solicitó un borra
dor de las actividades y objeti
vos que la Asociación se ha fi
jado para este año.

González, como ya prometie
ra en su campaña electoral, ase
guró que se va a plantear, para 
el próximo ejercicio, la rebaja 
del Impuesto de Actividades Eco
nómicas (LA. E.).

Estos cursos de formación se 
iniciaron en octubre del año 
pasado, por segundo año conse
cutivo, y en ellos han participa
do empresarios y trabajadores. 
En concreto, los cursos eran de 
«Aplicaciones informáticas de 
gestión», «Gestión constitutiva 
docu mentq|de em presa» y « Eco- 
nomía de una empresa». Esta 
formación continuará el próxi
mo otoño.



En la Comisión de Gobierno del 
Ayuntamiento porzuniego estarán todos 
los ediles del PP y el presidente de este 
órgano será el propio alcalde
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El alcalde asumirá la Conce jalía de Educación, Sanidad y Bienestar Social Navalpino

t’íflistitiiido el nuevo oi^anigrama 
del Ayuntannto de Porzuna
El pasado martes 27 de Junio se celebró en Porzuna la 
primera sesión plenaria de la recién estrenada Corpora
ción municipal, a fin de dar cuenta de la composición de los 
distintos órganos que van a regir las decisiones del Ayun
tamiento de la localidadporzuniega en los próximos cuatro 
años.

Alberto ARANDA

A esta sesión asistieron los 
componentes del grupo munici
pal del PP al completo, dos con
cejales del grupo municipal so
cialista (su cabeza de lista se 
excusó por tener que atender 
cuestiones profesionales) y nin
gún concejal del Grupo Indepen
diente. Su número uno se había 
excusado y el dos no fue.

Una vez abierta la sesión se 
dio a conocer las personas que 
formarán laComisión de Gobier
no, la cual tendrá a todos sus 
miembros del PP, grupo mayo
ritario en el Ayuntamiento. El 
presidente será el propio alcal
de, Candelario Rojas Sánchez, 
acompañado por Fabián Rojas 
Gómez, como primer teniente de

alcalde, el cual ostentará la pre
sidencia de las Concejalías de 
Deportes y Hacienda; el segun
do teniente de alcalde será 
Anastasio Jiménez Diezma, que 
además presidirá las Concejalías 
de Agricultura y Ganadería, jun
to a la de Parques, Jardines, 
Piscina y Cementerio; Purifica
ción Jiménez López será el ter
cer teniente de alcalde y presi
dirá la Concejalía de Cultura y 
Festejos. También estarán en la 
Comisión de Gobierno, pero 
como asesores, los concejales 
populares Fausto Navas Mella
do, que presidirá la Concejalía 
de Obras, Agua y Alumbrado, y 
Rodrigo Ubeda Ormeño, que 
presidirá la Concejalía de Me
dio Ambiente. El alcalde se re
serva para él la Concejalía de

El nuevo alcalde de Porzuna, Candelario Rojas Sánchez. A.A.
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Educación, Sanidad y Bienestar 
Social.Las distintas comisiones, 
menos en la de gobierno, tendrán 
la correspondiente representa

ción los demás grupos políticos 
que aceptaron, unos verbalmente 
y otros por escrito, su deseo de 
formar parte de las mismas.

El Ayuntamiento, 
asociaciones y un 
colegio celebraron 
con éxito la X 
Semana Cultural

A. ARANDA

Hace breves fechas, Naval
pino se vistió de gala para cele
brar su X Semana Cultural para 
solaz y descanso de todos sus 
habitantes.

Esta décima edición sirvió 
para recordar con cariño a los 
profesores del colegio «Carde
nal Cisneros» de la localidad, 
que hace diez años tuvieron la 
buena idea de montar una sema
na cultural dentro del ámbito del 
centro escolar, y que ahora tie
ne una expresión popular, en el 
más amplio sentido de la pala
bra, puesto que desde hace años, 
colaboran en la planificación y 
desarrolló las asociaciones de 
jóvenes, amas de casa y jubila
dos, que junto a la Concejalía 
de Cultura del Ayuntamiento de 
Navalpino, son los encargados 
de movilizar a los vecinos para 
que todos colaboren de una for
ma u otra en conseguir el obje
tivo común de que esta celebra
ción sea cada vez más brillan
te.

Actividades para el 
divertimento

La ONCE entrega en Almagro un 
coche adaptado para minusválidos

Angel Luis RUBIO

Ayer tuvo lugar en el salón 
de actos de la Hospedería mu
nicipal de Almagro el acto en el 
que la Fundación ONCE, por 
medio de su secretario general, 
Miguel Pereira, otorgaba de 
forma oficial el vehículo adap
tado, un Adagio Renault 19, para 
personas con minusvalías y que, 
en nombre de la Asociación de 
Minusválidos ORETANIA, con 
sede en Almagro, recibió su vi
cepresidente, Juan Sánchez 
Pérez. Al acto también acudie

ron, además de medio centenar 
de personas, representantes de 
las administraciones públicas.

El acto, que dio comienzo a 
las doce del mediodía, fue guia
do por Juan Sánchez, que des
tacó la necesidad de cooperar 
para eliminar las barreras que aún 
persisten, aunque señaló que 
«hace 28 años nunca se me ocu
rrió pensar que el minusválido 
lograría alcanzar el nivel de vida 
que actualmente tiene, pero hay 
que seguir trabajando para me
jorarlo». Por su parte, Miguel 
Pereira, dijo que «para obtener 
un triunfo completo es necesa

ria la cooperación de asociacio
nes y administración, si bien esta 
última se ha mostrado reticente 
en múltiples ocasiones, ya que, 
de hecho. Tráfico, no lo puso 
nada fácil cuando al principio un 
minusválido pretendía conseguir 
el carnet de conducir».

Manuel Moraleda, jefe de la 
sección de Formación del INEM 
se comprometió en su interven
ción a hacer todo lo posible para 
hacer una más rápida y eficaz in
corporación del minusválido al 
trabajo.

Desde su puesto recién estre
nado en él Ayuntamiento de Ciu

dad Real, Luis Casero, manifestó 
que «se trabajará para que entre 
todos se encuentre la solución a 
todos los problemas, recurrien
do siempre al sentido común y 
para ello, el Ayuntamiento de 
Ciudad Real recibirá en pocos 
días a los representantes de la 
asociación de minus-válidos 
ORETANIA». La otra persona 
nueva en estas lides fue la 
concejala de Servicios Sociales 
del Ayuntamiento de Almagro, 
Resurrección Rincón, que dijo 
que se ayudará en lo máximo 
posible a la eliminación de ba
rreras.

Seis días ha durado esta 
edición, que comenzó con una 
exposición de objetos y vesti
duras antiguas, para pasar por 
distintos concursos para todas 
las edades, bailes regionales, 
obras de teatro, concursos de 
poesía y literatura, talleres de 
trabajos manuales, festivales 
infantiles, degustación de pla
tos típicos y demás ingredien
tes.

Este programa de actos atraía 
a los vecinos de Navalpino, que 
salían de sus casas a primera 
hora de la tarde teniendo la se
guridad de que alguien había 
preparado alguna actividad para 

'su divertimento personal.
Por último, sólo cabe añadir 

la magnífica labor la desarro
llada por las distintas asociacio
nes del pueblo, que junto al 
Ayuntamiento y al colegio, ha
cen disfrutar a todos los veci
nos durante unos días con ple
na participación de todo el ve
cindario.

Una SM^reMte propuesta bel íarabor de AÍww^o para las nod^ de Julio y A^to
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Míjmzimzj i/iemeS; día 30 coMtiMMa eí ciclo en el "Patio de las Pilastras' disfrute de una cena tradicional compuesta de: Asadiílo de Pimientos, Duelos 5 Quebrantos y Crema de Melón; FÍan de pisto 
con berenjena confitada y Ibjunto de Camero lAancí^ego) Pastel de Dulcinea jj café.
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Malagón
Cuarenta jóvenes 
participaron en el 
I Congreso local 
de Nuevas 
Generaciones

La Tribuna

En la sede local del PP de 
Malagón se celebró reciente
mente el I Congreso local de 
Nuevas Generaciones. El acto 
fue introducido por Germán 
Díaz Pérez, teniente-alcalde de 
Saceruela y miembro del Comité 
Ejecutivo regional de NNGG, 
que exhortó a los cerca de 40 
jóvenes que allí se congregaron 
para que tomaran parte activa, 
mayor protagonismo en la po
lítica y que vieran a ésta como 
algo cercano y que les necesi
ta; también señaló lo importante 
que es preservar nuestro medio 
ambiente. A continuación, Au
rora Medina hizo una valoración 
de lo transcurrido durante su 
mandato. Posteriormente, se 
procedió a la elección del pri
mer ejecutivo local, presentán
dose una única lista encabeza
da por Antonio Manuel Expó
sito, que obtuvo los veinte vo
tos favorables de los concurren
tes. Expósito informó que rea
lizaría una política continuista 
a nivel interno tanto de partici
pación en el partido como de ac
tividades. Comunicó, asimismo, 
la intención de desarrollar una 
política comarcal, tratando de 
conseguir que Fuente el Fres
no y Fernán Caballero tengan 
un apoyo en Malagón para que 
se creen en estos municipios 
NNGG y se fortalezcan entre sí. 
Seguidamente, intervino el al
calde y recién elegido diputa
do provincial, José Alberto 
Martín-Toledano, quien además 
de felicitar al joven presidente 
realizó un breve recordatorio de 
la creación de Nuevas Genera
ciones. Cerró el acto el presi
dente provincial de NNGG, 
Diego Martín de Pozuelo, que 
agradeció el tener un concejal 
de NNGG en Malagón y pidió 
que se esforzaran todos en su
perar la lacra del paro, trabajar 
por el medio ambiente y por 
todos los jóvenes de Malagón.

Interpretaron 4 comedias en la clausura del taller infantil

Daimiel: los niños fueron los 
protagonistas en el Ayala

Concha NIEVA

Días pasados ha tenido lu
gar en el Teatro Ayala de 
Daimiel la clausura del Taller 
de Teatro infantil, poniendo en 
escenacuatro divertidas come
dias interpretadas por un nume
roso grupo de niños que, durante 
dos días a la semana a lo largo 
del curso, se han reunido para 
compartir una misma afición: el 
teatro.

Los títulos de las obras que 
pusieron en escena son «El ri
cachón de la Corte», «Una fa
milia», «Nos vamos de excur
sión» y «Nieve Blanca».

Los asistentes alas represen
taciones quedaron emocionados 
de la buena interpretación de es
tos pequeños. El taller de tea
tro infantil se implantó en 1993, 
organizado por el Ayuntamiento 
de Daimiel y a través de la De
legación de Cultura, siendo 
bastante buena la demanda. Este 
segundo curso lo componían tres 
grupos de niños, siendo en to
tal 42 alumnos.

El coordinador de este taller

Milar del Pozo: numeroso 
público en las fiestas de San Juan

La Tribuna

Muchas personas de locali
dades colindantes a Villar del 
Pozo asistieron recientemente a 
las fiestas de San Juan de esta 
localidad. El pasado 24 de ju
nio, las autoridades municipa
les de Villar del Pozo, con el 
alcalde Felipe Pulla Piedrabuena 
a la cabeza, recibieron al futuro 
presidente de la Diputación pro
vincial, Jesús Garrido y al por
tavoz en funciones del Grupo Po- 
pular en la Diputación, Licinio

S

Algunos de los niños participantes en el taller de teatro. CENCERRADO

ha sido Javier Moncada, en co
laboración con la Escuela Re
gional de Teatro.

Por otro lado, se encuentran 
expuestos desde el 28 de junio 
en la Casa de Cultura una se
lección de los trabajos elabo
rados por los alumnos del taller

Moreno, entre otros; las autori
dades invitadas, junto a la po
blación, disfrutaron, tras el ofi
cio religioso, de un aperitivo 
ofrecido por el Ayuntamiento. 
Por la tarde se celebró la proce
sión de San Juan, acompañada 
de la banda de música de Corral 
de Calatrava y por la noche la 
verbena, con gran afluencia de 
gente, amenizadas por las or
questas Maxim" y Al Margen, de 
Puertollano. El domingo se hi
cieron juegos infantiles, a los que 
se sumaron las mujeres.

de dibujo y pintura que, con esta 
exposición, también se clausu
ra. Juan Gallego y Angel Zarco 
han sido los monitores de los 55 
alumnos que participaban en 
este taller. Los trabajos estarán 
expuestos en la Casa de Cultu
ra hasta el día 7 de julio.

Autoridades provinciales y locales en las fiestas de San Juan de Villar del Pozo.

Charo Tapia 
clausura hoy el 
curso de la 
Asociación de 
Amas de Casa

Esteban SANCHEZ

La viceconsejera de la 
Mujer, Charo Tapia, clausurará 
esta tarde en el Hotel Campo 
Blanco el curso 94/95 que han 
venido realizando las mujeres 
de la Asociación de las Amas 
de Casa de Torralba de Cala
trava. En dicho acto. Charo Ta
pia estará acompañada de la al
caldesa, María Teresa Gonzá
lez Marín, así como la presi
denta de la Asociación, 
Bernardina Valencia. Muchas 
serán las amas de casa que asis
tan hoy a este emotivo y senci
llo acto, en el que serán entre
gados premios a diversas aso
ciadas por los trabajos realiza
dos durante el curso. También 
se aprovechará este evento para 
celebrar la Asamblea General 
de la Asociación, con cinco 
puntos en el orden del día, entre 
los que destaca la memoria de 
las actividades durante el cur
so 94/95, el informe económi
co y la aprobación, si procede, 
de la subida de la cuota de las 
asociadas. Una vez terminada 
la asamblea actuará el grupo 
folk «Clavileño».

1

Obras y 
excavaciones 
en general

Otra, Saceruela, sín 

ABENOJAR

EDICTO
JUZGADO DE r INSTANCIA NUMERO UNO DE PUERTOLLANO

EL SECRETARIO DEL JUZGADO DE I* INSTANCIA MENCIONADO:
HACE SABER: Queen este Juzgado y bajo el núm 350/94 se sigue expedien

te de dominio que tiene por objeto la reanudación del Tracto sucesivo interrum
pido de finca urbana a instancia de SEGUNDO RUIZ MEGINA, mayor de edad, 
vecino de Almodovar del Campo, calle Castellanos n° 8 y cuya finca responde a 
la siguiente descripción:

Una casa en Almodovar del Campo y su calle Castellanos n° 36, de 60 metros 
cuadrados. Linda : derecha entrando Florentino García López; izquierda Joa
quín Peyó Funez, y espalda Emiliana Serrano Espinosa . Inscrita al tomo 1604 
, folio55, fincan" 10.715en el Registro de la Propiedad de Almodovar del Campo.

Por el presente se convoca a las personas ignoradas a quienes pudiera perju
dicar la reanudación del tracto de que se trata a fin de que todas ellas puedan 
comparecer en legal forma en el expediente de referencia y alegar, en su caso, lo 
que a su derecho convenga, bajo apercibimiento de pararles el perjuicio a que 
hubiere lugar, en el termino de DIEZ DIAS siguientes al de la publicación del 
presente.

Así mismo se cita los últimos titulares registrales, D° Angel, D" Jose y Ri
cardo Rodríguez Borlado Hinojosas y D° Adolfo Rodríguez Borlado Bravo, cuyo 
actual paradero se ignora, o a sus herederos o causahabientes los mismos efectos 
anteriormente citados.

Dado en Puertollano a veintidós de Junio de mil novecientos noventa y cinco.

LAIKIBUNA DE CIUDAD REAL 
Las esquelas mortuorias 

pueden ser recibidas en 

nuestras oficinas de 

Ciudad Real, Plaza del

Pilar, 7- entreplanta, hasta 

las doce de la noche, o 

llamando al teléfono

21 5301
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En el certamen de investigación escolar convocado por la Consejería de Sanidad

Primer premio a la obra "Consumo 
y calidad de vida en Abenójar"

E.F.M.

Dentro del marco de las fies
tas patronales en honor de San 
Juan Bautista de Abenójar y 
como una actividad cultural 
más, el pasado 26 de junio, en 
el salón de actos de la Casa 
Consistorial y con una buena 
representación local, tuvo lugar 
la presentación oficial del libro 
"Consumo y calidad de vida en 
Abenójar", que ha obtenido el 
primer premio en el concurso 
de investigación escolar sobre 
consumo, convocado por lá 
Consejería de Sanidad.

La obra fue presentada por 
Lázaro Roldán Flores, director 
del colegio público "NuestraSe- 
ñora de la Encarnación", que 
glosó el excelente trabajo de la 
obra que se estructura en tres 
interesantes y amplios capítu
los sobre la generalidad en tor
no a Abenójar, aspectos sobre 
consumo y calidad de vida de 
los abenojenses.

La disertación de Lázaro fue 
distendida y exacta y, en el trans

curso de sus palabras, dejó abier
to nuevos caminos para seguir 
en esta clase de trabajos.

La asesora de Educación para 
la Salud de la UPE del MEC, 
Isabel Campos Barquilla, en su 
disertación, tuvo palabras de 
felicitación y aliento para todos 
los coautores del libro. Igualmen
te, los demás ocupantes de la 
presidencia dedicaron sus pala
bras para resaltar la importan
cia de la obra que oficialmente 
se presentaba.

Se cerró el acto con la inter
vención de Isabel Quintanilla, 
jefe del Servicio de Consumo de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, quien elo
gió el gran esfuerzo llevado a 
cabo entre profesores y alumnos 
del centro. A ella, y demás po
nentes que formaban la presiden
cia, el público asistente les pre
mió con sus aplausos.

También participaron en el 
acto el primer edil, Jesús Anto
nio Fernández Jiménez; el jefe 
de Información y Defensa del 
Consumidor, Manuel Navas; el

La presentación del libro coincidió con las fiestas de San Juan.

M

jefe del Servicio de Inspección 
del MEC de la demarcación de 
Puertollano, Luis Javier García 
Hidalgo; el director de CEP de

Puertollano, Rafael Duque Arias 
y la jefe de estudios del CP de 
Abenójar, María del Carmen 
Marina Barba.

Villarta: un 
súbdito francés 
resultó ayer 
herido grave en 
un accidente

La Tribuna

Una persona resultó ayer he
rida de gravedad en un acciden
te de circulación en Villarta de 
San Juan. Según informó el 
Gobierno Civil, el suceso ocu
rrió a las 3 de la madrugada en 
el kilómetro 147,500 de laN-IV, 
cuando el turismo matrícula fran
cesa 3401S A-22, conducido por 
el súbdito francés P.F.C.R., de 
22 años, que resultó herido gra
ve, se salió de la vía por el mar
gen derecho, volcando con pos
terioridad. También resultaron 
heridos leves los ocupantes del 
vehículo, que responden a las ini
ciales G.L.P.T., de 23 años y 
S.M.,de21 años. Por otro lado, 
una vecina de Villarta denunció 
el pasado miércoles el robo de 
un teléfono valorado en 80.000 
pesetas y su contenido, que as
cendía a unas 45.000 pesetas. La 
sustracción tuvo lugar en el bar 
de la piscina municipal de la 
localidad. Por último, la Guar- 
diaCivil de Tráfico detuvo a las 
19,34 horas del pasado miérco
les a T.T.L.P., en el kilómetro 
316 de la N-430, término muni
cipal de Carrión de Calatrava, 
cuando conducía en estado de 
embriaguez.

VEN A CONOCER UN 
TURISMO DIFEREJMTE
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(CIUDAD REAL). 
TURISMO MINERO, 

CULTURAL 
Y EN CONTACTO CON 

LA NATURALEZA.
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Cruz Roja Española

DONATIVOS:

BANCO SANTANDER N“ Cta.:
0085-0615-09-0000009292

BANESTO N° Cta.:
0030-1028-15-0101207271

CENTRAL HISPANO N° Cta.:
2222 Sucursal 1

B B V N° Cta.:
0132-237-0-41-0011950004

IDIOMAS- PRUEBAS OFICIALES
96% DE APROBADOS EN LOS EXAMENES DE TRINITY 

COLLEGE LONDON EN LA ESCUELA DE INGLES LIFFEY.

LA PASADA SEMANA SE REALIZARON EN LA ESCUELA 
DE INGLES LIFFEY DE CIUDAD REAL , LAS PRUEBAS 
D5 INGLES ORAL DEL TRINITY COLLEGE LONDON EN 
LA QUE LOS ALUMNOS DE ESTA ESCUELA 
DEMOSTRARON SU CAPACIDAD PARA EXPRESARSE 
ORALMENTE EN INGLES.

LAS PRUEBAS HAN SIDO UN TOTAL EXITO PARA 
ESTA ESCUELA. ALCANZANDO GRAN NUMERO DE 
ALUMNOS, ALTAS CALIFICACIONES.

TODOS LOS ALUMNOS QUE HAN SUPERADO LA 
PRUEBA RECIBIRAN UN CERTIFICADO OFICIAL QUE 
CUENTA CON EL AVAL DE TESOL ( ASOCIACION DE 
PROFESOR DE INGLES PARA HABLANTES NO 
NATIVOS ) Y EL BRITISH COUNCIL ( ORGANIZACION 
QUE REPRESENTA LA ENSEÑANZA DEL INGLES EN EL 
EXTRANJERO).
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Recordamos a nuestros lectores que para 
publicar las cartas al director es necesario que 
no excedan de los dos folios de extensión, a 
doble espacio por una cara, así como que 

estos vayan acompañados de una fotocopia 
del Documento Nacional de Identidad del 

firmante. El periódico se reserva el derecho a 
extractar las cartas que excedan la extensión 

indicada.

THOMAS B. MOORE, EXAMINADOR 
ESTE AÑO DEL TRINITY COLLEGE LONDON EN LIFFEY

C/ CARLOS VAZQUEZ, 4 BAJO - TEL 2315 03 -13001 CIUDAD REAL
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Bono se refirió al desempleo como 
uno de los problemas más 
importantes de los que actualmente 
sufre nuestra región

Destacó entre sus proyectos la reforma de la Ley Electoral de Catilla-La Mancha

Brno apdó 01 su investidura al 
consenso y la colaboración |X Jitka
El presidente en funciones de Castilla-La Mancha y candi
dato a la reelección, José Bono, pidió ayer en su discurso de 
investidura el consenso y la colaboración de todas las 
fuerzas políticas para afrontar una nueva etapa para la 
Comunidad Autónoma, que exige la colaboración de admi
nistraciones de distinto signo político. Bono, que pronunció

por cuarta vez consecutiva un discurso de investidura desde 
que en 1983 fuera elegido presidente de Castilla-La Man
cha, pidió a la oposición -especialmente alPP- otro modo de 
relación, sin insultos, sin descalificaciones y sin tensiones 
innecesarias, algo que ha brillado por su ausencia en la 
pasada Legislatura.

Efe - Toledo
El candidato desgranó en sus 

90 minutos de discurso lastro- 
puestas que su Gobierno preten
de llevar a cabo en los próximos 
cuatro años y en especial las 
actuaciones que desarrollará en 
materia de Empleo, Medio Am
biente, Educación y adecuación 
de la Administración a las nue
vas demandas de los ciudadanos.

Bono aseguró que llevará a 
las Cortes, entre otras, la Ley de 
Saneamiento de Aguas, la Ley de 
creación del Consejo Escolaren 
Castilla-La Mancha, la Ley de la 
Infancia, así como diversos pla
nes como el II Plan de Carrete
ras, el Plan de Juventud y el Plan 
de Modernización de Regadíos

Asimismo, pidió el consen
so de todos los grupos para lle
var a cabo una reforma amplia 
de la Ley Electoral de Castilla- 
La Mancha, que supondría una 
«revitalización» de la vida polí
tica y que no se afrontará, dijo 
Bono, si no existe unanimidad.

Esta reforma, expresada ya 
durante la campaña por el can
didato socialista, debería orien
tarse, en su opinión, hacia un 
sistema mixto, en el que se con
jugaran la cercanía del elegido a 
los ciudadanos y la proporcio
nalidad de los votos, haciendo 
depender en todo caso al elegi-

José Bono en su discurso de investidura, ayer.

do más de los votantes que de las 
cúpulas de los partidos.

Bono destacó el desempleo 
como el problema más relevan
te para Castilla-La Mancha y a 
él dedicó una buena parte de su

intervención.
En lo que el responsable 

socialista calificó como el desa
rrollo de la riqueza humana de 
la región, Bono habló sobre el 
fomento de las telecomunicacio

nes y las nuevas tecnologías, el 
apoyo al sector industrial con 
incentivos a la exportaciones y 
a proyectos de I-i-D, así como la 
jnodemización del turismo y del 
comercio.

La oposición 
discrepa en su 
valoración del 

discurso
La oposición en las Cortes 

regionales no coincidió en sus 
impresiones sobre el discurso de 
investidura pronunciado ayer por 
José Bono y mientras el PP va
loró positivamente el ofrecimien
to de diálogo realizado por el 
candidato, IU calificó el discur
so de «hueco» y «poco concre
to».

Tras finalizar la primera 
sesión del Pleno de Investidura, 
el presidente del PP en Castilla- 
La Mancha, José Manuel Molina, 
valoró como «positivo» el ofre
cimiento al diálogo y al consen
so por parte de Bono, aunque 
matizó que «evidentemente lo 
importante son los actos y los 
hechos» donde se concretan las 
intenciones.

En este sentido, Molina 
recordó que en el discurso de 
investidura de 1991, Bono tam
bién hizo un llamamiento al 
entendimiento entre las diversas 
fuerzas políticas «y después esto 
no ha sido así», pero no obstante 
afirmó que habrá que esperar para 
ver cómo se desarrol Ian los acon- 
tecimientos.

Preguntado por cuáles se
rán las líneas de la réplica del PP 
al discurso del candidato a la 
presidencia, Molina apeló a la 
cortesía parlamentaria y no quisó 
entraren un análisis profundo de 
las propuestas de Gobierno, 
aunque mencionó que existen 
cuestiones importantes para.la 
región que «sobrepasan el plan
teamiento político y que esta
mos dispuestos a defender».

Según el presidente de los 
«populares» castellano-manche
gos, habrá cuestiones «en lasque 
no estaremos de acuerdo», pero 
destacó que sí existen otros asun
tos donde " tendremos que de
fenderlos intereses de la región".

Hoy se constituye la Diputación 
Provincial de Cuenca

Efe - Cuenca *

La Diputación Provincial de 
Cuenca celebrará hoy el Pleno 
en el que quedará constituida la 
nueva Corporación, que por pri
mera vez en ocho años estará go
bernada por el Partido Popular, 
después de dos legislaturas con
secutivas con mayoría socialis
ta. Previsiblemente, la nueva 
Corporación estará presidida por 
la presidenta del PP de Cuenca, 
diputada regional y alcaldesa de

San Lorenzo de la Parilla, Ma
rina Moya, mientras que el por
tavoz de la oposición socialista 
será el presidente de la institu
ción en la anterior Legislatura, 
Mariano Arribas.

Además, se da la circuns
tancia de que Arribas fue porta
voz de la oposición del PSOE 
en San Lorenzo de la Parrilla en 
la anterior Legislatura, con Moya 
de alcaldesa, ya que ambos son 
naturales de esta localidad, por 
lo que ahora volverán a encon

trarse en la institución provin
cial.

De los 25 diputados que con
formarán la nueva Corporación, 
12 son alcaldes en sus munici
pios, que en el caso del PP son 
Marina Moya (San Lorenzo de 
la Parrilla); Miguel Angel Ruiz 
(San Clemente); Julián Valbuena 
(Horcajo de Santiago); Vicente 
González (Belmonte); Francis
co Pobo (Priego); José María 
Millas (Campillo de Altobuey) 
y Eliseo Martínez (Talayuelas).

Aplazada la reunión sobre las 
Hoces del Gabriel hasta julio

Efe - Toledo

La reunión del Consejo Ase
sor del Medio Ambiente sobre 
las Hoces del Gabriel se ha apla
zado hastael 10 de julio, ante el 
inicio de los trámites por parte 
de la Junta de Castilla-La Man
cha para proteger este paraje y 
por la posición expresada por di
versos grupos ecologistas respec
to a este órgano consultivo. 
Según la carta que el MOPTM A 
ha remitido a los miembros del 
Consejo Asesor, se ha decidido 
aplazar el debate monográfico 
a la vista del inicio del periodo

de información pública del Plan 
de Ordenación de Recursos Na
turales de la zona de la 
Manchuela Conquense, apro
bado por el Gobierno castella
no-manchego.

Otra de las razones para re
trasar esta reunión es la postu
ra manifestada en los últimos 
días por diversos grupos 
ecologistas (entre el los Aedenat 
y Greenpeace) cuestionando la 
utilidad del Consejo Asesor del 
Medio Ambiente, un órgano 
consultivo del MOPTMA. En 
la citada carta, se señala que ante 
estas razones «parece oportu
no aplazar la reunión".
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"Entre los atractivos de Santander no 
figura el sectarismo que en el terreno 
político ejerce la UMP" OPINION

ANTONIO 
GUERRA Otra vez las tertulias

^^■^ué tienen algunas tertulias radiofónicas que traen amal traer 
■ Jal Gobierno y sus acólitos?. Este año se ha estrenado la tem- 

porada antitertuliana en la universidad Menendez y Pelayo 
(UiWR) de Santander. Lo que ustedes han leído en los periódicos 
sobre las críticas a determinadas tertulias no tiene parangón con ver 
en su salsa filibustera a los que las han realizado. La mala leche de 
Antonio San José (el de Radio Nacional) proclamando que lo que 
se dice en las tertulias además de falso está en las antípodas de lo 
que piensan los españoles; Carlos Carnicero y Miguel Angel Aguilar, 
los dos de la Ser, diciendo el primero que el periodismo radiofónico 
es un arma ideológica de gran peligro, y el segundo que en España 
-salvo el periódico donde a él le dejan escribir- la prensa es ama
rilla, y Diego Carcedo afirmando que la radio de algunas cadenas 
privadas se ha convertido en propaganda antigubernamental, todo 
esto ha sido la primera soflama colectiva y al unísono contra un tipo 
de radio cuyos representantes no estaban presentes.

Lo bueno viene ahora: resulta que estos personajes que han in
tervenido de forma tan dura contra la radio y las tertulias que co
mentan o informan con libertad e independencia sobre lo que ocu
rre en España, son a su vez distinguidos componentes de tertulias 
radiofónicas en Radio Nacional y la Ser. De donde se deduce que 
tanta maldad expuesta con aires de catilinarias jacobinas se supone 

en «los otros». Para establecer la diferencia entre buenos y malos 
mensajeros, el tal San José de Radio Nacional -que probablemen
te no les sonará porque se mueve en cifras de audiencia casi clan
destinas- hizo unacuriosadistinción entre «tertulianos» y «analistas». 
Los primeros son los que «mienten impunemente contra el Go
bierno, los que se creen en posesión de la verdad y se atreven a 
aconsejar al presidente González», y los segundos los que «se 
preparan, reflexionan antes de sentarse ante los micrófonos, leen 
periódicos y libros, y aportan datos verdaderos». Es decir, ellos.

Tratando más seriamente este «espectáculo» de la propaganda 
gubernamental con que la UMP ha inaugurado su temporada, hay 
que denunciar que desde una Universidad cuyos costosos cursos 
de verano pagamos todos los españoles a través del Ministerio de 
Cultura, se organicen aquelarres de esta naturaleza. ¿Dónde esta
ban los portavoces de la otra radio, a los que se les ha fustigado 
sin piedad?. Para que un debate resulte enriquecedor y democrá
tico es imprescindible que participen las distintas opiniones que 
lo provocan.

Santander, esta excelente ciudad, donde ejerzo un medio 
pensionismo de veraneante y periodista, tiene grandes atractivos. 
Pero entre ellos no figura el sectarismo que en terrenos 
específicamente políticos o sociológicos ejerce la UMP.

Finna invitada

Soltar amarras Ordalia Chicana

JAVIER 
GCWZAIEZ 
FERRARI

L
os catalanes no se confor
man con la salida del go
bierno de Narcis Serra y 
García Vargas. Tanto Pujol como 

su representante en Madrid, en 
el parlamento nacional, Joaquim 
Molins, han vuelto a repetir que 
así no se puede seguir, frase que 
se ha convertido en el grito de 
guerra de los nacionalistas. Qué 
quieren entonces Pujol y los 
suyos, se preguntarán ustedes, 
pues en el fondo lo que quieren 
de verdad es dejar de apoyar al 
gobierno y llevan dos semanas, 
desde que estallara el escánda
lo de las escuchas ilegales del 
Cesid. Aunque en realidad no hay 
que remontarse a la madrugada 
del 29 de mayo para entender el 
cambio de rumbo de CiU. El 
vuelco electoral que han supues
to las elecciones autonómicas y 
municipales encendieron todas 
las luces de alarma en el cuartel 
general de los convergentes que 
vieron, además, cómo sus expec
tativas electorales no se cumplían 
para nada y Miquel Roca se 
quedaba de simple concejal en 
el ayuntamiento de Barcelona. 
Pujol quiere soltar amarras y no

hace otra cosa'que buscar excu
sas. No quiero decir con ello que 
el oscuro asunto del Cesid no sea 
lo suficientemente grave como 
para que el pacto se rompa, so
bre todo teniendo en cuenta que 
el presidente de la Generalitat 
ya avisó hace algo más de un año 
que ante un escándalo de gran
des proporciones terminaría por 
romper la baraja. Pero a Pujol, 
como a cualquier lider político, 
lo que de verdad le interesa es 
mantener incólume ese 
liderazgo, y en CiU tienen la 
creciente impresión de que la 
caída de González les puede 
arrastrar hasta el punto de per
der la mayoría absoluta de la que 
disfrutan en el parlamento cata
lán desde hace catorce años. Así 
que sólo queda esperar. Y ¿has
ta cuándo?. Pues eso ya depen
de. Depende de cómo sea capaz 
de reaccionar Felipe González 
a quien los catalanes, ayudados 
por los nacionalistas vascos, le 
piden también, y sobre todo, la 
cabeza de Josep Borrell, un as
pirante a la sucesión que consi
gue crispar los nervios de CiU y 
PNV.

PEDRO 
FERNAUD

U
no de los temas más 
apasionantes del mo
mento en la cultura his
pánica es la ordalia o juicio de 

Dios a que se ve sometida la 
lengua española en los Estados 
Unidos. Llamo a esta peripecia 
con el término medieval de 
ordalia, pues -efectivamente- en 
aquellas tierras la superviven
cia y expansión del español es 
una prueba de fe histórica en su 
cultura originaria en medio del 
océano asimilista de la cultura 
anglosajona. Puede asegurarse 
que una buena porción de las ex
celentes perspectivas de nues
tra lengua a escala planetaria 
encuentran corroboración y 
apoyo en el dato indisputable 
de que el español se ha conver
tido en la segunda lengua de 
Estados Unidos.

De estas y de otras muchas 
cosas me place mucho platicar 
con el poeta y profesor chicano 
Tino Villanueva cuando pasa 
por Madrid. Villanueva es un 
escritor trilingüe, que se expresa 
indistintamente en español, en 
inglés, y cuando la labor poéti
ca lo requiere, mezcla con sa

biduría y sensibilidad ambas len
guas para producir inesperados 
y bellos efectos insignificantes. 
Es una personalidad poliédrica: 
profesor de español, poeta, crí
tico, pintor y editor de una im
portante revista de poesía y cul
tura chicanas. Su último librees 
un poemario en inglés -"Scene 
from the movie Giant"-, al que 
el año pasado se le otorgó un im
portante galardón de iniportan- 
cia nacional norteamericana. 
Esta película «Gigante» la vió 
Tino a los catorce años, y que
dó traumatizado por la escena fi
nal en que acontece una brutal 
manifestación de xenofobiay ra
cismo descamados contra una fa- 
milia mexicana. Este recuerdo 
le permite a Tino excavar en le 
subsuelo de su identidad cultu
ral.

En «Cuadernos Hispanoame
ricanos» de Madrid apareció 
hace ya años un ensayo muy 
minucioso sobre el recorrido 
semántico del término 
«chicano», originariamente un 
término despectivo para desig
nar a los inmigrantes mexicanos 
en los Estados Unidos.
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Para/lelos

Los límites del mundo
JOSE RIVERO SERRANO

A
 medida que se avanza en la 
generalización de valores, 
conductas y creencias, se re
gresa a la añoranza de lo particular. 

Cuanto más abstractas, universales e 
intercambiables son las propuestas cul
turales o los modelos de actuación 
social, más se levantan cercados y va
llados concretos y pretendidamente 
hogareños y localistas. Muros y 
cerramientos que se erigen desde el 
miedo al futuro universal y desde la des
confianza hacia un colectivo plural 
sin rasgos de identidad.

Las ofertas sociales y culturales 
producidas en la edad de lo continuo, 
quieren ser cada vez más fragmenta
rias y discontinuas, buscando al grupo 
antes que al género. Los viajes de ocio 
programado se concretan de forma 
exclusiva en la tercera edad; se orga
nizan muestras teatrales específicas úni
camente para gays y lesbianas; escu
chamos propuestas programáticas so
bre la ciudad «que quieren las muje
res»; se organizan jornadas deportivas 
solamente para discapacitados y has
ta se promueven viviendas protegidas 
para jóvenes -abstenerse adultos-. Y 
esto, todo esto, es sólo una muestra de 
las posibilidades citadas sobre la 
ascensión de la fatria, el grupo, la sec
ta, la minoría o el sector. En este zoco 
babélico de fragmentos, clanes, herman
dades, etnias oprimidas y cofradías 
marginadas, que son vistos como un todo antes que 
como parte de la colectividad, se erige la propuesta 
de la Fundación ONCE: «Por un mundo sin lími
tes». Mientras que Philip Morris, pregunta ¿dón
de pondrán los límites?; ante la obsesión por regla
mentar los mínimos detalles de la vida cotidiana. 
Justo en un momento en el que todo el pensamien
to es pura topología. No se piensa, ni se dicta, ni se 
opina por lo que uno es, sino por la posición que se 
ocupa. La opinión por tanto, depende de la ubica
ción ocupada en el entramado social y del grupo al 
que se pertenece. Es lo que Rubert de Ventós des
cribe como ideología topológica, frente a la ideo
logía de clase social.

El fin de lo humano, entendido como valor ge
nérico del colectivo, es recorrido por la prolifera
ción satisfecha de la pertenencia a un subgrupo, que
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se considera agraviado y ofendido por lo univer
sal . La reivindicación de la pertenencia al subgrupo, 
se hace desde el desdén doliente y desde la nega
ción de la validez del colectivo. Ecologistas que 
niegan - con razón o sin ella-los valores del progre
so material desde la defensa de especies en extin
ción; feministas que renuncian a la organización 
machista de la sociedad desde el desvelamiento del 
sexo como tiranía; homosexuales que reivindican 
nuevos roles en una moral sexual diferente; jóve
nes hastiados del orden secular dé los adultos; gi
tanos marginados por su permanente resistencia a 
una integración racial y social y nacionalistas que 
denuncian laopresión linguísticay extralingüística 
del Estado centralista, componen las ramificacio
nes tentaculares de los nuevos límites. En éste 
contexto, ¿cómo es posible hablar de un mundo sin 

límites?, si la sociedad, toda ella, está 
fragmentada por intereses minorita
rios y por minorías interesadas. An
tonio Tabucchi ve a Europa asolada 
por tres vendavales: los vientos del na
cionalismo, del racismo y de la xeno
fobia. Junto a ellos habrá que añadir 
el vendaval del particularismo, que es 
una nueva modalidad del individua
lismo liberal-burgués, aderezado por 
el aceite de la marginalidad y por la 
pérdida de la sal de la eficacia social 
y conceptual de la totalidad.

Bajo tales premisas se puede im
pedir que una trabajadora cordobesa, 
Loreto Romero, residente en Canoves 
i Salamus pueda serelegida alcaldesa 
de la localidad, por el sólo hecho de 
«que no es del pueblo de toda la vida» 
o bien «que es diferente por que tiene 
otras ideas». En esa espiral de difiden
cia y demencia, Vladimir Yirinovski 
imputará a los servicios secretos in
ternacionales la ola de calor que re
corre Rusia como una conspiración, 
que unida a las grandes lluvias del 
otoño arruinarán las cosechas y obli
garán a los rusos a ponerse de rodillas 
para pedir comida. Si la sociedad ac
tual era vista por Francisco Jarauta 
como un correlato de la perdida de tres 
nociones: Razón, Historia y 
Representación. Habrá que añadir una 
cuarta pérdida de la noción de Totali
dad. Ya no existe opción para un sis

tema filosófico, social o político, capaz de dar cabida 
y contentar las aspiraciones de todos los grupos, 
clanes, sectas y minorías que acampan bajo las carpas 
raídas de la sociedad y del Estado. Se ha enfatizado 
tanto la igualdad como conquista política irrenun
ciable, heredada de los ideales de la Revolución 
Francesa, que nos hemos sumido en la tiranía blan
da de la diversidad, que no en los límites razona
bles de la diferencia. La libertad zarandeada inte
lectualmente por Lenin -libertad ¿para qué?-; la 
igualdad destrozada por la exhorbitante aparición 
de los que la rechazan y exhiben la marginalidad 
como santo y seña de la grey y la fraternidad impo
sible desde las ópticas laicas o religiosas del final 
del milenio y del final de la utopía, componen las 
cenizas del legado ilustrado, las cenizas de la Re
volución Francesa.

El beato Damián de Veuster
DAMIAN MANZANARES PECO

conocido en todo el mundo desde su muerte en 
Molokai en 1889 y famoso siempre en todos estos años 
transcurridos por sus numerosísimos milagros a él 
atribuidos, y ferviente motivo de devoción'católica, el 
Padre Damián de Veuster ha sido por fin declarado Beato 
por su Santidad Juan Pablo II, defensor de los princi
pios y valores universales de un cristianismo avanzado 
y libre, y de una iglesia que está «cruzando el umbral 
de la esperanza» hacia el tercer milenio.

El Padre Damián, el Apóstol de los leprosos en una 
de las pequeñas y numerosas islas Hawai y mártir de su 
vocación al servicio de los enfermos más despreciados 
de su época, nació cerca de la ciudad de Lovaina, en 
Bélgica, en 1840, dentro de una familia campesina 
católica de origen flamenco, en esa Bélgica flamenca 
que tanto tuvo que ver con las Historia de España y de 
los Países Bajos, o Flandes en tiempos de Felipe II y 
Felipe III, cuando solamente el imperio británico pug

naba con España el dominio de los mares y las tierras 
europeas y de las colonias. Y es precisamente el con
tacto con el mundo protestante, uno de los motivos y 
una de las principales causas del espíritu misionero que 
animó al Padre Damián a ingresas en la Orden de los 
Sagrados Corazones de Jesús y de María, que ya con
taba con una experiencia y una historia de cincuenta 
años en Francia y otros países europeos... y así lanzar
se el movimiento misionero que tantas gestas protago
nizó en el pasado sigloXIX, aunando métodos de civi
lización aplicada a los países colonizados con diversos 
fines, sobre todo económicos’y políticos, con las tareas 
propiamente misioneras llevadas sobre todo a Africa y 
Asia, y también a América, por hombres y mujeres de 
fuerte espíritu y gran valor que, como el Padre Damián, 
realizaron obras materiales y espirituales de gran cala
do en las metrópolis y la cultura europea de su época, 
y en los propios países de misión.Por eso el Padre Damián

de Veuster ha colmado y sigue colmando muchas ex
pectativas, y su beatificación nos ha alegrado sobre
manera a millones de personas de todo el mundo, pues 
su vida y sus obras son un reflejo de modernidad y entrega 
al amor con mayúsculas, y su figura y su persona reúne 
muchos factores universales que le convierten en un 
verdadero hombre de nuestros días y nuestro mundo de 
hoy. Damián de Veuster siempre ha tenido algo de in
maculado y amable, algo de alegría y bondad «conta
giosa», y algo de artista, de músico y de corresponsal, 
pero también en él se dan unas condiciones culturales 
y étnicas «únicas» para recuperar y reconocer su uni
versalidad católica que a muchos nos consuela y nos 
alegra, como si en Damián de Veuster, el Papa nos hubiera 
bendecido a todos, a todos los hombres y mujeres del 
mundo, de buena voluntad y sin distinciones menores 
de pensamiento o credo, de color o religión, de cultura 
o sexo, porque Damián de Veuster es ya Beato.
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"Que muerto está, politicamente, lo dice la tía 
Tasia, que es bruja como se dice por aquí, por 
este pueblo, y hace más de 10 años yo se lo oí 
una noche de lobos".

A ras de suelo

¿y detrás de las cortinas?

LUCRECK) 
PEREZ 
BLANCO

Q
ué barbaridad, querido lector, qué 
barbaridad ! A este hombre-cosa, 
colibrí, mariposa, perdiz de mon- 
ra quintaesenciada, y, sobre todo, 

oído para todo y así chantajear a quien pudiere 
( ¿en qué a Jordi Pujol ?), al parecer, le mo
lestaba cierto color de unas cortinas con las 
que el hotel de Cannes había decorado (¿desde 
cuando?) las habitaciones en que ha querido 
hospedarse... y le ponía carne de gallina la 
colcha que cubría la cama de la habitación 
por él elegida para dormir.

Es muy posible que esto, mi querido lector, 
en don Felipe González Márquez, tenga una 
explicación: Que este gusto (¿rococó, 
fernandino, limonero, rociero, de campani
llas en calesa?) se ajuste a los comportamien
tos, maneras de obrar del Felipismo.

Sabemos todos que las cortinas sirven no 
sólo para embellecer el recinto al que se ajus
tan. Especialmente con ellas se cuenta para 
entumecer la luz y privar al mirón, que se 
atreviere a serlo o lo pretendiere osadamen
te, de lo que pasa en el interior. Pero en más 
de una ocasión las cortinas, tupidas, han 
servido para ocultar al amante con el que la 
esposa jugaba a amores y a espaldas del que, 
al fin de cuentas, luciría la más grande y her
mosa cornamenta de la vecindad. Y detrás 
de las cortinas, tupidas, más de uno y más de 
mil, han espiado las mariquitadas de los más 
encendidos efebos y efebas.

Don Felipe González no cree en super
cherías: Es ateo total y, por no creer, no cree 
ni en el bien, ni en el mal; ni en la escala de 
Jacob, ni en la hoguera de Abrahán; ni en la 
palabra del Guerra, ni en la suya propia. Y lo 
ha dicho allí donde mentir es para él uno de 
los ritos más queridos, por cultivados. Lo ha 
dicho, al menos, en los pasillos del Parla
mento: Él no cree que se haya escuchado al 
Rey, ni alsabel Tocino, ni a Mario Conde, ni 
a García Trevijano, ni a Jaime Campmany, 
ni a J. Ramírez, ni...amí,.ni a ti...ni al amigo 
de mi amigo el pastor de León. Si el Narcís 
y él todo lo saben es porque el saberlo todo 
es una cualidad de dios y de los hijos de dios.

Él, como te digo, querido lector, no cree...; 

pero, por si acaso otros lo hacen, él quiere que 
en su habitación del hotel de Cannes las cor
tinas sean de tono, no leopardino, sino más 
clásico...quizá transparentes y así ver si al
guien se oculta detrás, pues pudiera que a don 
Narcís se le licuara la fidelidad y extendiera 
laescucha hasta esos mismos aposentos, donde 
él agradecerá a los europeos el trato que nos 
dan a los españoles a fin de que no sólo 
Marruecos, sino también España viva el or
gullo de las riquezas del desierto.

Y lo de la colcha, mi querido lector, ah, 
lo de la colcha me lo ha explicado mi amigo 
el pastor de León : « No lo des vueltas, 
escribidor... ¡¿Cómo piensas que un muerto- 
vivo como don Felipe González iba a permi
tir que se le amortajara en la dormida...?! Que 
muerto está, politicamente, lo dice la tía Tasia, 
que es bruja, como se dice por aquí y en este 
pueblo, y hace más de 10 años yo se lo oí una 
noche de lobos. Lo iba diciendo por el pueblo 
en niebla: ‘ Muerto, politicamente, muerto 
está...que yo lo veo’. Én la colcha negra don 
Felipe ve la muerte real y este hecho, visionado 
por él, lo confunde con el deseo de los espa
ñoles que queremos que ¡desaparezca politi
camente de nuestra vista para los siglos de 
los siglos!

Parece ser, querido lector, que don Feli
pe, el de don Narcís, oidor o escucha del rei
no, «ha sido el único huésped que ha pedido 
cambios en la decoración de las habitaciones 
alquiladas para su estancia. Y no nos debe 
extrañar a nadie de los españoles, pues todos 
sabemos que acostumbrado está a ello: Un 
cambio aquí (don Nasrcís), otro allá (García 
Vargas), recambio para el primer cambio y 
recambio para el segundo recambio...Y así 
tenemos en este país, que, cuando yo era 
pequeño, me enseñaron que se llamaba Espa
ña, ladrones en los bancos, chorizos en los 
Ministerios, y escuchas en el aire libre del reino 
de don Juan Carlos 1. Y frente aesto unas calles 
tomadas por los adoradores del «un porro o 
dos no importa», o del «a colocarse y al loro», 
por los terroritas, por los carteristas, y por los 
timadores; e iluminadas por la sombra do
liente y dolorida de mil mendigos

Más Bono
CARLOS MUÑOZ DE LUNA

E
l discurso de investidura que 
José Bono pronunció ayer en 
las Cortes regionales estuvo 
cargado de proyectos e iniciativas que 

abarcan todos los campos en los que 
Castilla-La Mancha padece carencias: 
desde la industria al agua, pasando por 
la ecología, el paro, la educación, etc.

Como castellano-manchego, me sen
tiría satisfecho con que sólo se hicie
ran realidad la mitad de sus propues
tas, que suscribirían gustosos todos los 
habitantes de la comunidad. Sin embar
go, la experiencia de doce años de 
gobierno de Bono es más que suficien
te para saber lo que podemos esperar 
en esta nueva legislatura: golpes de 
efecto'como la alabada ley de transpa
rencia y proyectos tan publicitados, 
excesivamente valorados y escasamente 
efectivos como el Pacto Industrial.

Bono es un maestro en hinchar ideas 
vacías y en presentarías con un vistoso 
envoltorio. Lo malo es. que los encar
gados de venderías a los ciudadanos, 
sus consejeros, han ido conformando 
sucesivos gabinetes cuya nota predo
minante ha sido la mediocridad cuan
do no la inoperancia, salvo honrosas ex
cepciones entre las que se encuentra 
algún paisano nuestro.

En definitiva, el discurso de Bono 
no es sino un hermoso catálogo de ideas 
que nadie puede rechazar, pero difícil
mente creíble si se contemplan estos 
últimos doce años. ¿Cómo se puede 
hablar de desarrollo industrial si la ya 
de por sí escuálida industra castellano- 
manchega ha ido adelgazando más to
davía en los últimos años?

En cuanto a su ofrecimiento de con
senso con el resto de los grupos, basta 
también con mirar al pasado. El con
senso sólo es una bonita palabra cuan
do se tiene mayoría absoluta.

i !
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El presidente propuso el control de los servicios de mtelisencia por el Congreso

González ni^ la responsabilidad 
dd Gofeno en d caso CESID

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, negó ayer 
ante el pleno del Congreso 
que existan responsabilida
des en el Ejecutivo por las 
escuchas realizadas por el 
Cesid, mientras que los gru
pos Popular y de IU pidie
ron más dimisiones y la con
vocatoria de elecciones ge
nerales.

Efe - Madrid

El Grupo Catalán, que man
tiene la estabilidad parlamenta
ria del Ejecutivo, instó a éste a 
que reaccione porque conside
ra que no se puede continuar en 
la actual situación y el PNV 
solicitó una reforma ministerial 
más amplia.

En su exposición, González 
exculpó al vicepresidente Narcís 
Serra y al ministro Julián García 
Vargas, a quienes ayer aceptó sus 
dimisiones, de cualquier respon
sabilidad política.

González propuso un control 
de los servicios de inteligencia 
por parte del Congreso con la 
ampliación de las funciones de 
la comisión de Secretos Oficia
les, y ofreció la modificación de 
la legislación vigente para me
jorar la eficacia del Cesid.

En un ambiente mucho más 
tranquilo que el de la compare
cencia de Serra, el miércoles de 
la semana pasada y sobre la mis
ma cuestión, González comuni
có los resultados de la investi
gación ordenada por el Gobier
no.

Las conclusiones de esa in-

La viuda de Ordóñez critica el 
uso del nombre de su marido

Efe - San Sebastián

Ana Iribar, viuda del dirigen
te del PP asesinado por ETA, 
Gregorio Ordóñez, afirmó ayer 
que cuando su marido quiso 
iniciar una investigación dentro 
del ayuntamiento de San 
Sebastián, «se encontró sólo y 
se vió obligado apresentar una 
querella que finalmente fue ar
chivada».

Iribar critica en una carta 
al director del Diario Vasco las
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González reiteró en su comparecencia que la responsabilidad del caso CESID recae en el general Perote. ARCHIVO

vestigación reafirman las tesis 
que expuso Narcís Serra en el 
sentido de que la conservación 
y sustracción de las grabaciones 
tuvo su origen en la deslealtad 
de un alto cargo del CESID -en 
alusión al coronel Juan Alberto 
Perote- a espaldas del director 
del centro.

El presidente del PP, José 
María Aznar, dijo que la única 
salida a la situación política es 
la convocatoria de elecciones, 
recordó la diposición de su par
tido a presentar una moción de 

informaciones y comentarios 
habidos estos días respecto a la 
posible relación de su asesinato 
y el de otras cuatro personas más 
con las investigaciones de redes 
de narcotráfico y contrabanado 
de drogas en Guipúzcoa en la 
que estarían implicados miem
bros de las ESE en esta provin
cia.

La viuda de Ordóñez indi
ca en su misiva que «lamenta
blemente, en esta nuestra ciu
dad de la ‘tolerancia’ leo y es

censura y criticó el acuerdo entre 
el Gobierno y CiU para «prolon
gar el calvario».

Las explicaciones de Gonzá
lez fueron consideradas insufi
cientes por el líder del PP, quien 
hizo hincapié en la necesidad de 
«abrir las urnas» porque «lo 
exige la razón y lo pide todo el 
mundo».

Recordó Aznar que en el 
pasado debate sobre el estado de 
la nación ofreció a la Cámara la 
posibilidad de presentar una 
moción de censura y repitió hoy 

cucho, entre atónita e impoten
te, cómo es utilizado sin la más 
mínima considerción, loquedijo 
o dejó de decir Gregorio Ordóñez 
antes de ser cobardemente ase
sinato por ETA».

Tras recordar que le deja
ron sólo en la investigación se 
pregunta «qué derecho tienen a 
utilizar ahora supuestas palabras 
suyas, supuestos documentos, si 
cuando en su día Goyo realmente 
lo necesitaba nadie se interesó 
por ello; y es que Goyo -añade- 

ese ofrecimiento.
El coordinador general de IU, 

Julio Anguita, reiteró su petición 
de dimisión de González y la 
convocatoria de elecciones y 
apeló a la conciencia de los di
putados del PSOE para que re
flexionen sobre la política 
neoliberal que hace el Gobier
no.

Anguita afirmó que si IU 
tuviera los 35 diputados nece
sarios para ello, ya habría pre
sentado una moción de censura 
«aún a riesgo de perdería».
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, se jugaba muchísimo enton
ces».

Los buceadores 
suspenden la 
búsqueda del 
empresario 
desaparecido

Efe - Zaragoza

Buceadores de Bomberos de 
Zaragoza suspendieron ayer las 
laboreS'de rastreo en el Canal 
Imperial de Aragón para buscar 
al empresario zaragozano Publio 
Cordón Millán, desaparecido en 
el martes tras salir de su domi
cilio para hacer «footing», aun
que se mantiene el dispositivo 
policial de búsqueda.

Fuentes del Cuerpo de Bom
beros señalaron que un equipo 
de buceadores continuó ayer por 
la mañana las labores de rastreo 
del Canal Imperial, cercano a 
la zona residencial de Zarago
za en la que la familia Cordón 
tiene ubicada su residencia, y 
que ayer fue vaciado por orden 
judicial.

La búsqueda en el canal se 
prolongó ayer hasta las 1 1:00 
horas, aunque se desconoce si 
la autoridad judicial o policial 
decidirá rastrear otras zonas del 
canal, que tenía las compuertas 
abiertas por las lluvias caídas 
en los últimos días, o el Ebro.

No obstante, las mismas 
fuentes consideraron que en el 
caso de que el desaparecido 
hubiera caído a las aguas del 
canal a la altura de Casablanca, 
el cuerpo pudiera haber llega
do al Ebro, debido a la escasez 
de corriente en esa zona y a la 
existencia de pequeñas acequias 
de riego que impedirían el paso 
de cualquier objeto de gran ta
maño.

Publio Cordón, de 58 años 
de edad, es presidente del gru
po asegurador Previasa, del 
grupo hospitalario Quirón -con 
clínicas en Zaragoza, Barcelo
na y San Sebastián- y cónsul de 
Guatemala en la capital arago
nesa.

Su desaparición se produjo 
el pasado martes, cuando salió 
—como cada mañana— a ha
cer deporte por las orillas del 
canal acompañado de sus perros 
y al cabo de un rato regresó a la 
vivienda solo uno de ellos, por 
lo que la familia alertada salió 
en su búsqueda y encontró a los 
otros perros en un punto del 
camino que bordea el canal, lo 
que les llevó a denunciar la 
desaparición.

Fuentes policiales señalaron 
que se mantiene el amplio dis
positivo policial desplegado tras 
conocerse la desaparición, e 
indicaron que el mismo trabaja 
con todas las hipótesis posibles, 
incluida ladel secuestro, por lo 
que también investigan su en
torno laboral.

La familia del desaparecido 
asegura que no ha recibido nin
guna llamadadesde laúltima vez 
que lo vieron, por lo que traba
ja exclusivamente con la posi
bilidad del secuestro.
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Numerosos académicos acudieron a la capilla ardiente del científico

Grande Covián fiie incinerado en
la intimidad, rodeado de amigos

Efe - Madrid

Los restos del científico 
Francisco Grande Covián fue
ron incinerados ayer en el cre
matorio del cementerio madri
leño de la Almudena, en un acto 
íntimo al que acudieron fami
liares, amigos y colaboradores 
de uno de los expertos en nu
trición más importante del 
mundo. Más tarde sus cenizas 
se trasladaron a Colunga 
(Asturias), su localidad natal, 
por expreso deseo del investi
gador que quiso descansar en 
el lugar donde nació hace 86 
años, y donde, según su alcal
de, Julio Menéndez, se le con
sidera el ciudadano más ilustre.

El científico Manuel de 
Oya Otero y el catedrático 
emérito de Nutrición de laUni- 
versidad Complutense de Ma
drid, Gregorio Varela, colabo
radores y amigos deffallecido, 
fueron los encargados de des
pedir, con emotivas palabras, a 
Grande Covián, de quien des
tacaron sus cualidades humanas. 

su sentido del humor y su capa
cidad como investigador y hom
bre de ciencia.

Oya Otero señaló que el 
bioquímico, que falleció en la 
madrugada de ayer, era «un 
guasón asturiano, culto, educa
do, que amaba la vida» y recor
dó que cuando le aconsejaban 
disminuir su ritmo de trabajo 
respondía con un: «tengo toda 
la eternidad para descansar». 
Varela subrayó «el extraordina
rio interés de Paco por que la 
gente no estuviese triste en el 
trágico momento» y añadió que 
«ahí donde estén los hombres 
justos y buenos, estará él aho
ra».

Antes de la incineración y 
durante casi'tres horas, perso
nalidades de la vida pública y del 
mundo académico y científico 
acudieron a la capilla ardiente y 
ofrecieron múltiples muestras 
de afecto a la viuda de Grande 
Covián, Gloria Arujo, quien 
acompañada de su hija Gloria, 
demostró en todo momento una 
gran entereza.

1
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La ministra de Sanidad, 
Angeles Amador, el ministro de 
Educación, Gustavo Suárez 
Pertierra, el secretario de Esta
do de Universidades, Emilio

Octavio de Toledo, el académi
co Pedro Laín Entralgo, y el 
alcalde de Madrid, José María 
Alvarez del Manzano presenta
ron sus respetos a su familia.

Interior pone 
mañana de nuevo 
en marcha la 
"Operación 
verano"

Efe - Madrid

El Ministeriode Justiciaeln- 
terior pondrá nuevamente en 
marcha la ya clásica «operación 
verano» contra la delincuencia 
estival, que supondrá un aumento 
de la presencia policial en las 
costas, así como la difusión de 
medidas preventivas para los 
turistas y personas que salgan de 
vacaciones.

El incremento del número 
de agentes destinados en el lito
ral será de 1.670 miembros de 
la Guardia Civil y 1.158 del 
Cuerpo Nacional de Policía, que 
se sumarán a los funcionarios 
destacados en las zonas de ma
yor afluencia turística, según 
datos facilitados ayer por el de
partamento que dirige Juan Al
berto Belloch.

Las plantillas reforzadas por 
esta «Operación Verano 95» se 
localizan en las costas de Anda
lucía, Asturias, Baleares, 
Cantabria, Cataluña, Galicia, 
Murcia y Valencia, siguiendo 
cinco objetivos básicos defini
dos por los responsables 
policiales. El dispositivo busca 
alcanzar una mayor presencia 
policial «en las zonas de alta 
concentración turística».

Para viaiar sin nroblemas
Con SOLISS conduzco tranquila porque su Seguro

Con el Seguro de Automóvil SOLISS nunca estoy 
sola cuando viajo.

U

de Automóvil es lo más
• Bonificación de hasta 
el 50%.
• Peritación inmediata.
• Asistencia en viaje.
• Sueldo diario en caso 
de retirada del carnet de 
conducir.

completo que conozco:
• Préstamo de vehí
culo en caso de acci
dente.
• 100% valor de nue
vo del vehículo por 
Siniestro Total duran
te el 1° año de matri
culación.
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de masacre policial mientras la 
versión oficial mantiene que los 
campesinos fueron los que atacaron mNACW

Las dimisiones de 
diversos ministros 
rusos allanan el 
camino de la paz en 
Chechenia

Efe - Moscú

Ladimisión de los ministros 
de Defensa e Interior libera las 
manos al presidente de Rusia, 
Borís Yeltsin, y a su primer 
m i n i stro, V íctor C h ern o m i rd i n, 
frente a la crisis entre el Gobier
no y el Legislativo, y allana el 
camino para la consecución de 
la paz en Chechenia.

Aunque, como dijo el líder 
de la Duma del Estado, cámara 
baja del Parlamento, Ivan 
Ribkin, Yeltsin no decidirá antes 
del próximo 10 de julio sobre 
si acepta o no lo renuncia de los 
principales responsables de la 
guerra de Chechenia, el hecho 
de tener su dimisiones en el 
bolsillo modifica radicalmente 
la situación política en el país.

Entre los dimisionarios se 
encuentran el viceprimer m inis- 
tro Nikolái Yegorov; el titular 
de Defensa, Pável Grachov; el 
del interior, Víctor Yerin; el jefe 
del Servicio Federal de Seguri
dad, Serguéi Stepashin; el se
cretario del Consejo de Segu
ridad, Oleg Lobov, y el fiscal 
general en funciones, Alexéi 
Iliushenko.

También el gobernadorde la 
región de Stávropol, Yevgueni 
Kuznetsov, presentó su dimi
sión, por cuanto la ciudad de 
Budiónovsk, asolada por un 
comando chechén que retuvo 
durante varios días a más de un 
millar de rehenes, se encuentra 
bajo su jurisdicción.

Según Ribkin, todos estos 
altos cargos adm itieron su cuota 
de responsabilidad en los suce
sos de Budiónovsk en la reunión 
del Consejo de Seguridad que 
se celebró hoy en el Kremlin 
para analizar las causas y cir
cunstancias de esos aconteci
mientos, que se cobraron más 
de cien muertos.

Al inaugurar la reunión de 
ayer, el presidente ruso indicó 
que había que determinar quié
nes fueron los culpables de lo 
acaecido en Budionóvsk, y des
tacó que la acción terrorista 
chechén dejó en en videncia ante 
el país y el mundo la «poca 
capacidad de los servicios es
peciales para resolver tareas 
complejas».

Al mismo tiempo, Yeltsin 
insistió en la necesidad de po
ner coto al terrorismo en Rusia 
y propuso crear un «centro es
pecial para la lucha 
antiterrorista».

La dimisión en masa de los 
altos cargos responsables del 
área de seguridad del Gobier
no ruso, que se supeditan direc
tamente a Yeltsin, se produce 
dos días antes de la sesión ex
traordinaria de la Duma, que 
deberá examinar por segunda 
vez un voto de censura al Go
bierno.

Resultaron muertos en un en frentamiento con la policía

Mueren 15 campesinos 
en d sur de México
La muerte de quince cam
pesinos en un enfrenta
miento con poticías, que 
también dejó 23 heridos, ha 
sido ca/ificada como una 
masacre por ei opositor Par
tido de la Revolución De
mocrática (PRD), mientras 
que el gobierno del estado 
de Guerrero insistió en que 
los campesinos iniciaron el 
ataque.

Efe - México

El secretario de la comisión 
de Derechos Humanos de la 
dirección nacional del PRD, 
Gilberto Lópezy Rivas, dijo que 
hay testimonios que parecen 
«indicar que hubo una masacre».

Las versiones recogidas por 
el PRD señalan que al parecer 
los campesinos fueron embos
cados por la policía y que las 
autoridades tenían «un dispo
sitivo policial para trasladar a 
los muertos y heridos a Acapulco 
tal vez con la intención de en
cubrir la matanza».

De acuerdo con la versión de 
testimonios recogidos por el 
PRD de Guerrero, el ataque 
policial ocurrió cuando un des
tacamento agredió a una cara
vana de 150 campesinos que 
viajaba d^ Tepetixtla a Coyuca 
de Benítez, 40 kilómetros al 
oeste de Acapulco y 300 kiló-

El ministro Mancuso desafía 
al jefe de Gobierno Dini

Efe - Roma

La negativa del ministro de 
Justicia, Filippo Mancuso, a 
dimitir colocó al jefe del Go
bierno, Lamberto Dini, ante una 
crisis de difícil solución, en lo 
que supone un desafío sin pre
cedentes de un miembro del eje
cutivo a su presidente.

Ante la negativa de Mancuso 
a dejar el Gobierno, el progre
sista Partido Democrático de la 
Izquierda (PDS), el principal de 
las fuerzas de centroizquierda 
que sostienen a Dini en el Par
lamento, anunció que presentará 
una moción de censura contra 
el ministro de Justicia.
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Los enfrentamientos entre la población indígena y la policía se recrudecen.

metrosal surde lacapital mexi
cana.

«Fueron víctimas de una 
masacre», señaló Lópezy Rivas, 
al denunciar que los agredidos 
iban a Zihuatanejo a un mitin 
de carácter político.

Justino Damián Calvo, del 
PRD de Guerrero, relató que vio 
a cientos de policías subir por 
el camino hacia Tepetixtla y 
después del ataque, la policía 
colocó a los muertos varias ar
mas para hacer creer que iban 
armados.

El coordinador de Derechos

La moción se limitará a 
Mancuso con el objetivo de 
salvaguardar la acción del eje
cutivo, al que sin duda no be
neficia un ministro de Justicia 
que entra en conflicto con el jefe 
del Gobierno, después de haber 
hecho lo mismo con el presiden
te de la república, Oscar Luigi 
Scalfaro.

Antes de litigar con Dini, 
Mancuso había desafiado a 
Scalfaro a que le aclarara si 
había desautorizado sus decisio
nes de enviar inspectores a 
Milán para que examinen si los 
fiscales de «Manos Limpias» 
han cometido irregularidades en 
sus investigaciones.

Humanos del PRD en México 
denunció que la muerte de 
militantes de su partido en 
Guerrero «no es un caso aisla
do» y que en lo que va del año, 
en este estado han sido asesi
nados otros doce seguidores de 
este partido.

Acusó al gobernador del 
estado de Guerrero, Rubén 
Figueroa, del Partido Revolu
cionario Institucional (PRI), de 
pretender «siempre hacer apa
recer los asesinatos como 
enfrentamientos entre campe
sinos".

Scalfaro había reaccionado 
a las críticas de Mancuso a los 
fiscales milaneses advirtiendo 
que no se debe destruir la obra 
anticorrupción de estos magis
trados.

Dini, tras recibir ayer miér
coles una petición expresa de 
los partidos de centroizquierda 
que sostienen a su ejecutivo en 
el Parlamento para que 
Mancuso se destituido, desau
torizó posteriormente a su mi
nistro de Justicia y respaldó las 
declaraciones de Scalfaro.

Pero Mancuso decidió echar 
el resto y anunció que no dimi
tirá a no ser que lo haga todo el 
ejecutivo.

Major y Redwood, 
únicos rivales por el 
liderazgo de los 
conservadores 
británicos

Efe - Londres

La batalla por el liderazgo 
del Partido Conservador britá
nico entró ayer en uno de sus 
momentos culminantes tras 
cerrarse el plazo para la presen
tación de las candidaturas con 
miras a la próxima elección del 
4 de julio.

El primer ministro, John 
Major, y el ex titular para Ga
les, John Redwood, son los dos 
únicos contendientes en esta 
primera vuelta electoral, que ha 
reflejado una vez más las pro
fundas divisiones existentes en 
el Partido Conservador, en el 
Gobierno.

Major, convencido de que 
obtendrá una aplastante victo
ria, defenderá su actual políti
ca proeuropea moderada, fren
te a un Redwood que se ha pre
sentado como abanderado de los 
diputados euroescépticos, con
trarios a una moneda única 
europea.

El primer ministro, en unas 
declaraciones efectuadas ayer 
al programa «Today» de la ra
dio de la BBC, dijo estar «se
guro» de su victoria y añadió 
que ganará «cómodamente».

Recalc0que.su intención 
al convocar estos comicios, el 
pasado 22 de junio, era «acla
rar las cosas» y poner fm a los 
intensos rumores sobre un de
safío a su liderazgo.

Además, en un claro mensaje 
a los euroescépticos, Major no 
descartó la posibilidad de un 
referéndum si el Gobierno de
cidía en el futuro incorporarse 
a una moneda única europea.

«No se puede construir la 
Europa que Gran Bretaña quiere 
si permanecemos en la perife
ria y nos situamos a un lado 
diciendo que no participaremos 
en un debate o en otro», aña
dió.

Descartó además la convo
catoria de unos comicios gene
rales anticipados y añadió que 
espera que cuando llegue ese 
momento será el líder del Par
tido Conservador y que confía 
en que ganarán.

Major deberá obtener, si 
desea lograr el liderazgo del 
partido el próximo martes, el 
cincuenta por ciento de los votos 
y un quince por ciento más que 
el otro candidato.

De no conseguirlo, se pasa
rá a una segunda vuelta, en la 
que pueden entrar nuevos nom
bres.

El elemento decisivo en esta 
primera ronda será el número 
de abstenciones, que pueden 
determinar el éxito o fracaso de 
Major, cuya figura ha quedado 
debilitada desde que Redwood 
decidió el pasado lunes romper 
la unidad del gabinete y presen
tar batalla.



El abandono de las medidas de 
presión por los pescadores ayudará a 
que se agilice el proceso de 
negociación con Marruecos
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ECONO»
Los camiones marroquíes podrán circular libremente por el puerto de la ciudad

Los pescadores y armadores de Algeciras decidieron ayer en 
asamblea desconvocar los controles que han mantenido 
durante más de un mes sobre la entrada y salida de camiones 
con productos marroquíes del puerto de esta localidad. De 
esta forma el sector pesquero español demuestra su buena 
disposición para que se reanuden las negociaciones.

Los pescadores abandraian el 
' 'IxHCot'' de raercanrá marroquí

Efe - Algeciras (Cádiz)

Con este gesto, que el porta
voz de la plataforma pesquera, 
Miguel Alberto Díaz, ha califi
cado «de buena voluntad», los 
pescadores esperan que se agilice 
la firma del nuevo acuerdo de 
pesca y se flexibilice la postura 
que mantiene Marruecos en la 
negociación.

Además, consideran que a 
partir de ahora la administración 
española debe controlar 
exhaustivamente el paso de pro
ductos pesqueros marroquíes, 
aunque no descartan nuevas 
movilizaciones si, en un «tiem
po prudencial», no se consigue 
el desbloqueo de las negociacio
nes y la firma de un acuerdo 
satisfactorio para el sector.

Estos controles se llevan a 
cabo en el puerto de Algeciras y 
en los de Almería y Málaga, sin 
que los responsables del sector 
en estas dos últimas ciudades 
hayan expresado ahora su inten
ción de secundar el abandono 
decidido ayer por sus compañe
ros algecireños.

Esta decisión de los pescado
res y armadores de Algeciras se 
produce después de la reunión que 
celebraron el pasado miércoles 
en Bruselas representantes del 
sector, acompañados por el con
sejero andaluz de Agricultura y 
Pesca, con la comisaria europea 
de la Pesca, Emma Bonino.

Por su parte, el consejero an
daluz de Agricultura y Pesca, 
Paulino Plata, anunció ayer que 
las negociaciones pesqueras entre 
la Unión Europea (UE) y Marrue
cos podrían reanudarse el próxi
mo 6 de julio en Bruselas.

En declaraciones a los perio
distas en los pasillos del Parla
mento andaluz, Plata calificó esta 

posibilidad como «una buena 
noticia», aunque matizó que to
davía no está confirmado oficial
mente que el 6 de jul io sea la fecha 
para la celebración de la sexta 
ronda negociadora.

Plata dijo que «otra buena 
noticia» es la decisión de los 
pescadores y armadores de 
Algeciras de desconvocar los 
controles en el puerto de esta 
localidad, y dijo que esta actitud 
«contribuirá a avanzar en las 
negociaciones» con Marruecos.

Según el consejero, el desblo
queo y la vuelta a la normalidad 
del puerto de Algeciras «va a 
ayudar a que se pueda agilizar el 
proceso de negociación».

Aunque reconoció qué desco
noce la razón que ha llevado a 
los pescadores a adoptar esta 
decisión, señaló que la voluntad

Los Presupuestos Generales del996 no 
rebajarán las cotizaciones sociales

Efe - Madrid

El secretario general de la 
Seguridad Social, Adolfo 
Jiménez, aseguró ayer que los 
Presupuestos Generales del 
Estado para 1996 no contemplan 
una rebaja de las cotizaciones 
sociales y recogen los acuerdos 
sobre la revalorización de las 
pensiones y la subida salarial de 
los empleados públicos.

En un encuentro con pe
riodistas, Jiménez comentó que

Los pescadores abandonan sus medidas de presión. ARCHIVO

demostrada «por todos» ha po
dido influir en los pescadores, que 
han querido así facilitar la nego
ciación.

La visita del primer ministro 

el Proyecto de Presupuesto se 
encuentra aún en fase de ela
boración, aunque garantizó que 
se respetarán los acuerdos al
canzados en 1994 con los sin
dicatos para toda esta legisla
tura, por el que se acordó su
bir las pensiones en función de 
la inflación prevista e intro
ducir una claúsula de revisión 
para garantizar el manteni
miento del poder de compra.

También se respeta en 
los presupuestos el acuerdo 
alcanzado con los empleados 

marroquí, Abdelatif Filali, a 
Bruselas la semana próxima 
podría abrir, por tanto, una nue
va fase en la negociación del 
acuerdo pesquero con Marruecos. 

públicos el año pasado por el que 
se pactó una revalorización 
automática de los salarios simi
lar a la previsión de inflación y 
la posibilidad de mantener el 
poder de compra en función de 
unos objetivos.

En relación con el presu
puesto de la Seguridad Social 
este año, Jiménez señaló que la 
moderación salarial incide de 
forma negativa en los ingresos 
del sistema, por lo que, dijo, «se 
tendrán que hacer esfuerzos 
importantes» para ejecutar este

Los precios 
máximos de la 
gasolina bajarán 
una peseta a 
partir de mañana

Efe - Madrid

El Ministerio de Industria 
y Energía ha rebajado en 1 
peseta los precios máximos de 
las gasolinas en las estacio
nes de servicio de la Penín
sula y Baleares, que entrarán 
en vigor mañana día 1 de ju
lio.

Los precios de los gasóleos 
sufren también recortes, en 
este caso de entre 0,70 y 0,80 
pesetas, a partir de las 00,00 
horas de mañana.

El precio de la gasolina 
«super» pasa a costar a partir 
de mañana y hasta las 24 ho
ras del viernes 7 de julio, 113,2 
pesetas por litro (114,2 pese
tas hasta mañana, viernes).

Por otro lado, un sesenta 
por ciento de las estaciones 
de servicio se sumaron a la 
huelga convocada por UGT 
y CCOO en el sector, según 
señalan estos sindicatos en un 
comunicado difundido a pri
mera hora de la tarde de ayer.

De acuerdo con estas cen
trales sindicales, la primera 
jornada de huelga de estacio
nes de servicios «se desarro
lló con normalidad», a excep
ción de algunas situaciones 
anómalas detectadas por los 
piquetes informativos.

apartado.
El responsable de la Segu

ridad Social comentó un conjunto 
de reglamentos enmcarcados en 
el plan de modernización de 
gestión del sistema público que 
se aprobarán durante el segun
do semestre de este año. Des
taca el reglamento sobre gestión 
financiera de la Seguridad So
cial, en el que por primera vez 
se establece la obligación de 
pagar a los pensionistas el día 
uno de cada mes, hasta ahora se 
hace así pero no es obligatorio.

SU PUBLICIDAD, 
MEJOREN 

LaTribuna
de Ciudad Real

S 21 53 01

Carnes frescas 
Embutioas 

Jamanes casercs

CARNICERIA Bar Ul GamBa
Especi3ÍM en pescedo variado 

y mariscos.
Buen servicio

, Pza. SAN JUAN BAUTISTA, 1 - Tel..83 5314 • ABENOJARJ
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L
a Bolsa inició la sesión de ayer con 
unos discretos avances, que reco
gían las subidas registradas en 
otros mercados europeos. Sin embargo 

pronto quedó patente que eí mercado 
continúa navegando sin rumbo. Una 
ligera presión vendedora en futuros 
resultó suficiente para anular los avan
ces de la Bolsa. El mercado vive ya su 
quinta semana de movimientos laterales, 
es decir, de oscilar en un estrecho ran
go y bajo unos volúmenes de negocio 
escasos. Ayer, quizás, la apatía estaba

COMENTARIO
mas justificada ante las incertidumbres 
creadas tras las dimisiones de Serra y 
García Vargas. Los inversores espera
ban con impaciencia la comparecencia 
de Felipe González en el Congreso. 
AMPER. Amper destinará los 900 

millones de beneficios que obtuvo en 
1994 a reservas y no al reparto de divi
dendos ya que los fondos propios son 
todavía muy bajos “1.700 millones de 
pesetas”, según dijo hoy Eugenio Vela, 
vicepresidente y consejero delegado 
de la compañía.

CERVEZAS DAMM. La cervecera 
Damm ha adquirido a Cruzcampo el 50 
por ciento del capital de la empresa 
Balear de Cervezas por 760 millones de 
pesetas, con lo que Damm pasará a 
controlar todas sus acciones.
TELEFONICA. La compañía va a 

repartir entre sus accionistas un divi
dendo complementario del ejercicio 
1994 por importe de 39 pesetas, dos 
mas que el abonado el año pasado. El 
pago será efectivo a partir del próximo 
27 de julio.

296,55 294,44
L M M

246,86 246,32
L M M

MADRID
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 179,70% -0,61 %

Bancos y Finanzas 307,10% -0,29 %

Construcción 464,20 % -0.92 %

Eléctricas 341,40% -0.14%

inversión 230,70 % 0.21 %

Metal-Mecánica 191.20% 0.57 %

Otras Ind. y Serv. 93,10% -1.71 %

Petróleo y Químicas 306,80 % 0.03 %

Transportes y Corn. 248,20 % 0.28 %

IBEX 35
Cierre 3.223.51 %

Diferencia -10.80%

Máximo 3.241.10%

Mínimo 3.217.34%

Max. Anual (24/5/95) 3.348.78 %

Min. Anual (23/3/95) 2.833.61 %

LOS MAS ACTIVOS
Nombre Bolsa Volumen Efectivo

F.G Inv. Bur Ma 1.459.321 3.280.808.878

B.S.N. Ma 1.322.586 3.191.372.851

Argentaría Ma 1.000.478 2.404.259.593

Ibersecun'ties Ma 868.801 2.402.458.661

BBV Interactivos Ma 1.336.020 2.251.480.415

D.B. Securities Ma 1.328.225 1.923.176.258

Ahorro Corp. Finan. Ma 898.229 1.825.120.597

Central Hisp. Bolsa Ma 1.297.545 1.754.068.819

AB Asesores Ma 817.021 - 1.402.637.396

6 0

MERCADO CONTINUO

Las mayores subidas, ...bajadas y aplicaciones
NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

NOMBRE COTIZACION DIF, (PTA) NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) NOMBRE COTIZACION DIF. (PTA) ------------------------------------

Azcoyen 8.900.00 440.00 Fomento. Constr. y C. 10.410,(X) -300,00 Unión Fenosa 573,00 1.067 ®’’®'’ ^® Inversiones 500 5 14,28 500 26 Jn 425 8 Mz

Zardoya 12.300.00 250.00 Valderrivas 8.430,00 -250,00 Iberdrola 917,00 972 Hidrocantábrico 3.685 -55 39,87 3.970 10 My 3.080 24 En
Gas Natural SDG 14.420.00 190.00 Cementos Portland 5.150,00 -130,00 Telefónica 1.570,00 O 13 0c
Corp. Financiera Alba 6.260,00 60,00 Anaya 3.050.00 -85,00 Sevillana 740,00 788 _______________________

Cepsa 3.190,00 60,00 Endesa 5.960,00 -70,00 Repsol 3.805,00 674 Hisalba 1.570 15 3,65 1.720 6Jn 1.150 29 Mz

Aguas de Barcelona 3.300,00 60,00 Pryca 2.275,00 -65,00 Fecsa 705,00 442 11- •Hispano-Suiza 142 0 14,41 261 11 My 126 16 My
Bco. de Galicia 11.150,00 50,00 Corp. Mapfre 5.940,00 -60,00 Amper 944,00 393 ------------- ■--------------------------

BP Oil España 4.640,00 40,00 Bco. Popular 18.070,00 -60,00 Endesa 5.960,00 340 ^^“af^® 1.110 5 23,38 1.345 24 My 956 29 Mz

Asland 2.175,00 30,00 Hidrocantábrico 3.685,00 -55,00 Bco. Español de Crédito 834,00 282 Iberdrola 917 4 972,21 927 26 Jn 700 9 Mz
Amper 944,00 29,00 Auxiliar FF.CC. CAF 4.895,00 -50,00 Acesa 1.175,00 264 , . , . -

Industrias del Besos 1.215 22 Jn - 1.485 1 Jn 1.000 2 Mz

NOMBRE CIERRE D1F. VOL (M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA Inmobiliaria Urbis 592 -8 7,36 650 6Jn 546 30 Mz

Acerinox 14.870 20 23,96 16.140 24 My 11.830 23 Mz Bco. Vitoria 1.530 0 0,05 1.950 9 En 1.000 23 Mz Koipe 7.010 0 0,00 7.350 20 Jn 5.930 2 Fb

Acesa 1.175 0 264,53 1.210 10 My 975 10 En Bco. Zaragozano 1.905 0 6,70 2.000 28 Ab 1.805 20 En Lain 166 -1 54,77 202 3 En 145 29 Mz

AGF Unión-Fénix 1.320 0 1,12 1.900 15 Mz 1.155 10 En Campofrío 5.640 -10 0,93 7.140 5 En 4.200 21 Ab Metrovacesa 3.510 -20 8,71 4.300 4 En 3.060 23 Mz

Agremán 114 0 42,77 279 27 En 101 13Jn Carburos Metálicos 4.915 0 0,15 4.945 21 Jn 4.700 16 En Nicolás Correa 455 28 Jn - 550 4 My 390 29 Mz

Aguas de Barcelona 3.300 60 45,25 3.335 14 Jn 2.385 10 En Cepsa 3.190 60 5,12 3.575 10 My 2.865 30 Mz Nissan 0 13 0c -

Algodonera 1.340 0 3,49 1.385 10 My 895 24 Mz Citroen 5.140 -10 0,10 6.200 17 En 5.000 24 Fb Nueva Montaña 213 -4 20,27 234 6Jn 144 8 Mz

Amper 944 29 393,70 949 29 Jn 620 10 En Cofir 444 3 228,83 446 26 Jn 335 30 Mz Ocp Constr. 3.350 0 0,40 3.800 23 My 2.860 2 Mz

Anaya 3.050 -85 0,05 3.600 5 En 2.650 23 Jn Commerzbank 28.500 23 Jn - 29.100 5Ab 24.500 12 En Papelera 132 1 31,42 160 16 En 125 10 En

Argentaría 4.455 5 87,49 4.770 3 En 3.600 31 Mz Continente 2.940 -35 50,10 3.015 26 Jn 2.360 23 Mz Prima Imobiliaria 250 15 104,20 275 13Jn 82 2 En

Argón 5.000 17 De Corp. Banesto 1.800 -15 0.15 1.900 16 Jn 1.500 9 En Prosegur 2.925 0 1,75 2.985 25 My 2.110 2 Fb

Asland 2.175 30 121,34 2.195 28 Jn 1.455 30 Mz Corp. Financiera Alba 6.260 60 9,29 6.480 4 My 5.150 12 En Pryca 2.275 -65 97,22 2.395 26 Jn 1.860 24 En

Asturiana de Zinc 1.155 -5 169,77 1.570 25 En 995 29 Mz Corp. Mapfre 5.940 -60 17,97 6.200 6Jn 4.610 9 Mz Puleva 539 4 51,98 579 16 En 340 8 Mz

Aumar 1.445 10 199,46 1.575 10 My 1.200 10 En Cortefiel 3.695 -20 32,72 4.000 4 En 3.320 24 Mz Radiotrónica 1.460 -20 3,00 1.880 16 My 1.265 10 En

Auxiliar FF.CC. CAF 4.895 -50 5,90 7.100 2 En 4.110 13 Mz Cristalería 6.900 0 0.66 7.250 6Jn 4.960 29 Mz Repsol 3.805 -15 674,48 4.110 11 My 3.475 10 En

Azcoyen 8.900 440 0,22 9.100 23 My 7.200 28 Mz Cubiertas y MZOV 7.690 -40 19,63 9.400 3 En 6.180 9 Mz Saltos del Nansa 6.200 200 0,20 7.030 3 En 5.400 23 Jn

Azucarera 3.395 -5 13,49 3.650 16 En 3.150 6 Mz Dimetal 365 28 Jn - 489 16 En 341 7Ab Sansón 20.010 2Sp -

Bami 339 1 2,10 411 10 My 301 29 Mz Dragados 1.780 -25 198.86 1.980 4 En 1.475 31 Mz Sarrió Papelera 608 -1 37,27 676 7 Jn 430 10 En

Bankinter 10.930 -50 9,52 11.400 24 My 9.580 20 Ab E.R. de Zaragoza 2.580 -15 4.00 2.750 8 My 2.150 10 Mz Sevillana 740 0 788,73 760 26 Jn 511 23 En

Barclays 0 13 0c Ebro-Agrícolas 1.245 -10 20.24 1.480 3 En 1.230 10 Mz Sniace 255 0 21,40 296 10 My 208 10 En
Bayer Ag. *28.400 -350 0,04 29.250 10 My 27.000 2 En El Aguila 890 -29 10.60 1.195 14 Fb 874 19 Ab Sotogrande 310 -7 94,90 372 4 En 253 3 Ab

Bco. Atlántico 3.020 -10 0,14 3.045 23 Jn 2.925 30 Mz Electra de Viesgo 2.230 -20 2.29 2.340 10 My 1.900 29 Mz Tabacalera 4.500 -35 21,78 4.620 10 My 3.500 8 Mz

Bco. Bilbao Vizcaya 3.500 -25 256,76 3.740 24 My 3.125 23 Mz Ence 3.120 0 11.36 3.600 15 Fb 2.615 23 Mz Tafisa 1.380 0 5,79 1.500 9My 1.080 6 Ab

Bco. Central Hispano 2.560 10 125,85 3.105 4 En 2.500 21 Ab Endesa 5.960 -70 340.26 6.170 11 My 4.910 10 En Telefónica 1.570 5 815,37 1.720 6 Fb 1.470 13 En

Bco. de Alicante 4.635 -10 2,35 5.270 27 En 4.630 29 Jn Enher B 1.980 -20 0.15 2.335 18 En 1.700 29 Mz Tubacex 118 -2 110,69 131 4 En 84 23 Mz

Bco. de Andalucía 15.850 -50 0,61 16.180 25 My 13.650 29 Mz Eppicsa 105 -1 27.83 142 18 En 86 10 En Uniland 5.860 28 Jn - 6.340 2 En 4.500 3Ab

Bco. de Castilla 52.960 0 0,02 53.500 5 Jn 49.900 2 En Ercros 137 -3 83.67 1 62 9 Fb 120 21 Ab Unión Fenosa 573 5 1.067,24 581 26 Jn 450 8 Mz

Bco. de Fomento 1.030 26 Jn 1.350 17 En 935 22 Jn Esp. del Zinc 675 0 0.70 945 26 En 660 27 Jn Unipapel 3.210 0 0,15 3.520 8 My 2.850 13 En

Bco. de Galicia 11.150 50 0,05 11.150 29 Jn 10.400 2 En Europistas 995 5 28,47 1.235 24 My 972 21 Jn Uralita 1.475 10 156,70 1.515 8My 1.115 21 Fb

Bco. de Valencia 1.500 -5 4,63 1.580 21 Ab 1.430 22 Jn Fecsa 705 2 442,93 732 26 Jn 589 8 Mz Urbas 129 -1 7,40 181 4 En 101 4Ab

Bco. Español de Crédito 834 0 282,13 934 3 En 777 17 Mz Filo 843 -7 4,85 1.105 9 En 830 22 My Valderrivas 8.430 -250 9,92 10.150 24 My 7.220 23 Mz

Bco. Exterior 3.120 -20 60,77 4.230 3 En 3.075 22 My Financiera y Minera 1.450 0 31,57 1.640 4 En 1.155 30 Mz Valen, de Cementos 1.675 10 15,00 1.750 17 En 1.535 14 Mz

Bco. Guipuzcoano 3.560 0 1,38 3.830 17 Ab 3.100 20 En Finanzauto 690 10 1,79 780 9 Fb 530 3 Ab Vallehermoso 2.095 -20 176,98 2.345 10 My 1.665 9 Mz

Bco. Herrero 7.290 0 0,45 7.400 10 Ab 3.750 24 En Fomento. Constr. y C. 10.410 -300 31,67 13.350 4 En 9.220 10 Mz Vidrala 4.475 -25 1,51 5.500 3 My 4.000 5 En

Bco. Pastor 5.840 0 8,48 6.400 8 My 5.420 15 Mz Fosforera 570 0 3,17 917 4 En 535 13 Jn Viscofán 1.800 0 43,73 2.100 6 Fb 1.445 10 Mz

Bco. Popular 18.070 -60 42,91 19.400 24 My 15.300 9 En G. Duro Felguera 495 -5 1,86 638 2 En 395 8 Mz Volkswagen 34.000 0 0,01 34.000 20 Jn 29.100 24 Mz

Bco. Santander 4.770 -15 1 65,43 5.090 4 En 4.140 9 Mz Gas Natural SDG 14.420 190 22,40 14.750 27 Jn 10.120 23 Mz Zabálburu 1.970 5 4,12 2.350 27 En 1.720 28 Mz

Bco. Vasconia 4.250 0 0,02 4.250 10 Ab 3.700 11 En Gas y Electricidad 5.900 -10 18,12 6.300 9 My 5.020 23 Mz Zardoya 12.300 250 2,08 14.600 lOMy 11.000 8 Mz
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RENTA VARIABLE
Alimentación

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,
1.000 Aceprosa Ma 63,00 22 Jn 70,00 My 45,00 En
1.000 Bodegas y Bebidas Ma 390,00 30 Sp 0,00 0,00
1.000 Bodegas y Bebidas Bi 390,00 30 Sp 0,00 0,00
1.000 Damm N. Ba 610,00 26 Jn 610,00 Fb 590,00 Fb

500 El Turia Va 85,00 8Jn 0,00 0.00 Jn
500 Filipinas Ba 1.200,00 14 Nv 0,00 0,00
500 GaraviUa Ma 325,00 26 Jn 325,00 Jn 280,00 Mz
500 GaraviUa Bi 315,00 35,00 0,00 0,00 Jn

1.000 Natra Va 75,00 27 Sp 0,00 0,00
250 Omsa Ma 210,00 -2,00 250,00 En 208,80 Ab
250 Pascual Hermanos Ma 299,20 0,00 468,00 En 74,80 Jn

1.000 S.E.D.A. Ma 620,00 0,00 620,00 Jn 570,00 Mz
3.000 San Miguel Ma 1.470,00 22 Jn 1.480,00 Ab 1.420,00 En

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN,

500 Bendibérica Ma 320,00 • 20 En 320,00 En 320,00 En

1.000 Fasa Renault Ma 363,00 27 Jn 500,00- En 357,00 My
500 Santana Ba 9,00 70c 0,00 0,00
500 'Santana Ma 9,00 60c 0,00 0,00

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

75 B.N.P España Ma 84,00 0,00 100,00 En 72,00 Jn
75 B.N.P.España Bi 80,00 23 Jn 0,00 0,00 Jn

1.000 Bca. Catalana Ba 35,50 -3.964.50 12.200.00 En 45,00 En
1.500 Credít Lyonnals Ma 166,66 23 My 255,00 En 245,00 Mz
1.000 Maptre-C- Ma 300,00 0.00 300,00 En 300,00 En

500 Sindibank Ma 490,00 15 Nv 0,00 0,00

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.
2.250 Bandesco , Ma 191,11 28 Jn 470,00 En 430,00 My
1.000 Bankoa Bi 160,00 0.00 160,00 En 0,00 Jn

________________Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

1.000 Eguaras Ba 71,00 23 Fb 0,00 0,00

Comercio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF.- MAX. MIN.

1.000 Indo Internacional Ma^ 470,00 7Jn 490,00 En 450,00 My
1.000 Indo Internacional Ba 4.670,00 20.00 4.990,00 En 4.000,00 Ab

500 T. Filipinas Ma 242,00 30 Nv 0.00 0,00

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN,

1.000 Ahorro Familiar Ma 129,00 26 Jn 131,00 En 129,00 Jn
500 Asland Cataluña Va 200,00 22 JI 0,00 0,00
500 Asland Cataluña Ba 975,00 21 Jn 1.000,00 My 925,00 My
470 Brunara Va 368,00 23 My 0,00 0,00 My
675 C.P. Lemona Bi 650,00 8 Mz 0,00 0,00 Mz
500 Cem. Portland Ma 982,00 27 De 0,00 0,00

500 Cementos Molins Ba 550.00 15 Nv 0,00 0,00
500 El Encinar Ma 650,00 12 Nv 0,00 0,00

1.000 Inm. DelSur Ma 655,00 29 My 690,00 My 510,00 My

250 Leisa Ma 176,80 4.00 186,00 Fb 150,00 Jn
250 Leisa Ba 412,00 12.00 475,00 En 400,00 Jn
500 Novoplaya B Va 430,00 30 My 0,00 0,00 My
500 Obrascón Ma 394,00 30 Sp 0,00 0.00
500 Rendía Ma 132,00 14 Jn 135,00 En 132,00 Fb

500 Rocalla Ba 550,00 30 En 550,00 En 550,00 En
1.000 Zabálburu Ma 227,50 17 En 258,00 En 220,00 En

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 132,60 28 Jn 132,60 Jn 129.50 En

1.000 Ahorro burs. Ba 107,00 14 Jn 0,00 0,00

500 Bansaliber Ma 974,93 0,00 1.030,00 Jn 842,00 Mz
500 Barcino Ma 604,00 0,00 179,00 En 151,00 Jn

500 Bexcartera Ma 185,00 0.00 220,00 En 185,00 Mz
1.000 BolshIspania Ma 137,00 23 Jn 150,00 En 129,00 Ab

250 Carmosa Ma 1.098,00 0,00 2.098,00 En 930,00 Mz

1.000 Cartasa Ma 75,00 12Ag 0,00 0,00

1.000 Cartemar Ma 13,00 26 Jn 13,00 En 13,00 En

500 Cartinbao Ma 452,75 23 Jn 0,00 0,00

250 Ceivasa Ma 1.285,00 -10,00 2.427,00 En 1.121,00 Mí--

BANCO DE ESPAÑA

500 Dar Ma 152.00 0,00 152.00 Fb 152,00 Fb
500 Española de Inv. Ma 167,00 30 Jn 0.00 0,00
250 Fibansa Ma 980,00 ■6.00 1.908.00 En 882,00 Fb

1.000 Finsa Ma 936,00 0,00 945,00 My 883,00 Mz
500 Fiponsa Ma 831,00 ■2,00 837,00 Jn 718,00 Mz

1.000 Ibida Ma 100,00 0,00 100,00 Mz 100,00 Mz
1.000 Inburesa Ma 48,50 0,00 51,00 En 42.75 En

600 Intra Ma 2,66 9Jn 4,50 Fb 2.66 Mz
600 Intra Ba 6,00 13 Jn 12,00 Mz 6,00 Mz
600 Intra • Bi 1,00 5 En 0,00 0.00 En
500 Inv. Herrero Ma 760,00 28 Jn 785,00 My 623.00 En
500 Inv. Leal Ma 91,00 30 My 106,00 Mz 91.00 My

1.000 Inverpastor Ma 192,00 23 Jn 192,00 My 180.00 Ab
1.000 Inverzeta Ma 150,00 0,00 170,00 My 108.00 Jn

500 Inves-Leasing Ba 755,00 25 0c 0,00 0.00
5.000 Mapfre Inmuebles Ma 191,00 0,00 191,00 En 191.00 En

250 Norvasa Ma 762,00 0,00 1.072,00 En 714.85 Fb
1.000 Olarbi Ma 93,00 0,00 93,00 Ab 87.00 Mz
1.000 Rentinver Ma 215,00 26 Jn 215,00 Jn 205,00 En
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 550,00 ■5,00 555,00 Jn 427,00 Mz
1.000 Va imesa Ma 100,00 0,00 100,00 Jn 70,00 Mz

500 Valen, de Negocios Va 280,00 27 Jn 0,00 0,00 Jn
500 Valenciana Valores Ma 160,00 23 Jn 160,00 Mz 132,00 En

1.000 Valibesa Ba 74,00 17 Nv 0,00 0,00
1.000 Viscasa Ma 52,00 21 Ab 52,00 En 52,00 En

Mineras
NOM TITULO BOLSA - CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 H. Coto Cortés Ma 665,00 10,00 825,00 En 523,00 En

______________Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX, MIN.

500 Pebsa Ma 2,20 28 Jn 6,25 En 1,00 Mz
500 Trasmediterránea Ma 1.000,00 19 Jn 1.600,00 En 1.000,00 My
500 Trasmediterránea Ba 858,00 17 Nv 0,00 0,00

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.
1.000 Papelera Navarra Ma 126,00 28 Jn 126,00 Jn 70,00 En
1.000 Roberto Zubiri Ma 58,00 26 Jn 60,00 Fb 58,00 My

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.
1.000 E. Oxígeno Ma 600,00 4My 600,00 Fb 600,00 Fb

500 Faes Bi 708,00 23 Jn 960,00 En 0,00 Jn
500 Gassol Ma 105,00 28 Jn 105,00 En 105,00 En

1.000 Liwe Española Ma 52,00 28 Jn 60,00 En 52,00 Jn
500 Nicas Ma 21,70 16My 89,00 Fb 57,41 Mz

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

250 Acenor Ba 6,75 27 En 0.00 0,00
250 Acenor Ma 6,50 18 Fb 0.00 0.00
500 Ceselsa-lnisel Ma 276,00 24 Fb 306.00 Fb 276,00 Fb
500 Cobra Ma 250,00 0,00 260,00 My 195,00 Fb

1.000 Control Apile. Ma 135,00 24 Ag 0,00 0,00
500 Corp. Ucem Bi 14,00 11 En 0,00 0,00 En

500 Elecnor Ma ■ 550,00 28 Jn 570,00 En 460,00 Ab
1.000 Ibérica del Frío Ma 400,00 26 Jn 400,00 Jn 285,00 My

250 Interclisa Ma 1.792,00 19 En 448,00 En 448,00 En
500 Lingotes Ma 205,00 5,00 458,00 Mz 185,00 Jn

1.000 Moulinex Ma 395,00 20 Ab 400,00 En 340,00 En

1.000 Tycsa Ba 820,00 21 Jn 840,00 Jn 560,00 My

Telefonía y radio
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Est. Subterráneos Ma 447,00 2Nv 0.00 0,00
750 Iberpistas Ma 598,66 27 Jn 614,66 En 425,00 Ab

1.000 Saba Ma 1.008,00 15 Jn 1.050,00 En 1.008,00 Jn

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Transfesa Ma 100,00 0.00 117,00 Mz 85,00 En

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 239.00 29 Jn 255,00 En 246.00 My

1.000 Vidriera Leonesa Ma 67.00 5Jn 67,00 My 63,00 En

1.000 Xey Ma 150,00 20 Ab 150,00 En 140,00 Ab

BOLSAS INTERNACIONALES

FONDOS DE INVERSION
Mercado monetario

Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad
A. B. Dinerplus 174.425,21 35,87 3,44 %
B. I. Multidinero 157.924,40 31,68 3,43%

B. K. Dinero 147.314,78 32,71 3,71 %
B. K. Fondo Monelar. 206.985,44 42,70 3,34%

BBV D’íiero 229.632,41 75,37 3,80%

BSN Dinero 214.958,41 51,73 3,96%

Cavaldiner 190.604,96 39,21 3,48%

Centrolondo 1 142.003,29 32,51 3,61%

Citimoney 161.824.09 32,33 3,42%

Cuenta Fiscal 143.639,04 29,59 3,34%

Cuenta Fiscal i 142.093,21 28,90 3,38%

DBDinerFIAMM 143.222,91 30,83 3,58%

Dineractivo 179.671,73 38,86 3,49%

D'meraUántico 182.717,32 38,96 3,56%

Dinerburgos 137,877,19 28,34 3,41 %

Dinercoop 139.492,89 28,46 3.47%

Dinerkoa 136.046,78 28,00 3,41 %

Dinemavarra 156.154,79 32,29 3,50%

Eurovalor III 191.709,50 41,67 3,79%

Fibanc-Fondiner 273.523,00 55,00 3,42%

Foncaixa6 100.000,00 0,00 0,00%

Fondbarclays Din. 135.151,49 28,28 3,56%

Fondcomercio 153.396,77 32,79 3,59%

Fondimo 215.139,69 49,37 3,84%

Fondmadrid 192.418,93 39,25 3,46%

Fondmaptre Dinero 162.231,93 34,54 3.52%

Fondpostal Monela. 220.440,97 45,82 3.34%

Inversión mobiliaria
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

B. l. Multifondo 1.572,33 0,63 0.32%

B. K. Fondo Fijo 2.246,86 1.27 2.32%

Banmadrid Renta 1.334,64 0.00 0.56%

BBV Ahorro 1.282,94 ■0.07 3.30%

BBV Indice 113,24 -0.73 3.98%

BBV Interés 1.253,04 0.21 3.13%

BBV Rendimiento 122,33 ■0.56 0.48%

BBV Renta 1.993,80 0.39 3.53%

BBV Renta 91 1.320,63 0.21 3.64%

Bex Renta 1.827,47 0.55 2.74 %

BSN Renta Fija ^ _ 1.868,56 0.70 4.18%

Centrofondo 2 1.369,31 0,30 2.79%

Citilondo R.Fija 1.504.43 0,16 2.45%

Cta. fiscal oro III 130.023,71 26,37 . 2.84 %

Eurovalor II 667,24 1,05 3.89%

Fonbanesto 1.806,83 0,43 3.78%

Fonbanzano 1.944,84 0,32 3.67%

Foncaixa 10 1.742,11 0,34 3.16%

Fonca’ixa 11 1.814,05 0,38 3.54%

Foncaixa 2 2.433,29 0,48 3.16%

Foncaixa 4 2.099,43 0,33 2.88%

Foncaixa 7 1.875,21 0,41 3.88%

Foncaixa 9 1.700,26 0,30 2.92 %

Fondbarclays i 1.872,94 -2,72 4.16%

Fondespaña I 1.629,67 0,31 3.13%

Fondnatwesl 1.472,68 0,05 4.27%

Fondoatlántico 2.050,66 -1,85 3,29%

Fondpostal 2.290,21 0,51 2,91 %

Fondsander 1.480,71 0,00 0,00%

Fonsegur 1.862,67 0,76 3,91 %

Fondtesoro
Nombre Valor Actual Variación Rentabilidad

a. B. Fondtesoro 1.572,37 0,01 4,14%

Ahorro Corp. Cuenta 159.889,05 35,03 3,67%

Abono Corp. Deuda 1.538,44 0,55 3,98%

BBV Activos 158.504,03 48,52 3,51 %

BBV Deuda Fim. 15.706,78 -^84 4,09%

BM Fondtesoro 1.279,76 1,07 4,02%

BSN Tesorería 136.518,51 30,78 3,75%

Dinetmadrid 159.335,67 32,71 3,62%

Fondeuda Ahorro 16.252,82 1,31 3,20%

Fondeuda Efectivo 171,903,37 36,38 3,71 %

UN. DIVISA COMP. VENO.

Chelin austríaco 12,426 12,450
Corona danesa 22,389 S2,433

Corona noruega 19,614 19,654
Corona sueca . 16,751 16,785
Dólar australiano 87,058 87,232
Dólar canadiense 88,495 88,673
Dólar neozelandés 81,313 81,475
Dólar USA 121,725 121,969

100 Dracmas 53,799 53,907
ECU 161,104 161,426

100 Escudos portugueses 82,705 82,871
Florin holandés 77,999 78,155
Franco francés 24,918 24,968
Franco suizo 105,135 105,345

100 Francos belgas 425,018 425,868
Libra esterlina 192,898 193,284
Libra irlandesa 199,228 199,626

100 Liras italianas 7,442 7,456
Marco alemán 87,384 87,558
Marco finlandés 28,480 28,538

100 Yenes japoneses 142,920 143,206

6 14,10
NUEVA YORK LONDRES TOKIO
índice Dow Jones a las 16;3( Al cierre, 29/06h 29/06 Al cierre, 29/06

VH H

a.585.84 4.542,61 4.526,01

■ 4.551,25 4.556,79 
V L M M J V

3.379,40 3,313,20 3.294,00

3.309,20- 3.282,70 
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15.265,1814.759,00 14.507,17

15.145.3614.618.07
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PARIS
Al cierre. 29/06

1.895.07 1.877.67 1.861,90

1.902.44 1.865,45

FRANCFORT

2.139,78 2.122,40 2.106,55

2.130.41 2.096.44
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MILAN
Al cierre, 29/06

630.13 621,46 614.10

626.96 610.05
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En Murcia el presupuesto alcanza los 
5.300 millones de pesetas, destinados, 
fundamentalmente, a actuaciones en 
materia de regadíos

Parte del dinero se invertirá en la recuperación de 20 kilómetros del Guadiana

El MOPTMA adjudica obras 
hidraúlicas por 30.000 millones
El Ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente (MOPTMA) ha adjudicado obras de infraestruc
tura hidráulica en varias Comunidades autónomas espa
ñolas por un importe total de casi 30.0001 millones de 
pesetas.

Efeagro

En Extremadura se han ad
judicado obras hidraúlicas por 
un valor de 6.500 millones de pe
setas, en la recuperación del río 
Guadiana en un tramo de 20 
kilómetros y el encauzamiento 
a su paso por Merida, como obras 
destacadas.

En Cataluña se destinarán 875 
millones de pesetas, para aco
meter el encauzamiento del río 
Alella.

En Madrid se han adjudica
do una obras cuyo importe su
pera los 4.000 millones de pe

setas, destinados a mejorar al
gunas de las arteriasbásicas para 
el suministro de la Sierra de 
Guadarrama.

En Aragón las adjudicacio
nes se encuehtran en torno a los 
3.000 millones de pesetas des
tinados a algunos regadíos pre
vistos en el Pacto del Agua de 
Aragón.

En Murcia el presupuesto 
alcanza los 5.300 millones de 
pesetas destinados a actuacio
nes en materia de regadíos fun
damentalmente, mientras que a 
Andalucía el valor es cercano a 
los 3.000 millones. Numerosos millones para actuaciones en materia de regadíos.
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Lonja de Albacete
PRECIOS Indicativos Semana 26 (29>junio-95)

OVINO PtsZ Semana anterior
Corderos de 10 a 15 kg 550-560 525-53.5
Corderos del5 a 19 kg 435-440 410-420
Corderos de 19 a 23 kg 355-365 335-345
Corderos de 23 a 25,4 kg 325-335 305-315
Corderos de 25 a 28 kg 310-320 290-300
Corderos de 28 a 34 kg 275-285 255-265
Corderos de más de 34 kg 250-260 230-240
Ovejarimera 60 60
Oveja segunda 40 40
Oveja industria 30 30

CEREALES

Cebada maltería 25,00 24,50
Pienso (+ 62 Kg/Hl) 24,50 22,50
Pienso (- 62 Kg/Hl) 23,00 22,50
Trigo duro S/C S/C
Trigo blando: De fuerza S/C S/C
Extensibles: S/C S/C
Alcalá S/C S/C
PaniTicables S/C S/C
Forrajeros (Pané, Anzada) S/C S/C
Avena 24,50 23,50
Centeno S/C S/C

Heno de alfalfa (18-20%).................... 18,00 18,00
Heno de alfalfa (20-22%).................... S/C S/C
Pipa girasol (9,2,44).............................. S/C S/C
Guisante grano (14% Hdad.).............. .25-25,50 S/C
Lentejas La Mancha............................... S/C S/C
Yeros.......................................................... S/C S/C
Veza grano............................................... S/C S/C

PORCINO
Selecto 215 215
Normal 210 210
Graso 205 205
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad) 4.000 4.000

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 190-200 205-215
Desvieje 60 60

SERVICIO DE ASESORAMIENTO DE RIEGO 
DELEGACION PROVINCIAL DE AGRICULTURA Y MEDIO AMBIENTE

SEMANA DEL 22 AL 29 DE JUNIO DE 1995

ZONA DE CIUDAD REAL (Estación metereológica de la Finca la Entresierra)
.....^^^ ^ '^^^ '^^SÍ!^í^^eS/!l!«í¡S^Í¡Í^II^MJí&ix^^

CULTIVO
•Kr—"íSíWííCíS ■«

NECESIDADES 
NETAS DE DIEGO 1 

(1/102)

NECESIDADES 
BRUTAS (l/m2) 
ASPERSION 

(EF. RIEGO 0,7)

NECESIDADES 
BRUTAS (l/m2) 

GOTEO 
(EF. RIEGO 0,9)

CEBADA
d^LFALFA
■ MELOtPSIN CUBIER^

: DE PLASTICO #

SOJA

t 15 
:.8,
10

12

8

ACUIFERO 23 (Estación metereológicax/e TomeUaso)

CULTIVO

NECESIDADES 
NETAS DE DIEGO 

(1/102)

1

}»«WíWi¥Sí0Witf5X««i«<6x«*«¿<<.:>.;-.v

ALFALFA
fMELON SIN CUBIERTA 
IDE PLASTICO _>

SOJA
^AIZ

'1

11

7 
b^ 11.

NECESIDADES 
BRUTAS (Vm2) 

GOTEO 
(EF. RIEGO 0,9)

NECESIDADES \ 
BRUTAS (Vm2) \ 
ASPERSION \

(EF. RIEGO 0,7) \

16 
.8
11
16^

12

8

Nota: Las cantidades de riego recomendadas corresponden a los 
consumos realizados por los cultivos durante la semana 
mencionada en la cabecera, por lo que deberán ser restituidas.

Los datos deben considerarse orientativos, más reales 
cuanto más cercanas estén las explotaciones de los puntos de 
ubicación de las estaciones meteorológicas.

A SAJA pide a la 
CHT que 
administre el 
agua del Canal 
de las Aves

Efeagro

Los agricultores toledanos 
pidieron ayer a la Confedera
ción Hidrográfica del Tajo 
(CHT) que administre «equita
tivamente» el agua del Canal de 
las Aves para que, tanto los 
regantes de la zona de cabece
ra (Aranjuez) como los de la 
zona de cola «reciban la mis
ma cantidad de agua». Así lo 
manifestó el presidente de 
AS AJA Toledo, Manuel Juárez, 
quien ha solicitado para la próxi
ma semana una reunión con el 
presidente de la CHT, Enrique 
Noain, y con el alcalde de laCiu- 
dad Imperial, Agustín Conde, 
para tratar este asunto. Juárez, 
en representación de los agri
cultores situados en la zona 
toledana de La Vega, pidió asi
mismo a la CHT uña «mejor or
ganización» de la política hi
dráulica del Canal de las Aves 
y que regule los horarios de 
cierre de compuertas, ya que, a 
su juicio, «los guardas del ca
nal las cierran cuando la zona 
de cabecera está abastecida pero 
no la de cola». Juárez manifes
tó que, si la semana que viene 
no se soluciona la situación, 
ASAJA estudiará emprender 
acciones «más fuertes».

La superficie de 
cultivos forrajeros 
alcanza 486.300 
hectáreas

Efeagro

La superficie española de 
cultivos forrajeros se situará en 
España, durante la campaña de 
1995, en 486.300 hectáreas, lo 
que representa un retroceso del 
0,8% respecto a 1994, según el 
último avance de cosecha 
cerealista elaborado por el 
Ministerio de Agricultura. Los 
agricultores sembrarán 117.000 
hectáreas de maíz forrajero 
(120.800 hectáreas en 1994), 
269.900 hectáreas de alfalfa 
(279.900 hectáreas) y 99.400 
hectáreas de veza para forraje 
(89.800 hectáreas). La produc
ción total de alfalfa en 1995 
descenderá un 8% hasta quedar 
en 11,38 millones de toneladas, 
mientras que la de veza para 
forraje sufrirá una caída del 
25%, al pasar de 1,23 millones 
de toneladas en 1994 a 921.700 
hectáreas en 1995. Esta defi
ciencia de forrajes en el mer
cado podría agravar la situación 
de los ganaderos, que sufren ya 
la falta de pastos por la sequía 
y el encarecimiento de los 
piensos de importación.
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PARQUE ACUATICO
CIUDAD REAL

¡Sol y agua! ¡Agua cristalina!
¡Agua divertida!

Toboganes, Olas, Laberintos, 
Kamikaze, Palmeras, Jardines.

Disfruta de un día lleno de sol, 
diversiones y aventura.

IBAR DE COPAS MUSICAL KUY

00 «
ÍB

'í sahaao^I^de julio 
también dentro del recinto,

- AMBIENTE INIGUALABLE.
- PRECIOS SIN COMPETENCIA.
Durante la semana del 1 al 6 de 
julio, promoción de TORTILLA GRATIS.

ABRIMOS TODOS IOS DIAS A IAS 9 DE IA NOCHE
Información j ríscmiis, PLAYA-PARK Hf; 22 2746 - 2233 53

RECORTA CADA DIA LA MASCOTA DEL RECUADRO. í
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PReSSdO LAS 5 MASCOTAS, TENDRAS
ENTRADA GRATUITA EN PLAYA PARK ó DISCO KUY. 1

PLAYA PARK



La labor de rescate de las personas 
atrapadas entre los escombros se vió 
dificultada por el fuego que comenzó 
tras el hundimuento del edificio

Í
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SITO
Recobrado en 
Austna el cuerpo 
de un joven español 
que se ahogó hace 
dos meses

Efe - Bregenz (Austria)

La Policía austriaca recuperó 
ayer, jueves, de las aguas del 
lago de Constanza el cadáver de 
un joven español residente en 
Austria que se ahogó hace un 
mes mientras pescaba en el río 
Bregenzerach, cerca de la ciu
dad de Bregenz.

Según informó la Policía, 
Jesús Martínez Abelenda, de 27 
años y vecino de la localidad de 
Hohenems, se ahogó el pasado 
28 de mayo al caer al río mien
tras pescaba y a pesar de la in
tensa búsqueda, su cuerpo no 
apareció hasta ayer.

El joven español, originario 
de Carballo (La Coruña) y tra
bajador en Austria en una em
presa de limpieza, que no sabía 
nadar, había ido a pescar acom
pañado de dos amigos, quienes 
corrieron en su ayuda al oir sus 
gritos de auxilio, pero no pudie
ron hacer nada ya que la fuerte 
corriente lo arrastró.

En las operaciones de bús
queda participaron en un prin
cipio varios equipos de salva
mento, diversas patrullas de la 
Policía, un barco y un helicóp
tero del Ministerio austriaco del 
Interior.

Decomisadas 162 
revistas y 62 vídeos 
de contenido 
pornográfico en 
Bilbao

Efe - Bilbao

Agentes de la Policía Mu
nicipal de Bilbao decomisaron 
162 revistas y 62 videos de 
contenido pornográfico erf di
versos establecimientos no au
torizados para su exposición y 
venta, informó ayer el servicio 
de Seguridad Ciudadana del 
ayuntamiento bilbaíno.

El pasado día 20, martes, 
según la misma fuente, la Aso
ciación Española de Comercian
tes de artículos de Sex-Shop 
envió una queja al Ayuntamien
to de Bilbao sobre el «grave 
problema de la pornografía ile
gal» en la capital vizcaína, alu
diendo a la aparición de revis
tas y videos de carácter porno
gráfico en establecimientos no 
autorizados.

Esta queja, según el servi
cio de Seguridad Ciudadana, se 
ha unido a las «numerosas lla
madas de padres indignados» 
que comunican a la Policía Mu
nicipal la exposición de revis
tas y videos porno en puntos 
de venta callejeros.

Fallos en la estructura pueden ser la causa del siniestro

Unos grandes almacenes 
se dmniiibui en Sefli

Al menos once personas 
murieron ayer jueves y más 
de 600 resultaron heridas 
al derrumbarse los grandes 
almacenes «Sampoong» en 
la capital surcoreana, al 
parecer por fallos en su es
tructura, según fuentes de 
los servicios de seguridad. 
Alrededor de las 18,00 hora 
local, la mitad del edificio, 
de cinco plantas se hundió.

Efe - Seúl

Aunque no se ha informa
do oficialmente, fuentes del 
servicio de seguridad indicaron 
que pudo deberse a fallos en la 
estructura del edificio, no se 
descarta la primera hipótesis 
barajada de que pudo ser una ex
plosión de gas.

La llegada de la noche difi
cultó el rescate de las víctimas, 
para lo que se enviaron al lugar 
del suceso dos grúas que reti
ran los escombros de la monta
ña de casi diez metros a la que 
quedó reducida una parte de los 
almacenes.

Los bomberos continuaron 
apagando el fuego que comen
zó tras el hundimiento durante 
varias horas y toda la zona próxi
ma al centro comercial que fue 
acordonada por la policía.

La mitad del centro comer
cial ha desaparecido por com-

Mata a golpes a su esposa 
y después se suicida

Efe - Tarragona

Un albañil jubilado de 
Tortosa mató a golpes a su es
posa y posteriormente se suici
dó arrojándose por el hueco de 
la escalera desde el sexto piso 
del domicilio familiar de 
Tortosa, según la hipótesis que 
barajan fuentes policiales.

El cadáver de Ismaql Llosa 
Solé, de 71 años, fue encontra
do al mediodía en el suelo del 
hueco de la escalera del inmue
ble de su domicilio habitual, 
mientras que su esposa Pilar 
Grifoll Hierro, de la misma edad, 
apareció muerta en unafincaque 
el matrimonio tenía en las afue

EI accidente ocurrió en unos grandes almacenes. ARCHIVO

pleto y los alrededores se en
cuentran sembrados de escom
bros.

A los pocos minutos de pro
ducirse el suceso se podía ver 
en la sección del edificio que 
aún permanece en pie a nume
rosas personas, que fueron res
catadas posteriormente.

Los hospitales próximos al 
lugar del suceso se llenaron 

ras de Tortosa.
El crimen se descubrió cuan

do varios vecinos del inmueble 
avisaron a la policía de que un 
hombre se había caído desde un 
sexto piso por el hueco de la 
escalera.

Al lugar de los hechos se 
desplazó una dotación policial 
y una ambulancia que recogió 
a Ismael Llosa aún con vida y 
lo condujo al hospital, aunque 
falleció por el camino.

Los agentes preguntaron a 
los vecinos por los familiares 
de la víctima y estos indicaron 
que su esposa podría encontrarse 
en una finca que el matrimonio 
poseía en el paraje conocido 

enseguida de heridos y los tes
tigos de la catástrofe señalaron 
que varias nubes de humo cu
brieron la zona y millares de 
objetos fueron proyectados 
hacia los inmuebles vecinos.

Los trabajos de rescate con
tinuaron durante toda la noche, 
según indicaron los servicios 
de seguridad de la capital 
coreana.

como Mig Camí de Tortosa.
La policía se trasladó a la 

citada finca para comunicar a 
Pilar Grifoll que su marido 
había muerto al caerse por el 
hueco de la escalera, pero los 
agentes se sorprendieron al 
descubrir que la mujer estaba 
muerta y tenía signos de vio
lencia.

La anciana presentaba nu
merosas fracturas y hematomas 
producidos por golpes dados 
con un palo que los agentes en
contraron junto al cadáver, que 
estaba en el camino de la fin
ca. Ismael Llosa pudo haber gol
peado mortalmente a su espo
sa en el interior de su coche.

La defensora de los 
animales británica 
atacada ¡x)r un 
toro continúa en 
estado grave

Efe - Cáceres

Los médicos que atienden 
a Vickie Moore, activista bri
tánica en la defensa de los ani
males que resultó herida el 
pasado domingo al ser cogida 
por un toro durante un encierro 
en Coria, consideran «positivo» 
el hecho de que se mantenga 
«dentro de una gravedad esta
cionaria».

La paciente permanece in
gresada en la Unidad de Cuida
dos Intensivos del Hospital San 
Pedro de Alcántara de Cáceres 
conectada a ventilación mecá
nica, aunque mantiene las cons
tantes vitales «dentro de la más 
estricta normalidad», según el 
parte médico facilitado ayer.

Entre otras heridas, la ex 
actriz y cantante, presidenta de 
FAACE (Asociación Británica 
de Defensa de los Animales), 
presenta una fractura tarso- 
metatarsiana del pie derecho de 
la que será intervenida maña
na, explicaron los facultativos.

El pronóstico de la paciente 
sigue siendo «muy grave», se
gún el parte médico, y es posi
ble que hasta el próximo lunes 
no se intente desentubar a la 
paciente.

Empleados de 
gasolineras de 
Sabadell denuncian 
el "timo de la 
gasolina"

Efe - Sabadell

Empleados de varias 
gasolineras de Sabadell han 
denunciado a la Policía el de
nominado «timo de la gasolina» 
que desde hace varias semanas 
practican practicar algunos in
dividuos en diversos surtidores 
de la ciudad.

Según fuentes de este colec
tivo de trabajadores, el timo 
consiste en que, mientras los 
conductores esperan para llenar 
los depósitos de sus vehículos, 
se les acerca un individuo co
rriendo para solicitarles dine
ro.

El timador asegura que su 
automóvil, aparcado a pocos 
metros de la gasolinera, se ha 
quedado sin combustible y que 
no dispone de dinero suficien
te para reanudar el viaje, que 
siempre efectúa por un supuesto 
motivo urgente.

Las mismas fuentes indica
ron que el presunto timador 
suele ser convincente y en 
muchos casos obtiene la ayuda 
de los conductores.
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"Los fichajes realizados han 
rejuvenecido al equipo, le han dotado 
de mayor calidad y, encima, dentro de 
nuestras posibilidades", dijo Espina
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El bosnio Maglagiia no pudo ser presentado ayer y lo hará hoy por la mañana

José Julio Espino manifestó tras la última incorporación al 
Club Balonmano Ciudad Real, Maglagjia, que "se han 
cumplido los objetivos marcados en el mes de mayo" y 
destacó el rejuvenecimiento de la plantilla, "que ha dotado 
al equipo de mayor calidad al incorporar gente con futuro ". 
El pivote bosnio será prsentado hoy en Ciudad Real.

J. J. Espina: "Con los fichajes, 
hemos cumplido nuestro objetivo"

Jesús FUENTES CABAÑAS

El técnico del Club Balon
mano Ciudad Real, José Julio 
Espina, se mostró satisfecho con 
la plantilla que deberá dirigir la 
próxima temporada, una vez que 
se ha confirmado la contratación 
del último fichaje, el bosnio 
Maglaglja, procedente del FC 
Barcelona y que será presenta
do hoy ante los medios de comu
nicación locales. El pivote no 
pudo llegar a Ciudad Real antes 
de ayer por la noche, al encon- 
trai'se en Santander, lo que ha 
retrasado la firma del bosnio a 
hoy por la mañana.

Tras este fichaje, la plantilla 
del CB Ciudad Real para la próxi
ma campaña queda de la siguiente 
manera;

Porteros: Claudio Gómez y 
Daniel Soriano (Torrevieja).

Extremos: Francisco Vidal, 
José Lubián, Obiol Bosch y 
Miguel Ventura(FC Barcelona).

Laterales: César Manrique, 
Ricardo Márquez, Josele Domin

go y Angel Hermida (Ademar 
León).

Pivotes: Fernando García, 
José Carlos Huertos y Maglagjia 
(FC Barcelona).

Central: Sergei Bebeshko.
En total, catorce jugadores 

que intentarán completar una 
mejor campaña que el año ante
rior.

José Julio Espina señaló que 
se había completado una planti- 
11a compensada "que cumple con 
el objetivo que nos marcamos en 
el mes de mayo". El técnico, que 
permanece en su casa de Ali
cante hasta finales de julio, ase
guró que los cinco fichajes rea
lizados "permiten rejuvenecerel 
equ ipo, dotarlo de.mayor cal idad, 
incorporar gente con futuro y, 
encima, dentro de nuestras po
sibilidades económicas".

Para Espina, el único "pero" 
es la situación de riesgo que existe 
en algunos puestos, caso de la 
portería. "Habíaque regenerar al 
equipo y ahora creo que tiene más 
ilusión", dijo.

»

Maglagjia, último fichaje del Club Balonmano Ciudad Real. ARCHIVO

El objetivo de José Julio Es
pina para la próxima temporada 
se centra en "mejorar la posición 
que alcanzamos la anterior; en 
definitiva, crecer un poco más".

Sobre los dos últimos ficha
jes del equipo ciudadrealeño, 
Hermida y Maglagjia, Espina 
definió al español como un buen 
tirador, "no mal defensor y que 
está en su madurez deportiva. 
Está entre los seis o siete mejo

res laterales de nuestro país".
Respecto al pivote, señaló que 

es muy fuerte, buen defensor y 
"es como Khlistounov nhace seis 
años".

El CB Ciudad Real comenzará 
los entrenamientos de pretem
porada el 26 de julio a partir de 
las siete de la tarde y realizará 
durante el mes de agosto sesio
nes de entrenamiento de maña
na y tarde.

La selección 
regional de 
fútbol 7 se quedó 
sin opciones en 
La Coruña

La selección castellano- 
mancnhega de fútbol 7 alevín, 
se quedó ayer sin opciones de 
acceder a la siguiente fase al 
perder un partido y empatar 
otro, en el transcurso de la 
primera jornada del Campeo
nato de España de seleccio
nes territoriales de fútbol 7 que 
tiene lugar en La Coruña.

El combinado regional, 
campeón hace dos años en 
Brunete, está ancuadrado en 
el grupo D junto a Castilla 
León, Andalucía y Madrid.

En el primer partido, los 
castellano-leoneses ganaron 
a los de Pedrito por 2-0. En la 
tanda de penalties, nuestros 
rivales volvieron a imponer
se (5-4).

En el segundo encuentro, 
disputado por la tarde, Casti- 
lla-La Mancha y Madrid 
empataron a cero, aunque 
nuestros chicos ganaron en los 
penalties por 5-4.

La clasificación en el Gru
po D queda de la siguiente 
manera:

1 ° Casti 1 la-León, 4 puntos; 
2° Andalucía, 4; 3° Castilla- 
La Mancha, 1; y 4° Madrid, 
1.

Los de Pedrito jugarán hoy 
a las once y media de la ma
ñana frente a Andalucía, sin 
opciones de pasar a la siguien
te fase. Los partidos se dis
putaron en el campo de LaTo
rre, con buena asistencia de 
aficionados.

Felipe Caballero explicó el 
desacuerdo con Seguros Soliss

Diego A. FARTO

El Club Balonmano Ciudad 
Real y la compañía de Seguros 
Soliss no llegaron al final al 
acuerdo de colaboración para la 
próxima campaña. El presiden
te de la entidad deportiva, Feli
pe Caballero, explicó que el 
documento enviado para la rati
ficación del convenio que se le 
remitió el miércoles no coinci
día con los términos pactados 
verbalmente con anterioridad, 
con lo que se negó a fírmarlo.

Según explicó el mandatario 
ciudadrealeño él no puede aceptar 
un compromiso en el que al club 
se le exige más que el año pasa
do pero a cambio de menos di
nero.

En cualquier caso. Caballero 
no descarta que todavía pueda 

producirse algún tipo de acuer
do, pero no en los términos que 
plantea la compañía asegurado
ra, que cuando todo parecía con
figurado como un convenio de 
colaboración lo plantea , de 
sponsorización, en el que el equi
po tiene que adoptar el nombre 
del patrocinador, cuando la in
tención de la parte deportiva es 
competir la próxima temporada 
con el nombre de la ciudad. El 
presidente del club considera que 
esta pretensión no es compatible 
con la cantidad de dinero que 
quiere aportar el grupo asegura
dor.

El mandatario del conjunto 
capitalino explicó que la preten
sión de mando total expresada en 
la frase «quien paga manda» sólo 
es aceptable cuando el patroci
nador asume el cien por cien del 

presupuesto.
La impresión que estos hechos 

han causado entre los directivos 
del Club Balonmano Ciudad Real 
es de que el grupo Seguros Soliss 
se ha beneficiado de la publici
dad que le proporcionó su vin
culación con la entidad, pero que 
una vez logrados sus objetivos 
pretende desvincularse pero tras
ladando la decisión al conjunto 
ciudadrealeño con la oferta de un 
acuerdo que no podría aceptar.

En cualquier caso. Caballero 
aseguró que el club seguirá ade
lante con la oferta de colabora
ción que ha recibido del las ins
tituciones públicas y las gestio
nes que se realizan con otras 
empresas.

A pesar de estos problemas 
inesperados, el responsable de la 
entidad deportiva confía en que

£

Un momento de la rueda de prensa celebrada ayer. M. DEL MORAL

la configuración de una planti
lla muy competitiva para la próxi
ma temporada permita al Club 
Balonmano Ciudad Real estar al 
final entre los seis o siete prime
ros equipos de la clasificación.

Por otra parte, el directivo 
Marcelo Larrañaga requirió la 
colaboración de los medios de 
comunicación en el homenaje al 
ex guardameta de la selección

Patxi Pagoaga, que hoy se cele
brará en Eibar, aunque se desco
noce si éste podrá estar física- 
mente en este acto, dada la gra
ve enfermedad que padece y que 
es la que ha motivado el home
naje en el que participarán algu
nos de los jugadores más desta
cados de la historia del 
balonmano nacional.
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El próximo dominso se medirá con los nadadores de la región en Torri jos

El Club Natación Qudad Real se
clasificó en primer lugar en Zamora

La Tribuna
El Club Natación Ciudad Real 

obtuvo el primer puesto en el I 
Trofeo del Club Natación Cas
tilla que tuvo lugar en Zamora, 
días pasados.

La clasificación general fue 
lasiguiente: 1°CNCiudad Real, 
830puntos; 2‘’CN Castilla, 502; 
3° Escuela de Zamora, 312; 4° 
Amigos del Remo-Iberdrola, 
200; 5°CN Oviedo, 190;y6°CN 
Avilés, 125.

Por categorías, el club ciudad- 
realeño ocupó el primer puesto 
en la "A" y en la "B”, mientras 
que fue segundo en la "C", por 
detrás de la Escuela de Zamora.

Respecto a actuaciones indi
viduales, hay que destacar la de 
los siguientes nadadores:

Categoría C:
Francisco Javier Valadés 

Reina, medalla de oro en 50 m. 
mariposa y 2 m. estilos.

Jesús del Pozo Díaz, meda
lla de oro en 50 m. espalda.

Categoría B:
David del Pozo Díaz, meda

lla de oro en 100 m. mariposa y 
10 m. libres.

Agustín Merlo Ormeño, 
medalla de oro en 100 m. espal
da y 200 m. estilos.

Javier Aranda Hernández, 
medalla de oro en 100 m. braza 
y 100 m. estilos.

Esther Coello Campos, me-

El Campeonato local de baloncesto 
de Daimiel comenzará mañana

Tomás G" CONSUEGRA

Catorce equipos locales, di
vididos en dos grupos, tomarán 
parte en el Campeonato Local 
de Baloncesto que se alargará 
hasta el segundo fin de semana 
de septiembre y se desarrollará 
en dos fases: por el sistema de 
liga a una vuelta en cada grupo 
la primera y una segunda elimi
natoria en la que jugarán los 
cuatro primeros equipos clasi
ficados de ambos grupos.

El sorteo para hacer los gru
pos se hizo a partir de dos cabe
zas de serie, quedando la distri
bución de los equipos por gru
pos de la siguiente forma:

Grupo A; Escuelas deporti
vas, Bar Berna, Grupo Dico, 
Carpintería Ortega, Los Vetera
nos, Stadium-Turri 11o y el cabeza 
de serie de este grupo. Seguros 
Zurich.'

Grupo B: Abrevadero-Pris

■
 
"
’
f

Muy buena la actuación de los nadadores ciudadrealeños. ARCHIVO

dalla de oro en 100 m. libres.
Kerena García-Donas Ros, 

medalla de oro en 200 m. esti
los.

Categoría A:
Angel Pedro Díaz Roma, 

medalla de oro en 100 m. mari
posa, 100 m. espalda y 200 m. 

ma, como cabeza de serie. Se
guros Hermes, Inmobiliaria 
Ontanaya, Construcciones Ríos, 
Embutidos Naranjo, Chochín y 
Piscis.

Los jugadores, quince por 
equipo, forman un grupo hete
rogéneo, siendo Antonio Infan
tes del Escuelas Deportivas el 
más joven, y Luis Fernando 
Muñoz de Morales del Stadium- 
Turrrillo el más veterano.

El campeonato dará comien
zo mañana sábado y se jugará 
todos los fines de semana, ex
cepto el que coincide con las 
fiestas patronales de Daimiel, el 
2 y 3 de septiembre. También está 
prevista una jornada para el 
martes 15 de agosto. Durante la 
primera fase del campeonato, la 
que se jugará por el sistema de 
liga a una vuelta en cada uno de 
los grupos, se permitirá el alta o 
la baja de hasta tres jugadores 
por cada equipo.

estilos.
Eugenio Cerro Carrera, me

dalla de oro en 100 m. bráza.
Patricia Pérez López, meda

lla de oro en 100 m. mariposa.
Yolanda Serna Díaz, meda

lla de oro en 100 m. libre.
Lourdes Serna Díaz, meda

Catorce equipos locales disputarán este Campeonato. ARCHIVO

lla de oro en 100 m. estilos, 200 
m. estilos y 100 m. braza.

También obtuvieron meda
llas de plata o de oro, los nada
dores, Beatriz Díaz Roma, Fran
cisco Javier Villanueva, Noelia 
Carretero, Ana Rubio, Jesús 
Sánchez, Jorge Rodríguez, Ja
vier del Pozo, Juan Carlos Na
vas y Raquel Moncada.

En las pruebas de erelevos 
4x50 m. libres y 4x50 m. esti
los, la actuación del Club Nata
ción Ciudad Real también fue 
muy destacada, y sumó cinco 
medallas de oro, una de plata y 
una de bronce.

El próximo domingo 2 de 
julio, el Club Natación Ciudad 
Real asistirá en Torrijos al XVI 
Trofeo de Natación Diputación 
Provincial de Toledo, en donde 
medirán sus fuerzas con los 
nadadores de la región.

Curso de natación
Por último, el Club Natación 

Ciudad Real ha organizado un 
curso de natación de iniciación 
y perfeccionamiento, de un mes 
de duración. El curso tendrá lugar 
en el Polideportivo Municipal y 
los horarios establecidos son de 
cuatro a cinco de la tarde y de 
cinco a seis de la tarde en gru
pos reducidos.

Ayer quedaron cerradas las 
inscripciones.

La valdepeñera 
Paqui Crespo 
participa en el 
Campeonato de 
España júnior

LÓPEZ DE LERMA

La atleta valdepeñera Paqui 
Crespo Jiménez, encuadrada 
dentro del Grupo Deportivo 
Soliss, participa hoy viernes y 
el domingo, en el Campeonato 
de España en categoría júnior 
en 1.500 metros.

Paqui Crespo es, junto a Ana 
Belén Bernalle, la atleta de 
mayor proyección a ni vel local 
hasta el momento. En la última 
prueba celebrada en Albacete, 
fue campeona absoluta e 1.500 
metros, y aunque es atletajúnior 
de primer año obtuvo en 
Albacete una marca de 4:45.

Por otra parte, con motivo de 
las fiestas del barrio de Los 
Llanos, el Athletic Club Valde
peñas ha organizado para el 
domingo una prueba en circui
to urbano en donde se dará par
ticipación a las categorías pitu
fos, benjamines, alevines, infan
tiles y gigantes.

El total de recompensas de
portivas que se entregarán se
rán de 78 y se celebrarán 28 
pruebas distribuidas en diez 
categorías.

La hora de comienzo será a 
las nueve de la mañana y las 
inscripciones se pueden reali
zar hasta diez minutos antes de 
comenzar la carrera.

Las pruebas son de veloci
dad en varias distancias y lan
zamiento de peso.

Valdepeñas acogió 
los exámenes de 
cintos negros de 
karate

L. DE L.

Tres tribunales nombrados 
al efecto se encargaron de exa
minar a los cien karatecas que 
concurrieron a los exámenes 
para obtener el cinto negro hasta 
tercer dan de categoría nacio
nal' y que se celebró en el pa
bellón cubierto de Valdepeñas.

Cinco examinadores y un 
secretario formaron los citados 
tribunales que aprobaron a la 
mitad de los aspirantes a esta 
graduación dentro del karate.

Los exámenes tuvieron una 
primera parte técnica en donde 
se vieron obligados a desarro
llar los ejercicios que practican 
en el gimnasio habitual mente y 
respondieron a conceptos téc
nicos y téóricos, según informó 
a LA TRIBUNA el presidente 
regional, Alfonso Martín Ruiz.

La segunda parte fue de com
bates, teniendo que real izar tres 
de ellos.

Los cintos negros los emite 
la Federación Nacional.

. Estuvieron presentes, el di
rector y subdirector nacional de 
grados, el ex-seleccionador na
cional, José María Martín, y el 
árbitro internacional, José María 
de Dios.
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Elconceial de Deportes propondrá que los clubes privados tensan jusadores locales si quieren ayudas

Laguna:' 'Quiero que a Ciudad Real se 
la conozca porque exporte deportistas"
Con la llegada del Partido Popular al Gobierno Municipal 
del Ayuntamiento de Ciudad Real, también han llegado 
aires nuevos al mundo del deporte de la mano de Javier 
Laguna. ElJlamante concejal de Deportes afirma que apos
tará por el deporte base y adelantó algunos proyectos ambi
ciosos a medio y largo plazo.

Jesús FUENTES CABAÑAS venios a los que pudiéramos líe-

-¿Con qué se queda de la 
gestión socialista en materia de 
deporte?:

-Ha traído algún que otro 
deporte espectáculo que ha per
mitido que Ciudad Real suene 
fuera de nuestras fronteras, como 
la Copa del Rey de balonmano y 
el Campeonato de España de 
campo a través por clubes. Pero 
yo quiero que a Ciudad Real lo 
conozcan porque exportemos 
deportistas y nos sintamos orgu
llosos de ellos, y eso es más 
importante que traer un determi
nado espectáculo a Ciudad Real, 
que seguirán trayendo, pero hay 
que hacer más hincapié en el de
porte base.

-¿Qué ha sido lo peor a su 
juicio?:

-Se han dedicado más a darle 
mayor relevancia a lo que han 
traído y han descuidado el depor
te base. Algunas escuelas depor
tivas municipales funcionan muy 
mal, otras se han perdido, como 
es el caso del balonmano, y eso 
es bastante grave.

-¿Qué importancia tiene el 
deporte en la política munici
pal del PP en Ciudad Real?:

-Para mí, como hombre del 
deporte, tiene muchísima impor
tancia. Quiero que mis compa
ñeros de Corporación le den la 
máxima importancia y voy a 
hacer todo lo posible por vender 
esa imagen en el Ayuntamiento. 
Me consta que el alcalde está en 
esa onda y la prueba está en que 
a cualquier manifestación depor
tiva que se ha celebrado ha acu
dido con gusto y además está 
enterado.

-¿Cuáles son las priorida
des y objetivos básicos?:

-Potenciar las escuelas depor- 
tivas, un deporte para todos, 
revisar todas las instalaciones e 
ir a una previsión en cuanto a ins
talaciones deportivas que 
falten como otro campo de fút
bol, una, piscina descubierta y 
más pistas de tenis. También que
remos llegar a acuerdos con el 
MEC para que las instalaciones 
deportivas de los diferentes co
legios se puedan utilizar fuera del 
horario escolar y los fines de se
mana, y crear un Gabinete de Me
dicina Deportiva donde técnicos 
en esta materia lleven un control 
de reconocimiento a todos los de
portistas, y va a ser el centro 
coordinador sanitario en cuanto 
a instalaciones municipales, con 
vistas a traemos un Centro de 
Alto Rendimiento. Estees un ob
jetivo a largo plazo y ambicio
so, pero que depende de los con

venios a los que pudiéramos lle
gar con el Consejo Superior de 
Deportes y el Ministerio de Edu
cación y Ciencia.

-¿Es partidario de mantener 
el Patronato Municipal de De
portes tal y como está organi
zado en la actualidad?:

-A cada sección del PMD hay 
que darle su cometido. Hay un 
Consejo de Gerencia, una Junta 
Rectora y el Pleno del Patronato 
y no se puede estar reun iendo este 
último para diluir responsabili
dades que tiene que tomar el 
Consejo de Gerencia.

Hay que llevar a cabo unos 
pequeños retoques en cuanto a 
algún artículo a fin de agi lizar más 
la gestión, pero hoy, el Patrona
to debe funcionar como hasta 
ahora mismo. Lo que tenemos que 
hacer es que el técnico haga su 
trabajo, mientras que el político 
debe coordinar la Concejalía.

-¿Cómo organizará el de
porte base en la capital?:

-Hay que potenciarlo, porque 
ya está organizado, aunque hay 
que hacerlo mejor. Hay algunas 
escuelas que no funcionan. Por 
otro lado está el deporte escolar 
que lo viene asumiendo el PMD.

Queremos llegar también al 
deporte de adultos, al deporte para 
todos y a hacer unas escuelas 
deportivas para que este colecti
vo se mantenga en forma y que 
el mayor número de ciudadanos 
practique deporte.

Una idea que barajamos tam
bién es, con objeto de potenciar 
el deporte base, ponemos en 
contacto con empresas que no ven 
bien apoyar a un solo equipo, y 
que patrocinen una liga local. En 
definitiva, pretendemos que to
das las competencias del Patro
nato sean asumidas por la inicia

Un hombre que sabe lo que se 
trae entre manos

Javier Laguna, de 43 años, casado y con tres hijos, no es 
nuevo en el mundo del deporte.

En su etapa como deportista, comenzó practicando 
balonmano en el Doncel, en el Trofeo Romasol. Participó en tres 
Juegos de La Mancha, en categoría absoluta, con la selección 
provincial de balonmano. En categoría infantil y alevín practicó 
atletismo. En la especialidad de pértiga fue campeón provincial 
juvenil de salto con pértiga en Avila.

En su etapa en el servicio militar, fue subcampeón de la P 
Región Militar, aunque no pudo acudir al Campeonato Nacional 
por encontarse lesionado.

En 1975 empezó a trabajar en la Delegación de Deportes 
hasta 1992. Durante seis años fue jefe de negociado de 
coordinación deportiva y los tres últimos años ha trabajado en la 
Delegación de Bienestar Social. También es entrenador regional 
de balonmano, monitor de baloncesto y socorrista acuático.

Javier Laguna, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Ciudad Real. ARCHIVO

tiva privada y que el PMD lle
gue allí donde no pueda hacerlo 
la iniciativa privada. En vez de 
ser el PMD el que tenga que 
asumir todo el deporte y a su vez 
desembolsar todo el dinero, que 
sean las empresas las que finan
cien una determinada liga local 
o escuela deportiva.

-¿Hasta dónde va a llegar el 
apoyo del Ayuntamiento a los 
clubes y asociaciones deporti
vas de la capital? ¿En qué se 
va a traducir?:

-Hay que diferenciar entre los 
clubes con plantillas profesiona
les o semiprofesionales y las 
asociaciones deportivas forma
das por unaserie de personas que 

se juntan parar practicar un de
terminado deporte. A este últi
mo lo ayudaremos en instalacio
nes. Intentaremos que éstas no 
cuesten nada, pero hay que ha
cerle ver al ciudadano que las 
instalaciones están para que se 
utilicen y hay otros gastos como 
luz y agua que tendrá que pagar 
el que las utilice.

Respecto a los clubes priva
dos, de acuerdo con la categoría 
en la que militen y sus presupues
tos, garantizaremos su competi
ción. A partir de ahí se puede 
estudiar la forma de pagarle los 
desplazamientos y arbitrajes de 
la temporada, pero nunca hacer 
una inversión en el capítulo de 
fichajes, porque esto tiene que 
pagarle el propio club.

-Tanto Manchego como 
Club Balonmano Ciudad Real 
han basado parte de sus pre
supuestos para la próxima tem
porada en el apoyo económico 
del Ayuntamiento? ¿Cuál va a 
ser esta ayuda?:

-Primero tengo que conocer 
los presupuestos de gastos e in
gresos de esos clubes y a la vista 
de esto estudiaremos la forma de 
ayudarlos en lo máximo posible, 
porque, al fin y al cabo, son equi
pos representativos de Ciudad 
Real y tienen que tener ayudas 
institucionales, porque nuestra 
ciudad también se puede cono
cer a través del deporte.

De todos modos, no va a ser 
lo mismo un equipo en División 
de Honor que en otra categoría. 
De acuerdo con la categoría, así 

le ayudaremos.
Si el Partido Popular tiene algo 

claro es que debemos dejar a la 
iniciativa privada que sea la que 
genere lo que buenamente pue
da. El Ayuntamiento es de todos 
y no podemos apoyar sólo a unos, 
en detrimento de otros. ¿Qué es 
lo que más ciudadanos hacen?. 
El deporte base. Pues tendremos 
que apoyarlo más.

Nosotros vamos a proponer 
que los clubes privados tengan 
un tanto por ciento de jugarores 
locales en sus plantillas para 
poder recibir ayudas.

-¿Qué nivel de instalaciones 
deportivas hay en la capital?:

-En general es bueno, pero 
algunas están mal ubicadas y otras 
están deficientes. Primero vamos 
a arreglar todas las que sean 
posibles. Nos hemos encontra
do con una falta de previsión y 
concretamente, el 18 de junio se 
comenzaron a llenar las piscinas 
y nos hemos dado cuenta de las 
averías en las depuradoras que 
deberían haberse reparado hace 
tiempo.

En el Pabellón "Príncipe Fe
lipe" hay luz eléctrica a todas 
horas porque las uralitas trans
parentes están tan viejas y tan 
llenas de suciedad, que no dejan 
pasar la luz natural.

Por su parte, en el Pabellón 
"Puerta de Santa María" habrá 
que abrir unas ventanas en los 
laterales para que haya más ven
tilación de la que existe ahora, y 
en cuanto a las demás instalacio
nes, el nivel es bueno.



El Puertollano se prepara para 
completar el equipo con vistas a la 
próxima temporada, aunque no se 
esperan muchos cambios
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La Federación Española quizá no decida sobre la impusnación del Isla Cristina hasta el miércoles

El Puertollano Industrial cierra la
campaña con pocas novedades
La temporada se ha acabado para el Puertollano y es hora de 
descansar, los jugadores, y de guerrear en los despachos, los 
directivos, para afrontar una próxima campaña con más 
sabor local que nunca, ya que hasta diez equipos 
ciudadrealeños militarán en el grupo XVIL La unificación 
del fútbol puertollanense es el gran objetivo a corto plazo.

Ramón DE JUAN

Fin de temporada agridulde el 
del Puertollano Industrial. De 
meterse con holgura en las dos 
competiciones en las que tenía 
grandes esperanzas, la Copa 
Federación y la liguilla de ascen
so, se ha quedado con la miel de 
ambas en los labios.

Subir de categoría
Bien es cierto que Manuel 

Toledano ya dijo hace un par de 
meses que lo peor que le podía 
ocurrir al equipo industrial es 
haber ascendido de categoría, 
tales habrían sido los problemas, 
de índole económico, que el 
ascenso le habría acarreado al 
club. Aun así estuvo cerca del 
éxito, y no se le puede achacar 
precisamente falta de voluntad 
en cumplir tal objetivo. Incluso 
el exceso de ganas, en el encuen
tro de ida contra el Málaga, fue 
lo que motivó la riada de desgra
cias que se cernió más tarde so
bre el equipo.

La pretemporada, realmente, 
ya ha comenzado. Por lo que 
parece, no van a ser muchas las 
novedades del cuadro 
puertollanense para la próxima 
temporada. La confirmación del 
portero Santi, la del delantero 
madrileño Gabi, la subida de 
algunos jugadores de los equi

pos filiales, la continuidad por 
un año de Nani y el rastreo de un 
par de jugadores en la capital 
manchega son las notas más 
destacadas de la actualidad del 
Industrial. Todo eso mas la con
tinuidad de Villacreces y la baja 
de Antonio García Becerra, un 
técnico que tuvo una de las peo
res despedidas posibles: envuelto 
en la polémica.

Despedida

Su despedida parecía que te
nía que estar marcada por el hecho 
de que un equipo de su ciudad 
natal. Málaga, compitiese con
tra el Puertollano por el ascen
so. Incluso al principio de la 
liguilla se consideraba a ambos 
equipos los favoritos para ascen
der, pero los nefastos resultados 
del Puertollano pronto le apar
taron de la posibilidad del éxito. 
El Industrial ha contado sus par
tidos por derrotas, menos el úl
timo, y este hecho ha sido lo que, 
con una mala intención provo
cada por la desesperación, ha 
sacado de sus casillas al Isla 
Cristina.

El objetivo del Industrial es 
aprovechar que en la próxima 
temporada, con la última refor
ma de la Segunda B, subirán más 
equipos de forma directa a esta 
categoría, y también hacer rea
lidad un viejo sueño del presi-

Ib
EI Puertollano estaba deseando que acabase la temporada, de los problemas que tenía. ARCHIVO

dente del club, Manuel Toleda
no, el de la unificación de todo 
el fútbol puertollanense.

El asunto del Real Betis Ba
lompié se arrastra desde la tem
porada pasada, cuando el club 
bético no acudió al trofeo vera
niego local "Ciudad de 
Puertollano". Lacantidad que se 
estipuló como "reparadora" de los 
daños y perjuicios al Puertollano 
fue de dos millones de pesetas. 
Hasta hace poco todavía se es
peculaba con la posibilidad de 
que alguna versión del Betis 

acudiera a Puertollano para ju
gar el trofeo de este año, pero a 
última hora el ofrecimiento del 
Málaga para jugar este trofeo, en 
agradecimiento al Puertollano 
por el empate de Almagro, ha 
hecho que la posibilidad de que 
viniera el Betis, que ya de por sí 
era remota, se aleje más que 
nunca.

A última hora de ayer la Fe
deración Española de fútbol no 
se había pronunciado aún sobre 
el recurso de impugnación pre
sentado porel IslaCristinadesu

partido contra el Puertollano.

Grupo ciudadrealeño
Lo que sí es cierto es que el 

Puertollano militará de nuevoen 
la Tercera División, y de nuevo 
en el grupo XVII, que contará 
hasta con diez equipos ciudad- 
realeños: el Manchego, Atlético 
Tomelloso, Puertollano, el Gim
nástico de Alcázar, el Val
depeñas, el Manzanares, La So
lana, el Almagro, el Atlético 
Teresiano y el Piedrabuena.

Dieciseis equipos jugarán 
el II Trofeo "Duque Soler"

La Tribuna

El fútbol sala no ha termina
do en Puertollano con la finali
zación de la liga local, en Primera 
y Segundadivisión, y el término 
de la ligaen Primera División B, 
con el triunfo del Puertollano 
Deportes Zeus.

Así, dentro de unos días se va 
a disputar el II Trofeo "Duque 
Soler". Hay previstaunareunión, 
a efectos organizativos, en el

instituto Dámaso Alonso, el 
próximo lunes a las doce de la 
mañana.

La inscripción para participar 
en este torneo es módica, ya que 
no supera las 3.000 pesetas. El 
cupo de equipos que intervendrán 
en este torneo es de dieciséis.

Los premios que se repartirán 
los dos primeros clasificados al 
término de este torneo son los 
siguientes: el primer clasificado 
se llevará una gratificación de 
10.000 pesetas. Por su parte, el

segundo clasificado en el trofeo 
"Duque Soler" tampoco se irá de 
vacío, ya que recibirá un premio 
de 5.000 pesetas.

A los dos primeros equipos, 
además de dichos premios en 
metálico, la organización les dará 
sendos trofeos, acreditativos de 
su participación en este torneo 
de fútbol sala, un deporte que 
cada vez tiene más adeptos en 
Puertollano. Así lo demuestra el 
ascenso del Puertollano Depor
tes Zeus a Primera "A".

1
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Esta es la segunda edición del trofeo "Duque Soler". ARCHIVO
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La política de ficha jes extran jeros dependerá de lo que el entrenador busque

Mendoza: ’ El Real Madrid aceptará 
las peticiones de Jorge Valdano”

Efe - Madrid

Ramón Mendoza, presiden
te del Real Madrid, declaró ayer 
por la mañana que el club 
madridista aceptará las peticio
nes de Jorge Valdano en lo re
ferente a nuevos fichajes para la 
temporada próxima.

«Él Real Madrid está dispues
to a ayudar, a admitir y a acep
tar todas las peticiones que haga 
el entrenador para fichajes con
venientes y no tendrá limitacio
nes económicas», indicó 
Mendoza.

«La política sobre nuevos 
fichajes extranjeros va a depen
der exclusivamente de lo que el 
entrenador busque y consiga 
encontrar, siempre que los ficha
jes sean mejores que los juga
dores que ya tiene», matizó 
Mendoza.

«Sien el mercado nacional o 
extranjero no se puede mejorar, 
el entrenador tiene en las cate
gorías inferiores, y en la planti
lla, elementos suficientes para 
realizar una campaña importan
te», continuó diciendo el máxi
mo magnatario madridista.

Mendoza indicó que está muy 
claro que el Real Madrid nece
sita un extranjero para la cam
paña qucviene y así poder afron
tar con garantías la competición 
europea.

Ramón Mendoza no quiere poner trabas a Valdano. ARCHIVO

«El Madrid tiene dinero su
ficiente para reforzar el equipo.

Tampoco es cuestión de ti
rarlo por la ventana pero, para 
los fichajes de los que habla el 
entrenador, el club tiene las 
garantías suficientes para afron
tados», señaló el presidente.

Sobre el interés que hubo por 
parte del Real Madrid en fichar 
a Julen Guerrero, jugador del 
Athletic de Bilbao, el presiden
te del equipo de Chamartín acla
ró: «El entrenador tuvo el deseo 
de negociar el traspaso del ju
gador pero había una negativa 
totalmente por parte del club 

vasco y del mismo jugador».
Mendoza se refirió también 

al posible fichaje del brasileño 
Zinho, del Yokohama Flugels 
japonés y aseguró que Jorge 
Valdano estaba viendo la posi
bilidad de este fichaje. «Yo creo 
que es difícil de realizar porque 
su club de procedencia no de
sea desprenderse del jugador».

Ramón Mendoza señaló que 
Jorge Valdano «no ha encontrado 
todavía lo que él quiere. Lo que 
el club puede hacer es poner el 
dinero para que este gran juga
dor pueda perteneder al club en 
los próximos años».

El presidente del Real Madrid 
quiso dejar claro el asunto de 
Rafael Martín Vázquez y decla
ró: «la no renovación de Martín 
Vázquez fue una decisión acha
cable, exclusivamente en lo 
bueno y en lo malo, al cuadro 
técnico y a las directrices en 
cuanto a cantidad en ofrecer al 
jugador».

Acerca del eslovaco Peter 
Dubovsky señaló que hay mu
chas posibilidades de que sea 
traspasado puesto que el ^eal 
Madrid tiene ofertas de un club 
extranjero y de un par de clubes 
españoles.

Mendoza informó, asimismo, 
de que el club madridista ha dado 
permiso al croata Robert 
Prosinecki «para entrar en con
versaciones con el Atlético de 
Madrid para que negocien am
bos su futuro».

Sobre el argentino del Real 
Zaragoza, Juan Esnaider, seña
ló queen este momento, es un 
proyecto. «Valdano no ha deci
dido la composición exacta de 
sus refuerzos del mercado nacio
nal y extrnajero».

Mendoza negó cualquier 
contacto, tanto con José Luis 
Pérez Caminero como con el 
italiano Roberto Baggio. Sobre 
Angel Cuellar indicó que fue 
ofrecido al Real Madrid una 
semana antes de que el Barce
lona hiciera contactos previos.

El Toledo firmó 
ayer las escrituras 
de constitución de 
Sociedad 
Anónima

Efe - Toledo

El CD Toledo, que cumplió 
su segunda temporada en Se
gunda A, firmó ayer las escri
turas de constitución en Socie
dad Anónima Deportiva, con un 
capital de 298 millones de 
pesetas, y mañana presentará la 
documentación en el Registro 
de Asociaciones Deportivas del 
Consejo Superior de Deportes.

Los ocho directivos que fir
maron las escrituras, en uña no
taría de Madrid, fueron el pre
sidente Emiliano Carballo, los 
vicepresidentes Antolín García 
Medina y José Luis García 
Paniagua, el secretario Juan 
José Calvo Cánovas, y los vo
cales Juan Bueno, José Luis 
Olivares, Juan Luis Iglesias y 
Segundo Dionisio.

El CD Toledo, que ha con
tado con una escasísima cola
boración del Ayuntamiento de 
Toledo-dos millones-y la Jun
ta Autonómica, que sólo ha 
gestionado el apoyo de algunas 
empresas, tendrá como princi
pal accionista al presidente 
Carballo, quien ha suscrito una 
cantidad cercana al 50 por 100 
del capital social.

Junto al máximo mandatario 
toledano. Caja Castilla-La 
Mancha, primer patrocinador 
del equipo, ha aportado un 20 
por 100 de los 298 millones, es 
decir, casi 60, en tanto los dos 
vicepresidentes y el vocal Juan 
Bueno han suscrito una cifra 
importante, al igual que la 
empresa Indas, de Portillo (To
ledo), y Caja Rural Toledo, que 
suscribió casi 7 millones en 
acciones.

Mdinay Penev fimiaron por d At de 
Madrid y Prosinecki está más cerca

Efe - Madrid

José Francisco Molina, por
tero del Albacete, será jugador 
del Atlético de Madrid al haber 
firmado yael contrato con el club 
rojiblanco, mientras que el búl
garo Luboslav Penev, del Valen
cia, se ligó al club madrileño ayer 
por la tarde, y las negociaciones 
con el croata Robert Prosinecki 
están mas cerca de concretarse 
en un acuerdo defintivo, mani
festaron ayer fuentes del club 
rojiblanco.

Además, el-centrocampista 
del Espanyol de Barcelona Ro
berto Fresnedoso ha llegado 
también a un acuerdo total con 
el Atlético de Madrid para los 
próximos cuatro años, y tan solo 
está a la espera, para ser defini
tivamente integrante de esta 
plantilla del equipo madrileño, 
de que el paraguayo Miguel 
Angel Benítez se incorpore al

club españolista.
El búlgaro Penev firmó ayer 

su contrato por las próximas dos 
temporadas, según las mismas 
fuentes, aunque el fleco que falta 
porultimares laduraciónde este 
contrato.

Las negociaciones con Robert 
Prosinecki están mas avanzadas 
aunque la alta ficha que tiene el 
jugador en el Real Madrid es el 
gran problema para llegar a un 
acuerdo definitivo.

Jesús Gil, presidente del 
Atlético de Madrid, afirmó ayer 
por la mañana desde Marbella 
que el fichaje del croata Robert 
Prosinecki se puede concretar 
entre hoy y mañana, y añadió que 
es optimista en cuanto a la solu
ción del caso.

«Estuve conversando con 
Vekic, representante del juga
dor, y faltan unos flecos, pero 
soy optimista y creo que se pue
de cerrar pronto la operación". Penev se ha ligado ai Atlético de Madrid por dos temporadas. ARCHIVO
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El Celta ficha a 
Eusebio y Prats y 
se interesa por el 
madridista 
Dubovsky

Efe - Vigo

El Celta de Vigo ha llegado 
a acuerdos para el fichaje del 
centrocampista Eusebio Sacris
tán, que ha causado baja en el 
Barcelona, y del portero del 
Mallorca Andoni Prats, y se ha 
interesado por el madridista 
Dubovsky, aunque en la nego
ciación se presentan dificulta
des económicas, informaron 
fuentes del club.

El fichaje de Eusebio por dos 
temporadas fue acordado ano
che en Madrid en una reunión 
que se prolongó hasta altas horas 
de la madrugada, en la que in
tervinieron el representante del 
jugador, el presidente del Cel
ta, Ignacio Núñez y el secreta
rio técnico del club, Javier Maté.

El centrocampista permane
cerá en el Celta las dos próxi
mas temporadas, en que perci
birá unos 100 millones.
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La selección nacional de baloncesto aspira a seguir la línea iniciada ante Croacia

La clasificación de España para 
Atlanta pasa por ganar a Grecia

Efe - Atenas

Grecia sueña con su selección 
de baloncesto por primera vez 
en unos Juegos Olímpicos, una 
meta de la que sólo les separan 
cuarenta minutos y un equipo, 
la selección española, que pre
tende despegar de nuevo hacia 
las cotas de baloncesto alcanza
das en la pasada década.

Para el baloncesto griego los 
años anteriores a 1987 fueron 
tiempos mediocres. En ese año, 
el Campeonato de Europa se 
disputó en el pabellón ateniense 
de La Paz y la Am istad, sede del 
Olympiakos, y Grecia se impusó 
en la final a Rusia por 103-101.

Había comenzado el despe
gue para la década más brillan
te de la escuadra griega, segun
da dos años después en el Euro
peo de Zagreb, donde cayó ante 
Yugoslavia; quinta en Roma’91, 
cuarta en Alemania’93 y conven
cida de sus posibilidades de 
nuevo en.Atenas.

Grecia afronta contra Espa
ña el partido más importante de 
su historia. El campeonato del 
mundo disputado en Canadá el 
pasado verano significó un paso 
más para la selección griega al 
alcanzar las semifinales, pero su 
gran sueño sigue pendiente: 
participaren unos Juegos Olím
picos.

España, que ha participado en 
todos las citas olímpicas desde 
Moscú’80, fue el único equipo 
capaz de derrotar a Grecia en

Edberg y Courier, dos "grandes" del tenis que 
fueron eliniinados en el Torneo de Wimbledon

Efe - Londres

□ ick Norman, un modesto 
jugador belga, que estuvo a punto 
de dejar el tenis el pasado año 
tras ser operado de sus dos rodi
llas, provocó en el sueco Stefan 
Edberg los primeros deseos de 
abandonar este deporte al ven
cerle en la segunda ronda de 
Wimbledon, por 6-3, 6-4 y 6-4.

La historia de Norman, de 24 
años, 176 del mundo, es un fiel 
reflejo de lo que se puede con
seguir a base de constancia. Este 
jugador estuvo durante siete 
meses alejado de las pistas de 
tenis el pasado año cuando fue 
operado de menisco en sus dos 
rodillas.

□esechado por los médicos 
para la práctica deportiva, por 
su cabeza pasó la idea de colgar 
definitivamente la raqueta pero 
sus deseos de jugar en el AI1 
England Tennis Club pudieron 
más y volvió a los entrenamien
tos.

V
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Mike Smith será un jugador clave en el partido de hoy. ARCHIVO

1987 con un excelente partido 
del base José Antonio Montero, 
que además de dirigir magnífi
camente el ataque español supo 
neutralizar a Nikos Galis.

El combinado de Makis 
□endrinos, que como España ha 
perdido dos partidos en la fase 
previa (Yugoslaviay Lituania), 
conserva los nexos de unión con 
la escuadra campeona en 1987 
a través de Yannakis, Pannagiotis 
Fassoulasy FannisChristodoulu.

La trayectoria de la formación

Norman no quiso escuchar a 
nadie, y hasta dejó a su antiguo 
entrenador, Carlos Rodríguez, 
ahora técnico de la Federación 
Belga de Tenis. El belga sólo se 
concentró en el más prestigioso 
torneo del mundo y para eso 
abandonó la tierra batida y jugó 
12 torneos en pista rápida, por
que en sus pensamientos sólo 
estaba la hierba de Londres.

Hoy, en menos de dos horas 
vio cumplido su sueño al ganar 
de nuevo a otro campeón de este 
Grand Slam -acabó en primera 
ronda con el australiano Pat 
Cash- y ahora amenaza con li
quidar al tercero, el también 
australiano Todd Woodbridge, 
éste triunfador en dobles.

El belga es eljugador más alto 
del torneo, cOn 2,04 metros y el 
más fuerte. Viaja solo por el 
circuito y nunca destacó en su 
país donde es el único que utili
za el saque-volea. Hasta este año 
no había participado en un gran
de y llegó al cuadro final 

española en la fase previa ha sido 
absolutamente cambiante. Vic
torias poco convincentes sobre 
rivales muy inferiores (Finlan
dia y Turquía) y una derrota 
alarmante con Francia han dado 
paso a un mejoría constante. Con 
mucho mejor baloncesto Croacia 
tuvo que luchar hasta los últi
mos minutos para ganar y fue en 
el partido frente a Eslovenia 
donde se certificó el pase a cuar
tos de final.

La oportunidad para hombres 

tim idamente como mejor perde
dor en la fase previa.

Edberg, campeón de 
Wimbledon en 1988 y 1990, 
quedó tan consternado con su 
derrota que apenas le quedaron 
ánimos para contestar a los pe
riodistas. «No sé si volveré el 
próximo año», dijo, y sobre su 
continuidad en el circuito y sus 
deseos de ganar otro grande se 
mostró lacónico, y por primera 
vez dejó entrever que sus 30 años 
pesan en su cuerpo.

Edberg, que mide 1,88 me
tros, comparó a su rival con un 
gigante. «Frente a él te sientes 
como □avid y Goliath. Nunca 
encontré el ritmo necesario y él 
colocó perfectamente sus 
voleas».

La derrota de Edberg no lle
gó sola. El estadounidense Jim 
Courier, subcampeón en 1993 y 
undécimo favorito, cayó ante el 
francés Cedric Pioline, que ne
cesitó cuatro «match points» para 
vencer al ex número uno del 

como José Luis Galilea y la re
cuperación física de Ferrán 
Martínez lograron la hazaña de 
derrotar a Rusia por dieciséis 
puntos,' lo que España necesita
ba para ser segunda. Ahora 
Atlanta está al alcance de la 
mano.

Mezda de veteranía y 
Juventud

La selección griega es una 
mezcla de veteranía y juventud.

□endrinos está al frente en 
su segundo torneo importante 
tras hacerse cargo de su banquil lo 
poco tiempo antes del Mundial 
canadiense. Por primera vez en 
años, superados los problemas 
con las lesiones durante la con
centración previa, Grecia dispo
ne de una importante bloque de 
jugadores.

Los veteranos cuentan con un 
buen conjunto de jóvenes como 
Giorgos Sigalas y Fragiskos 
Alvertis para desarrollar una 
intensa defensa y un veloz jue
go ofensivo.

El apoyo incondicional de los 
aficionados, su condición de 
anfitrión y la influencia que todos 
estos factores puedan tener en 
los árbitros hacen de Grecia un 
conjunto temible pero, desde 
luego, peor dotado que Yugos
lavia o Lituania, que hubieran 
sido los rivales españoles en 
cuartos sin los hombres de Lolo 
Sáinz no hubiesen alcanzado la 
segunda plaza del Grupo B. 

mundo, por 6-4, 6-4 y 6-4, y el 
ucraniano Andrei Medvedev, 15, 
abandonó el cuadro ante el ame
ricano Jeff Tarango, por 6-4, 6- 
3, 4-6 y 6-2.

En el femenino, la japonesa 
Yone Kamio, 38 del mundo, dejó 
sin aliento a la checa Helena 
Sukova, 16 favorita, y cinco 
veces cuartofinalista aquí, por 
4-6, 6-4 y 6-4. Steffi Graf, des
perdició tres puntos de partido 
para acabar con la surafricana 
Amanda Coetzer cuando domi
naba por 5-2 en la segunda man
ga. Finalmente, Graf se impuso 
por 6-3 y 7-5. También vencie
ron Kimiko □ate (JAP, 6), 
NataliaZvereva(BIE, 10)yMary 
Joe Fernández (LISA, 13).

Andre Agassi, primer cabe
za de serie, cumplió en una hora 
y 36 minutos para vencer a su 
compatriota Patrick McEnroe, 
por6-l,6-l y 6-3. Boris Becker, 
tercer favorito, hizo 15 saques 
directos y derrotó al sueco Jan 
Apell, por 6-3, 3-6, 6-1 y 6-2.

Crespo volverá al 
Joventut y no 
fichará por el 
Caja San 
Fernando

Efe - Sevilla

Xavi Crespo, que la pasada 
temporada militó en el Pamesa 
Valencia, volveráal Joventutde 
Badalona y no firmará por el 
Caja San Fernando, informó a 
EFE José Alberto Pesquera, di
rector deportivo del club sevi
llano.

Crespo, que militó en el 
conjunto badalonés dos campa
ñas (1986/87 y 1987/88) así 
como en otros equipos como 
Barcelona y León, había llega
do a un acuerdo con el Caja San 
Fernando para la próxima tem
porada, pero finalmente se ha 
decidido por irse al Joventut por 
motivos personales.

Pesquera explicó a EFE que 
cuando se enteraron a través de 
los representantes de Crespo de 
su decisión de irse al Joventut 
no se lo podía creer, porque el 
acuerdo era absoluto en cuanto 
a la duración del contrato -dos 
años- y cuantía económica.

El director deportivo del 
Gaja San Fernando valoró la 
actitud del alero como de «in
formal» y consideró que ha sido 
«muy poco serio», porque en
tiende que ha dejado al.club 
sevillano en la «estacada», ya 
que han tenido que salir urgen
temente al mercado a buscar otro 
alero alto español.

Pesquera precisó que ya se 
trabaja para encontrar otro ju
gador de similares caracterís
ticas y de calidad que refuerce 
el equipo para la próxima cam
paña, para la que el Caja San 
Fernando también ha llegado a 
un acuerdo total con el base 
estadounidense Michael An
derson por un año.

Así, y a la falta de la firma 
del ex jugador de Real Madrid, 
León, Valvi Girona, Zaragoza 
y Murcia, el Caja San Fernan
do ya tiene dos estadouniden
ses comprometidos, puesto que 
hace varias semanas llegaron a 
un acuerdo con el pívot □yron 
Nix.

El tercer extranjero, que 
ocupará el puesto de «cinco» en 
el equipo andaluz, ya no corre 
tanta prisa para Pesquera, que 
intenta encontrara alguien ade
cuado para el trabajo en ambos 
tableros.

Por otro lado, anunció a EFE 
que con el alero madrileño 
Carlos Montes también se ha
bía llegado a un acuerdo por una 
temporada con opción a otra, y 
que Raúl Pérez «está muy cer
ca de quedarse aquí».

Péreztenía la posibilidad de 
fichar por el Unicaja Málaga, 
pero finalmente, según indicó 
Pesquera, lo más probable es que 
continúe en el equipo en el que 
ha jugado siempre.

Mientras tanto, el club sigue 
trabajando para fichar un entre
nador después de dejar su car
go Pesquera. Esta misión corres
ponde a la directiva y se espera 
tener un técnico cuanto antes, 
aunque se va a encontrar prác
ticamente toda la plantilla per
filada.
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Javier Conde destacó en el sexto, 
aunque el toro no respondió y la 
faena fue demasiado larga y llena 
de pausas TOROS

Conde toreó sobre la derecha con plasticidad, aunque el toro no colaboró

Burgos: Javier Conde toe la 
excepción de una mala corrida
Antonio Borrero «Chama- 
co»: estocada baja (ovación 
tras petición); y estocada 
(silencio). Francisco Miguel 
Barragán «Umbreteño»: es
tocada defectuosa (ovación 
tras aviso); y media atrave
sada (silencio). Javier Con
de: pinchazo, estocada casi 
entera y cinco descabellos 
(silencio tras dos avisos); y 
pinchazo, estocada y desca
bello (ovación tras dos avi
sos).

Juan Miguel NUÑEZ

La corrida ha resultado una 
calamidad. Y para colmo llovió. 
El primer toro anduvo tamba
leante desde que sal ¡ó de chique
ros, aunque sin perder del todo 
las manos, con lo cual la presi
dencia no atendió las protestas 
para su devolución.

El toro, paradote y distraído 
no tenía ni media arrancada, a 
pesar de lo cual «Chamaco» no 
renunció a sacarle faena. En los 
pocos pases que se dejó dar se 
quiso ir siempre a tablas, donde 
el onubense optó finalmente por 
la vía del tremendismo, con des
plante de rodillas y molinetes de 
tal guisa. Pero sólo convenció a 
las peñas del «sol».

El cuarto, todavía más pa
rado y con menos recorrido, hizo 
baldíos todos los esfuerzos de 
«Chamaco», que finalmente no 
sacó nada en claro. «Umbreteño» 
toreaba en Burgos avalado por 
una buena actuación que tuvo en 
estaplaza como novillero, loque

Jesulín: '’Lo que más me preocupa 
son las molestias de la espalda"

Efe - Sevilla
El diestro Jesús Janeiro 

«Jesulín de Ubrique», que el 
pasado martes resultó herido de 
gravedad en la plaza de toros de 
Burgos, llegó hoy en un vuelo 
privado aSevillaparacontinuar 
su recuperación, y dijo que está 
«machacado», aunque «bastan
te mejor».

«Jesulín de Ubrique», que 
fue ingresado en la clínica del 
Sagrado Corazón, se mostró

Conde protagonizó los únicos momentos interesantes dela tarde. ARCHIVO

KX I

a su vez le sirvió para tomar la 
alternativa aquí el año pasado, 
corrida en la que dió una vuelta 
al ruedo.

Ambas actuaciones las pudo 
cumplir gracias a que le apode
ra uno de los empresarios. La 
verdad es que el joven torero no 
tiene malas maneras.Pero cuando 
las oportunidades son mínimas, 
como es su caso, y si los toros 
tampoco acompañan, la cosa se 
pone muy difícil. En su desluci
do primero llevó acabo una faena 
larga y muy voluntariosa, en la 

preocupado por el proceso de 
recuperación y explicó que le 
tienen que quitar el último dre
naje «y tendré que aguantar las 
dolorosas curas».

«Lo que más me preocupa 
son las fuertes molestias de la 
espalda, algo que podría retra
sar mi recuperación, porque 
quiero reaparecer al cien por 
cien», dijo el torero.

«Jesulín» añadió que sigue 
sin encontrar explicación a la 
cogida, que se produjo cuando 

que hubo muchos pases 
deslabazados y recursos 
efectistas. Adornos como colo
fón de poco o nada, es decir, sin 
sentido.

Escuchó el aviso antes de 
entrar a matar. En el quinto, un 
toro que se lo pensaba rnucho 
antes de tomar los engaños, y que 
no tuvo ninguna franqueza, 
«Umbreteño» no pudo estar ni 
valiente.

Javier Conde protagonizó los 
pocos momentos interesantes de 
la tarde. En su primero toreó so

lanceaba con el capote al primero 
de sus toros. «Yo estaba bien y 
sabía lo que tenía que hacer, pero 
el toro, que embestía puntean
do, hizo por mí y me cogió.

El pitón entró como un na
vajazo hacia abajo y me asusté 
muchísimo, sobre todo por el 
varetazo que me llevé en la es
palda», explicó el diestro de 
Ubrique.

El torero recordó que hacía 
tres anos que no pasaba por un 
quirófano con una cornada de 

bre la derecha con plasticidad, 
aun a pesar de que la colabora
ción del toro también fue nula.

La faena resultó demasiado 
larga y no siempre limpia. Y 
comofallóestrepitosamentecon 
los aceros el posible premio que 
hubiera tenido pronto quedó 
disipado. Mucho mejor estuvo 
en el sexto, donde llegó a albo
rotar con su toreo al natural. Pero 
otra vez la faena fue demasia
do larga y tuvo muchas pausas, 
impuestas por el toro, demasiado 
parado.

este tipo, y dijo que «una no
che en la ÚVI y verte postrado 
en una cama te da mucho que 
pensar. Las cornadas refrescan 
la memoria y te recuerdan el pe
ligro que tienen los toros». En 
cuanto a su reaparición, 
«Jesulín» apuntó que primero 
quiere curarse bien para tener 
la agilidad suficiente, y apostó 
por su vuelta a los ruedos para 
antes de las Colombinas de 
Huelva, que se celebran en la 
primera semana de agosto.

Agudo tendrá 
una corrida mixta 
en la feria, en la 
que toreará 
Víctor Puerto

Diego DEL MORAL

La localidad de Agudo con
tará este año, por primera vez en 
su historia, con una corrida de 
toros mixta en la que la base del 
cartel será el matador de toros 
Víctor Puerto.

Según ha sabido LA TRIBU
NA, también ha sido contrata
do para este festejo el rejonea
dor Rafael Peralta y está por 
decidir el resto del cartel, si bien 
se cree que la corrida será de un 
prestigioso hierro del campo 
jerezano y encaste Domeq y que 
será retrasmitida en directo por 
la cadena de televisión Tele 5, 
según se anunció ayer en la 
mencionada cadena durante la 
retrasmisión de la corrida cele
brada en Algeciras. Durante la 
celebración de esa corrida en la 
otra parte de la plaza tendrá lugar 
una novillada, según indicaron 
las mismas fuentes.

Por otra parte, el diestro 
Víctor Puerto hará su debut en 
la histórica plaza de Puerto de 
Santa María el próximo día de 
julio en la tradicional corrida «a 
ruedo partido» en la que alter
nará con «Currillo» y Oscar 
Higares, el la lidia de toros de 
Cebada Gago. En la feria de 
Ciudad Real formará parte en un 
cartel interesante en el que po
dría estar, si es que torea para 
entonces, el diestro Juan Anto
nio Ruiz «Espartaco».

Valderrama cortó 
la única oreja de 
la corrida 
celebrada en 
Algeciras

Efe - Algeciras (Cádiz)

José Pedro Prados «El 
Fundi», ovación y ovación. 
Domingo Valderrama, una ore
ja y ovación. Oscar Higares, 
ovación y vuelta. La plaza re
gistró más de media entrada. «El 
Fundi» estuvo muy valiente toda 
la tarde. En su primero colocó 
tres pares de banderillas.

El animal ofrecía dificulta
des y el diestro abrevió para 
matarlo de pinchazo y media 
estocada.

Domingo Valderrama estu
vo bien con el capote y con la 
muleta realizó una faena por el 
pitón izquierdo, a base de redon
dos y naturales. Mató de esto
cada.

Al quinto de la tarde, un toro 
que tuvo muchísimo peligro, le 
realizó un trasteo por la cara. 
Terminó de estocada habilido
sa.
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CRUCIGRAMA
HORIZONTALES
1: Manuscrito antiguo que 
conserva huellas de una escritura 
anterior.- 2: Altar. Acudiré.- 3: 
Dios de los antiguos egipcios. 
Símbolo del Litio.- 4: Del verbo 
ir. Poco agraciado. Jornada.- 5: 
Nota musical. Loe. Consonantes.- 
6: Lerdo, torpe. Al revés, desierto 
que se extiende desde las 
montañas de Pamir hasta la 
cordillera Gran Khigan.- 7: Letra 
del alfabeto griego. Península 
griega. Pronombre personal.- 8: 
Nombre de consonante. 
Demostrativo. Letra del alfabeto 
griego.- 9: Entrega. Artículo.-10: 
Se atreva. Acudiré.- 11: Justa, 
legítimamente.

VERTICALES
1: Capital europea. Aprisco 
circundado por un vallado.- 2: 
Estado del SO de los Estados 
Unidos.- 3: Artículo. Antigua 
lenguado Provenza.-4: Del verbo 
ir. Liga. Adverbio de modo.- 5:
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Repetido y familiar, madre. Carga 
un buque. Conjunción latina.- 6: 
Culpada. Ciudad antigua de 
Cicilia.- 7: Nota musical. 
Obstáculo. Al revés, nota 
musical.- 8: Del verbo ser. Letras

de "ceba". Rece.- 9: Reflexivo. 
Preposición.- 10: Trozo o 
barra de metal en bruto.- 11: 
Sentir aversión. Liquide 
enteramente una cuenta.

Soluciones al crucigrama de ayer; HORIZONTALES.- 1: Westminster.- 2; Era. Oía.- 3: Ir. Al.- 4: Ter. Cia. 
Aro.- 5: Es. Trote. Aj.- 6: Iría. Asón.-7: Id. Asido. Ca.- 8: Luz. Oro. Ser.- 9; Eo. Li.-10: Oir. Tri.-11: Nestorianos. 
VERTICALES.- 1: White. Ileon.- 2: Residuo.- 3: Se. Os.- 4; Tri. Tía. ciT.- 5: Ma. Craso. Ro.- 6: Lío. Irá.- 7: 
No. Atado. Ti.- 8: Sin. Eso. Ara.- 9: Ta. In.- 10: Arancel.- 11: Reloj. Arias.

Los Siete Errores Al copiar el dibujo, el dibujante cometió siete errores. 

¿Sería usted capaz de descubrirlos? Las soluciones mañana

Soluciones a los siete errores de ayer: Escotilla, humo, tronco, ola, camiseta, caja, trayectoria mano.

Solución a las letras desordenadas de ayer

El Horóscopo de hoy

Salud:Protéjase del fiío. A sus bronquios les va 
muy mal.

TrabajoMomento excepcional: aprovéchelo.
Amor: Muestresé más compresivo y tolerante.

Salud:Excelente.
Trabajo: Su ojo clínico le permitirá descubrir un 

buen negocio.
Amor: Ligeros roces que le exasperarán.

Salud:Bastante buena.
Trabajo: Reconozca que estaba en un error 

ádmítalo y no sea orgulloso.
Amor:Jornada extraordinaria feliz.

Salud: Perfecta.
Trabajo: Con tenacidad y decisión logrará el éxito.
Amor; Trate de comprender la actitud de su pa

reja; está atravesando un mal momento.

Salud:Excelente.
Trabajo:No deje a la gente en la estacada como 

acostumbra.
Amor:Suerte en el plano afectivo.

Salud: Problemas de oído y garganta.
Trabajo; Sus temores y fobias repercutirán ne

gativamente en su trabajo
Amor: Jornada afortunada y feliz.

Salud:Excelente.
Trabajo:Hoy podrá destacar en profesiones rela

cionadas con la mecánica o la técnica.
Amor: La tensión desaparecerá .

ARIES 21 del 3 al 20 del 4

TAURO 21 del 4 al 20 del 5
7

GEMINIS 21 del 5 al 20 del 6

CANCER 21 del 6 al 20 del 7

LEO

VIRGO

21 del 7 al 20 del 8

21 del 8 al 20 del 9
Salud:Buena.
Trabajo: Su carácter reflexivo y obvservador le 

será hoy muy útil.
Amor:Posiblemente pensará en matrimonio.

LIBRA 21 del 9 al 20 del 10

ESCORPION 21 del 10 al 20 del 11
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Salud:Perfecta.
Trabajo: Luche contra su apatía y su tendencia a 

renunciar demasiado pronto a las cosas.
Amor:No se deje llevar por su fantasía.

SAGITARIO 21 del 11 al 20 del 12
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Entre las desordenadas letras de este recuadro figuran diez nombres, palabras, sinónimos, etc.de 
Piezas de máquinas que pueden leerse de izquierda a derecha, de derecha a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. ¿Sería usted capaz de identificados, teniendo en cuenta que una misma 
letra puede formar parte de uno o más de ellos? (Las soluciones, mañana)

CAPRICORNIO ^^ del 12 al 20 del 1
Salud: Discreta.
Trabajo:Encuentro interesante que podría dar un 

giro total a su vida.
Amor: Suerte en el aspecto afectivo.

ACUARIO
Salud:Perfecta.

21 del 1 al 20 del 2

Trabajo: Déjese guiar por su intuición.
Amor:AventuriIlaquelehará recobrar la confian

za.

PISCIS 21 del 2 al 20 del 3
Salud:Evite la humedad. Sus huesos se lo agra

decerán.
Trabajo;Luche. La meta está cercana. 
Amor: Su carácter enojará a su pareja.

Teif.: 81 43 93 CARRION DE CALATRAVA
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GUIA DEL ANUNCIANTE Y DEL LECTOR

1

Bolsa de la 1 
Propiedad A

Bolsa de la Propiedad Bolsa del Trabajo

Ur Alqufleres SE ALQUILA APARTA
MENTO. Con o sin coche
ra, junto a la Plaza del Pilar. 
Tfno: 22 31 97.

1.- Alquileres
2.- Compras
3.- Ventas
4.- Varios

2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Licenciado en Geo
grafía e Historia, soltero, 35 
años, 1,80. Estoy estudian
do otra carrera, por lo que no 
tengo tiempo de relacionar
me, conocería chica similar. 
Tlf: 232304-232096

4.6.- Varios

Para sus anuncios e

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios

SE ALQUILA 
NAVE 

POLIGONO 
CTRA.

CARRION

580 METROS 
CUADRADOS, 

MAS PATIO 
DE 200 ME
TROS CUA
DRADOS. 
PRIMERA 
LINEA DE 

CARRETERA

TLR: 21 16 41

1^

SE VENDE 
LOCAL 

COMERCIAL 
1.800 M2 

-Muy céntrico 
-Calle peatonal.
-Buen precio. 
Tfno: 926-223423.

BDiFÍCAdONeS

AGUILAR, S«A<
PONE A LA VENTA 
NUEVO EDIFICIO 

EN CONSTRUCCION
EN EL CENTRO DE 

CIUDAD REAL

1.- Alquileres

3 2.- Compras
3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

JAROÍN„ PlSClHA 
URBANIZACION 

PRIVADA
Pisos de 1 y 2 dormitorios 
desde 5.600.000 ptas. 
• Facilidades.
• Intereses desde el 7,5%

Telf. 230500
OFICINAS

muñoz morín
A.P.I. 116

1.- A. Matrimoniales

4 2.- Asesorías/Gestorías
3.- Animales domésticos
4.- Consultas Médicas
5.- Agradecimientos
6.- Varios

C/ ESTRELLA, 10. 2"- 
B. (Esquina Alta-gracia). 
Tfno: 926-232304/ 
232096

Sucursales en Albace
te, Murcia, (¡ranada, 
Almería y (¡ijón y aho
ra también en CIUDAD 
REAL. Realmente Di
ferencia.

1

Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

ALQUILO PISO 
Amueblado, 
céntrico, con 

teléfono, calefac
ción, ascensor.

Llamar al teléfono 
255240 (tardes).

Alarcos. 13. CIUDAD REAL

Venta y alquiler de 
pisos, iocaíes, naves y 

rústicas.

-Pisos de 2,3 y Adormitorios
- Locales
■ Plazas de Garaje
■Trasteros
■ Entregas a cuenta avaladas 

c/CIRUElA17 
esquina c/ JUAN CABA 
y a c/ SAN FRANCISCO,

■■ 5 P

SE TRASPASA 
RESTAURANTE

Céntrico, con 
terraza. En pleno 
funcionamiento. 
Tfno: 21 03 99 

(Llamar al 
mediodía)

CHICO 
BUSCA PISO 

PARA 
COMPARTIR

Tfno: 21 53 01. 
Preguntar por 
Juan Antonio. 
(Horas de oficina)

SE NECESITAN DISTRI
BUIDORES. 350.000 pe
setas mensuales, llamar ai 
teléfono 95/410-03-01095/ 
561-08-65. Horas de ofici
na.

ORACIONAL

Bolsa del 
Automóvil

ALQUILA APAR
TAMENTO 

totalmente amuebla
do. A estrenar (Zona 
Puerta Santa María).

Telefóno: 210894 
(tardes)

INFORMACION 
C/ CARLOS VÁZQUEZ, 6 

TELF. 25 49 07 - 25 49 08

VENDO PARCELA 
EN VALDEPEÑAS 

950 m2 
4.750 m2 

C/Alameda. Cerca 
parque de las 

Infantas.
Teléfono: 32-00- 

15. (Llamar en 
horas de oficina)

ESTRENE COCHE POR MUCHO 
MENOS DINERO

Bolsa del 
Trabajo

AUTOMOVILES

KM. 0

ESPIRITUSANTO
Tú. que me aclaras todo, que i lu- 
minas todos los caminos paraque 
yo alcance mi ideal. Tú que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidare! mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, 
en este cortodiálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero separar
me de Ti por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres queri
dos en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia para con
migo y los míos. (La persona 
deberá rezar esta oración tres días 
seguidos sin decirel pedido; den
tro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difícil que sea. 
Publicaren cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das.

P.T.

AREIMSDEIECTIVES!
Licencia Oficial 778 j

■Conductas dudosas.
■infideíidad, abandono, 

desaparidón,
•Ambientes juveniles y 

de menores. 
•Seguimientos.
■informes sobre solvencia 
y laborales.

■Protectión (te la intimidad.

Llanienosy resonemos sus elidas.

PARA ANUNCIARSE 
CONSULTENOS. DE
PARTAMENTO DE PU
BLICIDAD DE LA TRI
BUNA. Tfno: 21 53 01.

COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
H.R. DE LAS FUERZAS ARMADAS

SE VENDE VIVIENDA 
UNIFAMILIAR 

EN C. REAL
- Superficie parcela: 250 m2.
- I Salón + terraza.
- 1 Cocina campera.
- 2 Baños.
- 2 Cocinas amuebladas.
- 1 Aseo.
Cochera, piscina individual, 
trastero, zonas ajardinadas 
amplias, calefacción y aire 
acondicionado preparado para 
buhardilla.

Tfno: 21 01 82

‘ Viviendas unifamiliares en Miguelturra 
‘ Precio de coste: 8.500.000 Plas

ENTRADA INICIAL: 100.000 Ptas.
‘ Acogidas a V.P.O. con financiación 

protegida y entrega en 1.995

Según la legislación vigente, disponemos 
de viviendas para minusválidos.

SEOITCNSOCIOSP/^WIERCERAFASE 
(PRIMERAYSEGUNDAFASESCUaERTAS)

Telf:22 1873
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• OPORTUNIDAD 
VENTA OE PISO A 
1 MINUTO DEL 
PILAR, BAÑO, 3 
D0RMIT0RÍÓS, C. í 

AMUEBLADA 
ASCENSOR. 
LIBRE DE CARGAS

7.000.000 Ptas.

'Gita/^ó) 23 13 23

DEPARTAMENTO DE 
PUBLICIDAD DE LA 
TRIBUNA. Tfno: 2153 01.

¿COMPRAR UN NUEVO 
VEHÍCULO?. NO LO 
DUDE. LA TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL

SE BUSCA

Interesados 
llamara!

INFORMATICO 
(ANALISTA/ 

PROGRAMA
DOR)

12 años de experien
cia como responsble/ 
Informática. 
Llamar teléfono: 
612866

Bolsa de los 
Servicios

ORACION AL
ESPIRITUSANTO

Tú, que me aclaras todo, que i lu- 
mi ñas todos los cami nos para que 
yo alcance mi ideal. Tú que me 
das el don divino de perdonar y 
olvidar el mal que me hacen y 
que en todos los instantes de mi 
vida estás conmigo, yo quiero, 
en este corto diálogo, agradecerte 
por todo y confirmar, una vez 
más, que nunca quiero separar
me de Ti por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar 
contigo y todos mis seres queri
dos en la gracia perpetua. Gra
cias por tu misericordia para con
migo y los míos. (La persona 
deberá rezar esta oración tres días 
seguidos sin decirel pedido; den
tro de tres días será alcanzada 
la gracia por más difíci 1 que sea. 
Publicaren cuanto se reciba la 
gracia).
Agradece las gracias alcanza
das.

L.T.

POR SOLO 
1.000 

PESETAS 
SU ANUNCIO 
PUEDE OCU

PAR ESTE 
ESPACIO

PSICOLOGA
Mayte Valiente 

Serrano 
NIÑOS, 

ADOLESCENTES 
Y ADULTOS.
Tfno: 421499.

Avda, de Andalucía, 
14. Puertollano.

LAS ALIANZAS 
DE ORO.

A todas aquellas personas que 
se inscriban desde el 1 de mayo 
al 30 de septiembre, LAS 
ALIANZAS DE ORO les ob
sequiarán con 2 noches de 
Alojamiento en hotel gratis 
para dos personas.
Además a todas las señoras que 
pasen a informarse les haremos 
un bonito regalo.

GRACIAS
ESPIRITU 

SANTO POR 
LOS FAVORES 
CONCEDIDOS.

A.B..

COMPRUEBE LA EFI
CACIA DE LOS ANUN
CIOS POR PALABRAS 
EN LA TRIBUNA DE 
CIUDAD REAL POR 
SOLO 750 PTAS.

RESUELVO tus proble
mas, sean cual sean. Astro
logía. Tarot. Tlf: 
(91)5213532

LAS ALIANZAS DE 
ORO. Delineante, 34 años, 
soltero, 1,85, moreno, algo 
tímido, educado y respon
sable, conocería chiaca, 
indiferente estado civil, 
relación seria.. Tlf: 232304- 
232096.

ASAN PANCRACIO 
Abogado de los casos di fí- 
ciles y desesperados. Reza 
nueve días. Pide tres deseos, 
uno de negocios y dos im
posibles. Al noveno día 
publica esteaviso. Secum- 
plirá aunque no lo creas.

P.S.

LLAME AL TELEFONO 
21-53-01 (departamento 
publicidad) de La Tribuna 
de Ciudad Real.

DEPARTAMENTO DE 
PUBLICIDAD DE LA 
TRIBUNA.Tfno:215301.

TAROT telefónico, no cin- 
tas. Tlf: (93) 4209035.

FABRICA LAMPARAS 
FUENLLANA, Venla Di
recta Público. Mejores pre
cios región. C/Aguja, 13. A 
100 metros detrás Pryca.- 
ALBACETE.
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La cadena privada inicia su programación de verano

"Ceuta, un parque en el 
Mediterráneo" en A3

José PRIETO

Los increibles personajes de 
Pepe Carrol abandonan la pan- 
tal la de Antena 3 TV, cadena que, 
como todas las demás, comien
za ahora con la programación de 
verano, una programación que 
pretende ser refrescante, ligera 
y en la que inevitablemente se 
cuelan las habituales reposicio
nes.

A Pepe Carrol lo va a susti
tuir Yvonne Reyes apartirdel pri
mer viernes del mes que viene, 
con su programa «Ta tocao», un 
espacio donde los espectadores 
pueden aprovechar para poner a 
sus conocidos en las situaciones 
más disparatadas. Pero hoy vier
nes, no será Yvonne Reyes sino 
Ceuta la protagonista del «pri

me time» en la parrilla de Ante
na 3 TV, una ciudad a caballo 
entre dos culturas cuyos atracti
vos van más allá de las numero
sas tiendas de los hindúes qúe 
venden electrodomésticos a pre
cios más baratos que en la 
Península.

Desde Ceuta con amor, An
tena 3 TV nos ha preparado la 
gala «Ceuta, un parque en el 
Mediterráneo», un espectáculo 
artístico y musical que se va a 
llevar a cabo con motivo de la 
inauguración en Ceuta del Par
que Marítimo del Mediterráneo.

La gran gala «Ceuta, un par
que en el Mediterráneo», estará 
presentada por Irma Soriano y 
contará con las actuaciones, 
entreotros artistas, de Rocío Ju
rado, Azúcar Moreno, Alejandro

Sanz y Presuntos Implicados. En 
el apartado del humor estarán Paz 
Padilla y el celebrado «Chiqui
to de la Calzada».

El Tour de Francia, en 
«Lo más plus»

Mañana comienza el espera
do Tour de Francia, que para los 
españoles es el «V Tour» por 
aquello de que si Miguel Indurain 
vuelve a vencer, será el primer 
ciclista de la historia de la ronda 
francesa que haya sido capaz de 
ganar cinco veces consecutivas 
y a juzgar por lo que se ha visto 
hasta ahora está imparable.

Hoy, en el programa en abierto 
de CanaH- «Lo + Plus», que se 
emite en directo a partir de las 
20,30 horas, estarán en el plató

"Chiquito" actuará esta noche en Antena 3. ARCHIVO

un ciclista, Angel Arroyo, y un 
experto en ese deporte, Javier 
García Sánchez, autor del libro 
sobre el Tour, «El Alped’Huez».

Borneo y el salmón, en 
la tarde de La 2

Borneo es la isla más grande

del gran archipiélago que com
ponen Malasia e Indonesia y una 
de las más grandes del mundo, 
una isla dividía entre estos dos 
países y en cuyo interior existe, 
incluso, un sultanato indepen
diente, Brunei.

El comandante Jacques Ives 
Cousteau, su «Calipso» y su tri-

H * de Ciudad Real

”E1 proceso de Hulk”
Tele 5. 11,00
El increible Hulk dirige e 

interpreta este largometraje que 
bien podría haber constituido un 
capítulo más de la famosa serie 
televisiva.

En esta ocasión La Masa se 
enfrenta al crimen organ izado por 
salvare! honor de una muchacha.

”Pasión y Valor”
A Hiena 3. 15,35
El fallecido Michael Landon 

abandona las alas y da vida a un 
intrépido reportero gráfico encar
gado de desvelar al mundo los 
horrores de las democracias po
pulares.

Le acompaña en tan burdo 
intento Priscilla Presley.

El paisaje, latan de moda Re
pública Popular de Laos; años 70.

”Un detective curio
so”

La 2. 17,30
’ Convierte a Michael Caine en 

un fracasado detective de Los 
Angeles. A pesar de las tablas de 
su actor principal la película no 
consigue retener la atención del 
espectador.

”Los intocables de 
Elliot Ness”

Tele 5. 21,35
Kevin Costner interpreta al 

hombre que logró dar caza a Al 
Capone. Le acompaña un elen
co de estupendos actores; Sean 
Connery, Robert DeNiro y Andy 
García, en la interpretación que 
le hizo saltar a la fama.

A pesar del casting y de la 
dirección de Brian De Palma, no 
pasa de ser una cinta efectista y 
sin mayor trascendencia para la 
historia del cine.

Kevin Costner.

”Marta y Yo” 
La 2. l,0t
Dirigida por el checo Jiri 

Weiss, la acción nos traslada a 
la Checoslovaquia ocupada por 
los nazis.

”Wattstax”
La 2. 2,45
Un documental sobre el mar

ginal barrio de Watts en Los 
Angeles.

”Aprendiz de Asesi
no”

Tele 5. 00,45
Una de las frecuentes incur

siones del canadiense Donald 
Sutherland en el cine de terror. 
De curanderos y asesinatos, sólo 
contentará a los fanáticos del 
género.

”Salvajemente tuya”
Antena 3. 1,00
Natalie Uher sustituye a la 

legendaria Silvia Kristel en la 
sexta entrega de la saga erótica 
francesa «Emmanuelle».

”E1 poder del deseo”
Antena 3. 2,40
Emitida hace algunas sema

nas, esta cinta de Juan Antonio 
Bardem está protagonizada por 
la inolvidable Marisol, en un 
papel muy distintoaaquellosque 
la hicieron famosa. Una miste
riosa joven seduce a un hombre 
con el único objeto de que ase
sine a su millonario tío.

”La canción de Jimmy 
Blacksmith”

Antena 3. 6,00
Dirigida por Fred Schepisi 

(«Roxanne»), también fue emi
tida hace pocos meses, cuenta la 
historia de un joven aborigen 
educado por misioneros blancos 
en la Australia'de principios de 
siglo. Problemas de integración 
racial para poner fin a una pobre 
oferta cinematográfica.

”Gunga Din”
Canal Sur. 02,45
Al conoder la noticia de que 

todos los componentes de una 
patrulla británica han sido 
masacrados por una tribu de fa
náticos nativos, el oficial al 
mando de las tropas confía a tres 
sargentos de su total confianza 
la misión de reparar con la ayu
da de algunos soldados, las des

truidas líneas telegráficas. Pero 
son atacados y tras una dura lu
cha consiguen escapar con sólo 
algunas bajas entre los soldados.

Cuando regresan al cuartel 
general, uno de los sargentos 
revela a sus dos compañeros que 
tiene el proyecto de abandonar 
la vida militar para casarse con 
una bell joven. Esto disgusta 
enormemente a los sargentos, que 
deciden hacertodo lo posible para 
que su colega enamorado no 
abandon las armas.

”E1 buen hijo”
Canal +. 22.00
Henry Evans es un niño mo

délico que permanentemente 
ofrece a sus padres razones para 
sentirse orgullosos de él.Sin 
embargo, bajo su apariencia ca
riñosa y apacible se esconde una 
mente retorcida, llena de ideas 
malignas.Sólo otro niño podía 
darse cuenta de ello.Esto suce
de cuando su primo Mark, a la 
muerte de su madre, se traslada 
a vivir con los Evans.Mark ve 
como su inocente primo llega 
incluso a provocar accidentes 
mortales. Pero nadie le cree cuan
do lo cuenta.
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07,30.-GIMNASIA INFANTIL
07,45.
10,00.
10,50.
11,15.
12,10.

ESTAMOS DE VACACIONES 
UNA NUEVA VIDA
LOS CHICOS DE LA BAHIA 
EL INCREIBLE HULK 
NOTICIAS

Avance informativo
13,30. - EL MENU DE KARLOS 

ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS

Avance informativo
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30. - AQUI JUGAMOS TODOS 
15,00.-TELEDIARI01

07,00.-LA 2. NOTICIAS
09,10.-LOS DESAYUNOS DE R-1 
10,00.-OTROS PUEBLOS
11,00.-VACACIONES DE CINE 
12,30.-CARMEN

13,00.- PINNIC
Espacio infantil

15,00.-CIFRAS Y LETRAS
Concurso educativo

15,30. - GRANDES DOCUMENTALES- 
'El mundo de Cousteau' 
'Bosques sin tierra'

06,30.-TELE-N
07,20.-LA LLAMADA DEL OESTE
07,40.-CLUB MEGATRIX
10,40. - UN ROBOT EN CASA 
11,05.- LA TRIBU DELOS BRADY 
11,40.- PUNKYBREWSTER 

12,00.- BATMAN
12,30. - LOS PRIMEROS DELA

CLASE
13,00.- BONANZA (Serie) 
14,00.-SALVADOS POR LA

CAMPANA (Serie)
14,30. -COSAS DE CASA (Serie) 
15,00.- NOTICIAS

06,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,00.- LAS NOTICIAS TITULARES 
08,00.- MOBY DICK -
08,25.-ALEGRE JUVENTUD 
08,50.- VACACIONES DE VERANO 
09,15.- SONIC
09,40.-LA VUELTA AL MUNDO EN 80 

SUEÑOS ,
10,10.-YAIBA
10,35.- HE MAN
10,55.-LAS NOTICIAS. AVANCE 
11,00.- MATINAL DE CINE
«El proceso de Hulk»
12,55. -¿DE QUE PARTE ESTAS? 
13,50.-VEREDICTO
14,30. - LAS NOTICIAS (la edición)

08,00.- REDACCION. NOTICIAS 
08,05.-ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Garfield
08,55.- REDACCION. NOTICIAS 
09,00.- BUENOS DIAS, BUENOS 

CLIPS
09,25.- MAS DEPORTE . 
09,52.- REDACCION. NOTICIAS 
10,00.-CINE:

«Tres palabras» 
11,33.-CINE:

«Rapa nui» (V.O.)
13,17. - PIEZAS
13,30. - REDACCION. NOTICIAS

08:00.- DORAEMON, EL GATO 
COSMICO
Dibujos animados
08:25.-LA GALLINA Y SU PANDILLA 
Serie de dibujos animados
09:50.- DIBUJOS ANIMADOS
09:00.- BUENOS DIAS, ANDALUCIA
11:10.- GUIA LABORAL
11:20.- AZUELES Y GRISES
12:10.- NOTICIAS
Avance informativo
12:15.- LA ALACENA DE MARIANA 
Programa de cocina cuyo protagonista es 
Mariana.
12:45.- ¡QUE BUENA GENTE!
13:55.- EL DIARlO-1

B

15,40. -AGUJETAS DE COLOR DE 
ROSA
Telenovela

16,30. - DULCE ILUSION
Pascualita, furiosa, le comenta a Dorita 
que no permitirá que ni Marylin ni 
cualquier otra le roben el amor de Juan 
Francisco.

17,25. -SERIES DE ORO
18,25. -TENDIDO CERO.

TOROS
'Corrida de Asprona. Desde Albacete' 

21,00.-TELEDIARIO 2

16,30. -ASI SON...
17,00.- LA PELICULA DE LA TARDE 

«Un detective curioso» (1975)
D: Peter Hyams
1: Michael Caine, Natalie Wood
Los Angeles, 1947. Leslie C. Tucker 

malvive en su pequeña oficina. En su 
oficio de detective privado, sin apenas 
clientes, pasa las horas aburrido. Una 
noche, alguien cruza corriendo frente a su 
puerta y un hombre acude a él. 
Veintinueve años atrás dejó a su hija en 
un orfanato y ha vuelto para localizaría.

18,30. -ARRECIFES DECORAL 
19,00.-BALONCESTO.

CAMPEONATO DE EUROPA DE 
SELECCIONES (En el intermedio se 
emitirán las noticias)

15,35.-TELECINE
'Pasión y valor'
John Everingham, periodista y reportero 
gráfico realiza su trabajo en la provincia 
de Vientiane, que se encuentra 
gobernada bajo la atenta 
miradasoviética; John consigue 
información confidencial que luego 
transmite a la prensa política' 
internacional.

17,35. - ALTO RIESGO (Serie)
18,30. -SOMOS DIEZ
19,25. - LOS SIMPSONS (Serie) 
20,00.-LOS VIGILANTES DE LA 

PLAYA
20,30.-A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS

I

15,00.-TARZAN
Serie

15,30.- ROBOCOP
Serie

16,30.- MCGIVER
17,30.-CONAN
18,00.-LUPIN
18,30.- SUPER BOY
18,55.-LAS NOTICIAS

Avance informativo
19,00.-LA RULETA DE LA FORTUNA

Presentador: Andoni Ferreño
19,35.- SU MEDIA NARANJA

Presentador: Tate Montoya
20,30.-LAS NOTICIAS

4

13,35.-LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- TELESERIE: «Búscate la vida»
14,30.- MAS DEPORTE 
15,00.- DOCUMENTAL: SAFARI EN 

AFRICA. EL REGRESO DEL CAZADOR 
15,50.-CINE:

«El olor de la papaya verde» 
17,31.-CINE:

«Seguimos siendo espías» 
19,01.- PIEZAS: OSA MENOR AZUL
19,26. - INFANTIL:

CLASICOS ANIMADOS
19,35.- DIBUJOS ANIMADOS:

La garrapata
20,00.-AVANCE. REDACCION 
20,05.- TELESERIE: Padres forzosos 
20,30.-LO + PLUS
21,30.- REDACCION. NOTICIAS

15:00.- EL CHAVO
15:30.- CINE:
'El aviador*
Un piloto que viaja acompañado de una 
joven se ve obligado a realizar un 
aterrizaje forzoso. En la zona donde fuea 
caer la pareja se ve obligada a dedicarse 
a la caza para buscarse alimento y, al 
mismo tiempo, protegerse de un oso que 
les acosa continuamente.
17:15.-LA BANDA DEL SUR 
Programa-club infantil
18:30.- HERMANO LOBO
18:55.- NOTICIAS
Avance informativo
19:00.- TAL COMO SOMOS
20,30.- EL DIARlO-2

21,32.-EL TIEMPO
21,35.-LOIS Y CLARK: LAS NUEVAS 

AVENTURAS DE SUPERMAN
22,35.- LLEVATELO CALENTITO 
24,00.- ESTO ES ESPECTACULO 
01,30.-TELEDIARIO 3
01,40.-CINE DE VERANO 

la furia de Chicago'
Un poderoso ganster de Chicago obtiene 
fuertes beneficios de los comerciantes de 
su zona, cobrándoles contra su voluntad 
para proteger sus negocios. Tropezará 
con un restaurante chino, el del padre de 
Jerry, secuestrando as u cuñada le 
obligará a pelear para él en un combate 
que enfrentará a los mejores lucahdores 
del mundo.

03,15.-TELEDIARIO 4
03,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

20,30.-ZONA FRANCA
21,30.-LAS CHICAS DE ORO 
22,30.-STALIN
24,00.- DOCTOR EN ALASKA
01,00.-CINE CLUB. SESION DE 

REPERTORIO (I)
«Marta y yo» (1990)
1938. Checoslovaquia, en poder de Hitler, 
está sufriendo el acoso por parte del 
nazismo a todas sus características 
culturales y políticas. Un joven se 
enfrenta, en la medida de sus escasas 
fuerzas, a los causantes de la 
degradación de su patria.

02,45.-CINE CLUB. SESION DE 
REPERTORIO (II)
«Wattstax» (1973)

04,20.- DESPEDIDA Y CIERRE

21,35.-CANGUROS 
22,15.-GALA
00,30.- NOTICIAS
01,00.- CINE DE MADRUGADA 

'Salvajemente tuya'
Al castillo del eminente psiquiatra Mr. 
Simon, llega la bella y sensual Melanie 
con la intención de curar su reciente 
amnesia con técnicas de estimulación 
S6Xlj3l

02,40.- CINE DE MADRUGADA
, 'El poder del deseo'

Un joven es seducido por unamisteriosa 
chica.que se dice ser prisionero de un 
tío suyo.
04,00.- TELEVENTA
06,00.- CINE DE MADRUGADA: 
'La canción de Jimmy Blacksmith'

21,00.-TELECUPON
21,10.-KARAOKE
21,35.- CINE CINCO ESTRELLAS 

«Los intocables de Elliot» 
Un honesto policía de Chicago está 
decidido a luchar contra la corrupción y la 
violencia que ha impuesto la banda del 
mafioso Al Capone.

00,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
00,45.- CINE

«Aprendiz de asesino» 
02,25.-HISTORIAS DE PLAYBOY 
02,55.- NOVEDADES INCREIBLES 
03,20.- FORMULA 1
04,20.- MI VIDA Y MI TIEMPO 
04,45.- MADRUGADA DE CINE 
«El muchacho y su montaña» 

21,53.- CONTRARRELOJ 
22,00.- ESTRENO CANAL+:

«El buen hijo» (1993)
Henry Evans tiene secretos. Aunque en la 
superficie parece un chico brillante, 
cariñoso con sus padres, protector de su 
hermana y fiel a sus amigos, en realidad 
posee un mortal sentido del juego que 
aterraría a los que le rodean si supieran 
lo que esconde su angelical rostro. 

23,25.-CIEN AÑOS DE CINE:
«El último gran héroe»

01,37.- CINE X: «Elementos de deseo» 
03,07.- CINE: «La marca del asesino» 
04,48.-TRANSWORLD SPORT 
05,39.- CINE: «El amanecer» 
07,13.- EL PLANETA DE LOS TOROS.

LO MEJOR DE SAN ISIDRO 95

21,20.- TODO TIENE ARREGLO 
21:55.-Cine:
'Karate a muerte de Bangkok' 
Un campesino que llega a Bangkok en 
busca de trabajo se ve involucrado en un 
asunto de tráfico de drogas en el que no 
ha tenido arte ni parte.
00:00.- EL DIARIO-3
00:30.- CINE:
'Excelentísimos cadávares' 
02:25.- CINE DE MADRUGADA: 
'Gunga din'
04:15.-DESPEDIDA Y CIERRE

La programación de televisión es facilitada por la Agencia EFE y por las propias cadenas. La Tribuna no se responsabiliza de los cambios que se produzcan sin previo aviso.

LAMPARQUET - ROBLE - JATOBA - LAPACHO 
INCIENSO - CABREUVA DORADA - SUCUPIRA
FABAMVTENIE ■ IROKO

INSPAR SL
* En largos de 420 y 450 mm

* En anchos de 70 y 75 mm.

* En gruesos de 14 mm.

INSTALACIONES DE PARQUET
MADERAS
PARQUESITE Parquets Flotantes Kahrs Tarima JUNCKERS

C/Morería, 9 - Teléfono: (926) 21 39 24 - Fax: (926) 21 50 06 -13002 CIUDAD REAL

Ó
 b



ASEGURESE SU FUTURA VIVIENDA 

COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
RESIDENCIAL LAS PIRÁMIDES

INSCRITA N» 13 - CH-422 - FOUO 424

PRECIOS DE COSTO - INTERESES BAJOS 
SUBVENCIÓN OFICIAL

rMANCUaON EN: «FORUA Y CESTtOHA:

A edmur, s.l.
Avila. Rey Sanio. 8-4' planta 

CCM ukntíu ^^ CIUDADREAL-M2t515l

COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
RESIDENCIAL LAS PIRÁMIDES

INSCRITA N* 13 - CR-422 - FOUO 424

HA COMENZADO LA CAPTACION DE SOCIOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE

VIVIENDAS DE PROTECCION OFICIAL EN CIUDAD REAL 
CONFORMÉ A SUS ESTATUTOS;

CUOTA DE INGRESO: 20.000 PTAS.
Wltv a. Cfe aaiSiui

Av*. Rey Sarto. 8-4'plarta 
WIVl U Mancha OUOADREAL-TelL215151

Plaza del Pilar
Sólo Cataluña 
gana a CLM en 
empresas y 
empleados del 
sector textil

Tan solo Cataluña supera 
a Castilla-La Mancha en cuan
to al número de empresas y 
trabajadores en el sector tex
til, mientras que Valencia y 
Madrid se mantienen al mis
mo nivel, afirmó ayer el direc
tor regional de Desarrollo In
dustrial, José Fernando 
Sánchez Bódalo.

En la inauguración de las 
VII Jornadas de Confección, 
que se desarrollan hasta hoy 
en el Centro Tecnológico de 
Confección de Talavera, 
Sánchez Bódalo dijo que «en 
calidad y compe-titividad las 
empresas textiles de la región 
tienen niveles similares a las 
del resto del país».

También aseguró que el 
porcentaje de economía su
mergida en el sectores menor 
que en otras comunidades, con 
loque 15.000 personas tra
bajan «legalmente» en este 
sector en las cinco provincias 
de la región. El problema del 
sector, explicó Sánchez 
Bódalo, es comercializar pro
ductos en ámbitos nacionales 
e internacionales, faceta que 
calificó como «asignatura 
pendiente que la iniciativa 
privadatodavíano ha supera
do en la región».

Aunque indicó que «mu
chas empresas tienen red co
mercial propia fuera de la 
región e incluso con proyec
ciones internacionales», re
conoció que «Castilla-La 
Mancha no tiene ninguna 
distribuidora propia simbó
lica o paradigmática que hay 
en otras regiones que distri
buye y canaliza la producción 
de muchos cientos de empre
sas de esa región». «Es laúnica 
diferencia con regiones don
de textil tiene un fuerte 
protagonismo, como Galicia, 
con empresas que son buques 
insignias del sector a la hora 
de comercializar», indicó.

fe

Los organizadores de la sesión técnica de Valeo, en la presentación del acto celebrado ayer. M. DEL MORAL

Según un estudio realizado por Valeo sobre los talleres

Los usuarios de talleres 
cambian sus hábitos

Francisco Javier PEÑA

El director de Formación 
del Grupo Valeo Distribución, 
Ramón Caballero, dijo ayer 
ante cien profesionales de ta
lleres de automóviles de Ciu
dad Real, que asistieron a una 
jomada técnica organizada por 
esta empresa, que adaptarse a 
los nuevos hábitos de los usua
rios es la única forma de con
seguir la supervivencia de los 
talleres independientes.

Con respecto a estos hábi
tos, destacó la importancia 
creciente del factor tiempo,'que 

ha motivado el auge de. los 
talleres de reparación rápida, 
así como la proximidad al lu
gar de trabajo de los automo
vilistas y la imagen exterior y 
trato al cliente.

Por otra parte, citando da
tos de un estudio de Valeo, 
señaló que los talleres indepen
dientes son elegidos por su 
menor precio, pero tienen en 
contra factores como la fiabi
lidad, la buena acogida, o la 
garantía. Por el contrario, en 
los servicios oficiales se apre
cia más la fiabilidad, la buena 
acogida, la garantía, el presu

puesto previo y el asesoramien
to, mientras que en el lado ne
gativo está el precio, los ho
rarios no adaptados a las ne
cesidades de los clientes, la 
necesidad de cita previa y la 
rapidez. El mismo estudio re
vela que los usuarios dejan de 
acudir a un determinado taller 
por factores como el precio, la 
falta de confianza, la mala 
acogida y la larga espera, por 
este orden. También se des
prende de la encuesta que el 
servicio oficial está más equi
pado y cuenta con personal más 
cualificado.

Tazos
*Hoy tendremos nuevo 

presidente en Castilla-La 
Mancha, queseráel mismode 
los últimos doce años: nues
tro querido e incombustible 
José Bono, que ayer pronun
ció un discurso de investidu
ra cargado de buenas intencio
nes.

^Tenemos cuatro largos 
años para verías hechas reali
dad.

*La Policía Nacional de. 
Ciudad Real completó el mar
tes un servicio impecable.

* Ante la denuncia sobre la 
fuga de su domicilio de una 
joven, que le llegó por medio 
de un detective de la capital, 
se puso en marcha un disposi
tivo de control en las estacio
nes de autobuses y de Renfe, 
así como en las de Atocha y 
Sevilla.

*E1 resultado fue la locali
zación de lajoven en poco más 
de un cuarto de hora en la es
tación AVE de Ciudad Real.

Bono, el eterno.
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HORARIO DE TRENES
CZ)SEVILLA ■ ^CORDOBA ■ PUERTOLLANO ■ CIUDAD REAL ■ MADRID

(1) Este tren continua hasta Barcelona (2) Este tren sólo circula los domingos (3) Diariamente sale de Ciudad Real, a las 23’45, un
______________________________________________________________ _ ____________________________________ Talgo-cama con destino Barcelona.

Info-Renfe
22 02 02 LANZ. AVE LANZ. 41/5 TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. r4íG0 4V£ LANZ. 74100 TALGO

Í MADRID 8'15 9'40 10'00 11'40 13'01 13'45 14'00 16'45 18'30 18'35 20'15 21'25 22'35 22'45 23'45 00'15
amREAi 7'20 8'43 9'05 10'43 (1) 

11'56 12'50 12'58 15'50 17'35 17'42 19'20 20'15
(L.MJ(J.V)
21'42 21'50 22'36 (2) 

23'12
7'00 8'27 8'45 10'27 (D 

11'39 12'30 12'41 15'30 17'15 17'26 19'00 19'58
(L.M,XJ,V) 
21'26 21'30 22'19 (2) 

22'55
CORDOBA 7'43 9'43 10'47 11'52 A^'E 16'43 19'10 20'43 <í^E 21'30 22'06
SEVILLA 7'00 9'00 9'40 16'00 íS^E 17'55 20'00 A^E <Í5^E

.^E Á^E 16'55 >*®^^E Á^E

9'30 A^E ^^ 18'50 19'40
|C4Ü/Z A^B 8'00 A^£ j^E 16'20 A^E

MADRID ■ CIUDAD REAL ■ PUERTOLLANO ■ CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA (^,)
Info-Renfe
22 02 02 4V¡E LANZ. TALGO TALGO LANZ. LANZ. TALGO LANZ. TALGO LANZ. 475 AVE LANZ.

f MADRID 7'00 9'15 10'00 13'00 13'15 15'15 16'05 17'15 18'10 19'30 21'00 22'00 22'15
CMREAL 7'51 10'06 11'01 14'01 14'06 16'06

(1) 
17'05 18'06 19'11 20'21 21'49 22'49 23'04

8'10 10'25 11'18 14'18 14'25 16'25
(1) 

17'23 18'25 19'28 20'40 22'05 21061 23'25
|C0fíD0S4 8'57 12'08 15'08 18'12 . A^E 20'18 22'51 21521 Z^E
|smí4

9'40 13'25 19'20 A^B 23'35 00'40 Z^^B
HUELVA 14'35 A^B A^E Z^B Z^E

ti MALAGA J^B 14'45 17'35 A^E Z^B AÍ^B Á^E 22'55 AÍ^E ^E
CADIZ Á^£ A^E 15'00 Z^B 21'05 A^B A^B A^E Aíí^E A^E
(1) Este tren procede de Barcelona

MINIMA:

,3 MM.

TORMENTA

MONTAJE ELECTRICOS INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA T BAJA TENSION
X¿^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ l_os Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 - CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión. Nave 82 - Teléfonos: 23-27^-37/23-27-38 -CIUDAD REAL

BOWOLOTO T 

n 3 ' lO s , 3
13 9 natal 
23 W ’ ia^M 
íi¿^aJSM|M 
s32Wz®^0 
’« :‘36*^0^’!
RC RC RC RC: 
2 22 4 B , 0 4^ 5/^0 

23/06/95 26/06/95 27/06/95 <26/06/95

HORARIO DE AUTOBUSES
AGUDO...........................................
ALBACETE ...................................
(de lunes a sábados no festivos)
ALBALADEJO...........  
ALMADEN .................. 
ALCAZAR....................  
ALDEA DEL REY ....  
ALMAGRO.................. 
ALMODOVAR...........  
ARGAM. CVA.............  
AZUAGA......................
BARCELONA (L-S) . 
(DOMINGOS).............  
CABEZA BUEY.........  
CHILLON.....................  
CORDOBA...................  
DAIMIEL.....................
EL CRISTO..................  
FUENTE EL FRESNO 
HERENCIA.................. 
HORCAJO.....................  
INFANTES....................
JAEN...............................

13,00 -

18,00

13,00
17,00

1 1,00 -12.15 -13,00 - 18,00
09,30 - 14,00

13,20
07,00 - 12,30 -13,00 -14,00 -17,00 -19,00

1 1,00 -13,00 -13,00 -19,00
08,30 -1 1,00 -13,30 -13,00 -16,43 -19,’3O

................................................................................................ 1 1,00 

..................................................................................................21,20 

................................................................................................19,23 

....................................................................................12,13 -18,00

....................................................................1 1,00 -12,1,3 -18,00 

................................................................................................ 1 1,00 
07,00 -09,30 -1 1,00 -13,00 -14,00 -17,00 -1 8,30 -19,30 
................................................................................................13,00 
.......................... 08,00-09,30 -11,00 -14,00 -18,30 -19,00

........... -......................................................................09,30 -14,00 

.................................................................................................. 13,30

....................................................................................13,00 -17,00

(de lunes a viernes no festivos) 
LOS CORTIJOS...........................  
LA SOLANA................................  
(de lunes a viernes)....................  
LA SOLANA................................  
(sábados)......................................... 
MADRID............................:..........
(domingos y festivos).................
MANZANARES..........................
MALAGON........
NAVALPINO.....
PEDRO MUÑOZ 
PIEDRABUENA

09,30
14,30

13,30 -13,00 18,30

.........................................................13,00
07,00 -09,30 -1 1,00 -14,00 -16,30
..........................................09,00 -18,00

13,00 -14,00 -17,00
08,00 -09,30 -11,00 -13,00 -14,00 -14,30 -18,30 -19,00

PORZUNA .......................................................
POZOBLANCO..............................................
POZUELO-ALDEA.......................................
DEL REY-CALZADA ..................................
GRANATULA-CALZADA .........................
GRANATULA-VISO-ALMURADIEL ...•.-.

....................................................... 13,30 

.........................................09,30 -14,00
11,00 -13,00 -13,30 -18,00 -19,1.3

13,00 -13,30 -18,13 -1 1,00
........... 13,00 -13,30 -18,13 -11,00

W

R C R C
1 47 . 2 24

24/06/95 29/06/95

rCDPOII DE LA ONE-,
Jueves 22 79.523
Viernes 23 06.562
Lunes 27 24.181
Martes 28 53.747
Miércoles 29 99.933

ONCE
89.349

OCASO, SA.
Seguros y Reaseguros

Elisa Cendrero, 9 
(Esquina Jacinto)

Teléfono: 25 58 70 
13004 CIUDAD REAL

PUERTOLLANO..................... „......
PUERTOLLANO-VALDEPENAS 
SOCUELLAMOS .............................  
SACERUELA.....................................  
TOLEDO..............................................  
TOMELLOSO....................................  
TORRENUEVA.......... ......................  
VALENCIA......................................... 
VILLARTA.......................................... 
VILLARRUBIA.................................
VALDEPEÑAS..................................

18,1.3
19,1.3

08,30 -1 1,00 -13,30 -13,00 -16,4.3 -19,30
....................................................... 07,30 -14,00 

14,00 
14,43

............................................................ 08,00

..........................................13,00 -14,00 -17,00 
14,00

......................................................................09,30

........................................................ 14,00 -18,30

........................... 09,30 -I 1,00 -14,00 -19,00

........... 07,30 -12,30 -13,00 -17,00 -19,00

í SERVICIOS-FÜNERARIQSíW^ 
E :v> CiUDAD REAL ■'

:22141S * 231802/03- CIUDAD REAL

FARMACIAS
CIUDAD REAL
HOY: CARLOS PERIS.
Mercado Viejo, 3.
MAÑANA: ARTURO MATA. 
Avd® de La Mancha, I.
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: TOMAS E. GARCIA.
Avd“ de Quero, 2.
MAÑANA: JOAQUIN
DOMINGUEZ. Castelar, 10.
ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R.
SAINZ. Plaza Consitución.
CAMPO DE CRIPTANA
HOY: GUIJARRO , C.B. 
Alvarez de Castro, 34. 
MAÑANA:M" JOSE NEIRA.
M. Manzanares, 12.
DAIMIEL
H0Y:FEDERIC0 Y E.
FISAC. V. de las Cruces, 13. 
MANANA: NIEVES 
VILLEGAS. Fontecha.
MANZANARES
HOY Y MAÑANA:
SEBASTIAN RODRIGUEZ.
Empedrada, 28.
PUERTOLLANO
HOY: BARTOLOME 
PALOMO. Goya, 47. 
MAÑANA: ROSA 
CARRANZA. P° S, Gregorio, 
51
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA:
DESAMPARADOS IRNAN.
Gral. Aguilera, 2.
LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: J.
ANTEQUERA.MonJas, 6.
TOMELLOSO
H0Y:PILAR RUBIO. Santa
Rita,.37.
MANANA: M" TERESA
MENCHEN^ Concordia, 41, 
VALDEPENAS
HOY: GABRIEL MENCHEN.
L. Antonio, 23.
MAÑANA: JOSEFA 
BLANCO. Avd“ Esrudiantes, 
20.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO 1
Pases: 8, y 10,30
"EL LIBRO DE LA 
SELVA"
CINES CASTILLO 2
Pase: 8,05 y 10,35
"PRESA DE LA SECTA" 
CINES CASTILLO 3
Unico pase: 8,05 
"ZIBORE-2"
Unico pase: 10,35
"TIERRA Y LIBERTAD" 
MARIA CRISTINA 1 
Pases:5,30, 8 y 10,30 
"DOUBLE DRAGON" 
MARIA CRISTINA 2
Pases:5,30, 7,15 y 9
"LA BELLA DURMIENTE"
Unico pase: 10,30 
"KALIFORNIA"
MARIA CRISTINA 3 
Pases: 5,30, 8 Y 10,30
"BATMAN FOREVER"
PUERTOLLANO
MULTICINES ORTEGA 1
Pases: 8 y 10,30
"ROB ROY"
MULTICINES ORTEGA 2
Pases: 8 y 10,30
"TIERRA Y LIBERTAD" 
MULTICINES ORTEGA 3
Pases: 8 y 10,30 
"CRIATURAS
CELESTIALES"
TOMELLOSO
CINE TORRES
NO HAY FUNCION
ALCAZAR DE SAN JUAN 
CINECRISFEL
Pases: 8,30 y 10,45.
"FARINELLI"
VALDEPEÑAS
CINE PARQUE
SALAB: P: 8,30 y 10,30
"SALTO AL VACIO"
MIGUELTURRA
CINE PAZ
HOY NO HAY FUNCION
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El presidente saliente de la 
Diputación, Francisco Ureña, 
señaló como asignatura pendiente 
la privatización del diario "Lanza" La

 Tr
ib

un
a

<_
'2

1̂
 H

Tras el Pleno de ayer, hizo un balance en el que también destacó la consolidación de servicios

Ureña se mareha de la Diputación 
satisfecho de su gestión económica
El presidente en funciones de la Diputación, Francisco 
Ureña, hizo una valoración de lo que ha sido su etapa al 
frente de la Corporación provincial tras el pleno celebrado 
^y^f") y destacó principalmente los logros en el área econó
mica y la consolidación de los servicios supramunicipales. 
En el lado opuesto, señaló que le hubiera gustado que se 
privatizara el diario "Lanza".

Francisco Javier PEÑA

Tras el penúltimo pleno de la 
Diputación Provincial (breve y 
con todos los puntos aprobados 
por unanimidad y previo al últi
mo que será para la aprobación 
de las actas del de ayer) antes de 
la constitución de la nueva Cor
poración provincial, el que ha 
sido durante ocho años su máxi
mo responsable hacía un balan
ce de esta etapa, que calificó de 
fructífera en cuanto al aspecto po
lítico y de bastante buena en el 
económico.

En este sentido se refirió a que 
la Diputación ha acabado la le
gislatura con cifras de inversión 
de casi el 50 por ciento de su 
presupuesto en la mejora del 
equipamiento y los servicios. 
Ureña cuantificó la inversión en 
alrededor de 20.000 millones en 
los últimos cuatro años, aunque 
matizó que 3.000 de estos millo
nes han sido adelantados a otras 
administraciones y deberán ser 
devueltos a la próxima Corpora
ción. Ureña concluyó la valora
ción de la gestión económica 
recordando que la Diputación de 
Ciudad Real "tiene una econo
mía saneada y es la única del país 
que no ha tenido que pedir prés
tamos", y además recibe más di

nero del Estado como premio a 
la buena gestión.

Por otra parte, Francisco 
Ureña dijo que durante la etapa 
en la que ha presidido la Diputa
ción "se han resuelto problemas 
y carencias de la provincia, como 
el de residuos con el RSU, la 
consolidación del Servicio Con
tra Incendios y Salvamento, y el 
tratamiento de aguas residuales".

También se refirió a la recu
peración de edificios, la colabo
ración con la Universidad y el 
MEC, el equipamiento de las al
deas y la mejora de la red de ca
rreteras. Con respecto a este tema 
dijo que la Diputación de Ciu
dad Real está considerada como 
la que más ha mejorado sus ca
rreteras, en proporción al núme
ro de kilómetros. Especial aten
ción dedicó al servicio de Emer
gencia, del que destacó la labor 
realizada en el campo de las ur
gencias médicas y la agilidad y 
operatividad conseguida en la 
extinción de incendios.

Reto para el futuro

Francisco Ureña se mostró 
convencido de que el PP conti
nuará en esta línea de servicios, 
porque "su problema será saber 
cómo se gasta el dinero, porque

E

Francisco Ureña (en el centro), tras ct 

por ejemplo el año que viene 
recibirá 1.200 millones suple
mentarios, y espero que más que 
suprimir servicios pongan en 
marcha otros".

Al referirse a los comienzos 
de su gestión, Francisco Ureña 
señaló que su equipo cogió la 
Diputación con problemas eco
nómicos y de desarrollo, por lo 
que tuvo que reconvertir los 
antiguos servicios "lo que siem
pre crea tensiones", "y ahora está 
adaptada a los nuevos tiempos, 
con una función de ayuda a la

luir el penúltimo pleno de su mandato, 

prestación de servicios supramu
nicipales.

Ureña dijo, con respecto al 
futuro, que "el reto será conse
guir una Administración más ágil 
y eficaz, elaborar proyectos se
rios y conseguir el dinero de 
donde hay, que es Europa". Al 
referirse al futuro presidente, 
Jesús Garrido, Ureña dijo que la 
Diputación exige mucha dedica
ción y estar en muchos sitios a la 
vez: "Le espera un trabajo impor
tante, y es una persona con inte
rés por seguir la marcha de la Di-

T. FERNANDEZ 

putación y resolver los proble
mas de la provincia".

Por último, Ureña, que dijo 
que se dedicará a su trabajo de 
profesor de Matemáticas y a la 
política dentro del PSOE, seña
ló como la asignatura pendiente 
de su mandato la privatización 
del diario "Lanza": "Espero que 
en la próxima legislatura se pri
vatice, pero veremos cuando se 
vuelve a intentar". Recordó el 
caso del periódico público de 
Teruel, aún no privatizado por el 
gobierno del PP.

Ricardo Peral Olmo, único 
candidato para Pandorgo

La Tribuna
La Comisión Municipal de 

Cultura y Festejos del Ayunta
miento de Ciudad Real, que se 
reunirá hoy a la una de la tarde, 
tiene entre los puntos del orden 
del día la elección de la terna para 
el nombramiento del Pandorgo 
1995.

En esta edición se ha presen
tado sólo un candidato, concre
tamente por la Peña Garden, que 
casi con toda seguridad se con

vertirá en el Pandorgo de este año: 
se trata del tesorero de esa peña, 
Ricardo Peral Olmo, nacido el 26 
de mayo de 1965.

La elección de la terna es uno 
más de los trámites que se siguen 
para la designación de Pandorgo, 
que es finalmente responsabili
dad de la Hermandad de 
Pandorgos.

La propuesta de la Peña 
Garden se basa en la dedicación 
de Ricardo Peral «a las tradicio
nes populares y demás festejos

que desde el Ayuntamiento y la 
Federación de Peñas se vienen 
desarrollando en Ciudad Real en 
los últimos años», en su partici
pación activa «en nuestros car
navales, la Romería de la Virgen 
de Alarcos, los actos de la Pan
dorga, las Cruces de Mayo y los 
actos de Navidad», y al conside
rarlo «persona de moral y hon
radez, siempre defensor de nues
tras costumbres y tradiciones, 
bajo el amparo de nuestra Patro
na Nuestra Señora del Prado». Un momento de la proclamación del Pandorgo del año pasado.
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